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los inmuebles que se 
anstmirán cerrando la 
fíaza Virgen de los Lla
nos tendrán un mismo 
tratamiento en sus facha-
ias, para proteger el con- 
'¡aoto de la Catedral.

El mismo tratamiento en 
el diseño de las fachadas de 
los nuevos edificios se hará 
de acuerdo con la solución 
arquitectónica que ayer se 
presentó en el Ayuntamien
to, con la aportación de dos 
perspectivas y que fueron 
bien acogidas por responsa
bles municipales, como for
ma de proteger el conjunto 
de la plaza. El diseño cuenta
con el apoyo de al menos 
i de los 5 propietarios de 

J las fincas. (Pág. 5)

La comisión de 
Urbanismo informó 
favorablemente el 
proyecto de derribo 
del cuerpo adosado 
a la Catedral en la 
calle Martínez 
Villena. Este 
derribo permitirá 
rescatar una visión 
del conjunto del 
Templo, 
actualmente 
deteriorada

Todos a una para ayudar a las víctimas del Golfo.- Los albaceteños están 
respondiendo de una forma muy positiva en la campaña de ayuda a los kurdos y en 
general a las víctimas de la guerra del Golfo. Sirva de ejemplo, los dos millones y medio 
de pesetas procedentes de aportaciones de los ciudadanos, enviados ayer por Cáritas con 
destino a las personas que han quedado en situación de extrema pobreza por el conflicto 
bélico y que la Cruz Roja de Albacete se ha visto prácticamente desbordada por la ingente 
cantidad de ropas depositadas en sus locales para ser enviadas a los kurdos. La imagen 
de Jesús Moreno habla por sí sola. (Pág. 11)

en- 
]ue

Ayudas para 
pensionistas

Ayer celebró su asamblea 
provincial la Unión Democrá
tica de Pensionistas (UDP) en 
el salón de actos de la dele
gación de Cultura, a la que 

desplazó desde Madrid su 
presidente nacional Nicolás 
™^lo, quien en conversación 
®n algunos medios de comu- 
pteación locales resaltó la 
"^dependencia política y. reli- 
S*osa de su organización, la 
'"tal ha solicitado a la Admi- 
"’stración central una ayuda 
P"ra este año de aproxima- 
"arnente 860 millones de 
^setas. UDP vio la luz en 
'^ y asegura tener cerca de 
jOWO afiliados. (Pág.. 8)

(Ti
Continúa la polémica sobre el tema sanitario

Según el PP, “el Hospital 
de Villarrobledo tiene un 
enemigo claro: el PSOE”
El concejal de Sanidad y 

candidato en la lista del PP 
al Ayuntamiento de Villarro
bledo, Arturo Díaz, dijo en 
un acto público que “el Hos
pital Comarcal de Villarro
bledo tiene unos enemigos 
claros; todo el Partido Socia
lista, tanto a nivel local como 
regional o general”, acusan
do al PSOE de no tener 
voluntad de solucionar el 
problema sanitario de la 
comarca. (Pág. 16)

“Nuestro senador 
Acacio presentó 
una enmienda a los 
Presupuestos para 
destinar 10 millones 
a los estudios 
pertinentes y el 
PSOE se opuso’

^¡'^Y además Isa-

& .^ociación 
da Unión Musical
’‘® Virgen del Rosario
ja- encierra en el 

' Ayuntamiento de 
!’^deganga

(Pág. 10)

^^ CABA refuerza 
plantilla con 

¿?masiello, del 
*?^ni, mientras el
^nacete Balompié 
P^^tende a Botella

(Págs. 31 y 32)

El presidente 
extremeño amenaza 

con dimitir si el 
Gobierno abre la 

central nuclear de 
Valdecaballeros

(Pág. 19)

Cuevas destaca que 
las grandes 

constructoras han 
pedido a Borrell el 
cese de comisiones 
a partidos políticos

(Pág. 21)

Todo lo que necesita, 
en la mejor calidad, 

lo tiene

CoBoñés
- Grifería - Cuartos de baño

VISITE NUEVA EXPOSICION 
C/ Feria, 75 ALBACETE

EL ALMACEN DE LA REGION

José Luis Corcuera.

Corcuera niega 
que atentaran 
contra el Rey

(Pág. 20)
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La jaula de oro
ice un refrán castellano que 

a quien no está acostumbra
do a llevar bragas las costuras 

le hacen llagas. Cuando el pueblo fir
mó ese dicho no sabía que estaba 
haciendo una descripción de lo qe, 
con el tiempo, sería la democracia 
a la española.

El pueblo, el que de sus manos salen 
los votos que eligen a sus represen
tantes, en estos momentos se ocupa 
de digerir una de las muchas pre
tensiones que los socialistas que osten
tan el poder sitúan en candeleró para 
convertirse en una clase especial de 
intocables, que le permite encerrarse 
en esa jaula de oro que los aisla del 
mundanal ruido, y de las flaquezas 
humanas que tanto le hacen sufrir al 
ciudadano de a pie que tiene que tran
sitar, sin sosiego, por los vericuetos 
que la vida ofrece como norma de 
obligado cumplimiento.

Tanto empeño puesto por alcanzar 
un status que rharque las diferencias 
que hay entre la plebe y la clase diri
gente, podría ser concebido si, remon
tándonos a otras épocas, esa clase diri-

^H Firma invitada

gente no fuera fruto de la práctica Títulos que serían más que suficien- 
democrática que culminó en unas elec- tes para, en caso de verse en la obl¡í 
ciones, que precisamente votaron' gación de declarar ante un tribunal 
mayoría a quienes no se cansaban de de Justicia, lo hicieran sin necesidad
predicar la igualdad en el reparto del 
bien social, de la Justicia, de la Cul
tura, y de tantas y tantas cosas por 
las que se querían suprimir las castas 
y las dignidades que de los hombres 
hacen ser de distinta categoría a la 
hora de recibir, de la sociedad, el fruto 
del esfuerzo de cada cual.

Esa preocupación por acotar el 
espacio que marque la diferencia del 
que manda respecto del que es man
dado, es propia del cacique. De aque
llas personas que intentan alzar su 
personalidad pisando la dignidad del 
pueblo. Un pueblo. Un pueblo sumiso 
y obediente, que eleva su voz cuando 
alguien lo dirige desde su mismo 
rasero.

Por medio de un proyecto que es 
considerado como desatinado, los 
socialistas buscan cierto amparo, o 
protección, en la posibilidad de tener 
la condición de primera autoridad 
civil, militar o religiosa.

de Justicia, lo hicieran sin necesidad! 
de tomarse la molestia de pisar el juz^ 
gado de turno, porque lo que se tenga ' 
que decir, los privilegiados podrían 
decirlo por escrito. “

Estos que están en el menester des
crito, pasado el arrebato de la libertad, 
la igualdad y la fraternidad, y estando; 
en el compromiso de vestir los cargos 
que con tanta diligencia se han repar
tido, ven con asombro como sobre la, 
superficie de su dignidad aparecen lasj 
llagas de la vanidad y de la soberbia)

Lo que les trae sin cuidado, pues 
en definitiva de lo que se trata es; 
de darse satisfacción a sí mismo, puess^ 
mañana, y cuando alcen la voz parái 
predicar el programa que los carac
teriza como apóstoles del bien, lo 
harán invocando la doctrina que los 
distingue de los demás, sin caer en 
la cuenta de que, también como los 
demás, prefieren defender la prebenda 
en vez de cualquier ideología.
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o debe estar muy contento el 
señor Cosculluela en su 
pellejo.

Apenas un mes después de tomar 
posesión de su cargo, su sucesor José 
Borrell, el ministro-polémica, ha con
vocado en su despacho a los más 
importantes constructores para decir
les que ni una comisión, pero que 
ni una, ni para el partido ni para 
nadie, y que ante el menor indicio 
o sugerencia de que se pague una 
comisión a cambio de la concesión 
de una obra pública, sólo tienen que 
coger el teléfono y llamarle a él per
sonalmente, al ministro-polémica, 
para que meta mano al asunto y exija 
responsabilidades a quien las debe 
exigir.

Las “órdenes” de Borrell han debi
do caer como un jarro de agua tibia, 
tranquilizadoras y relajantes, en unos 
constructores hartos de pagar comi
siones a diestra y siniestra.

Borrell, con la convocatoria a los 
constructores, estaba poniendo de 
manifiesto que conocía sobradamente 
que el pago de comisiones era mone
da de uso corriente, y que con su 
mandato esa costumbre había llegado 
a su fin.

Para ser aún más claritos;
Borrell estaba dando a entender 

que en la etapa anterior, en la de 
Cosculluela, los constructores reci
bían adjudicaciones previo pago de 
su importe, previo pago de comi
siones.

Y que se acababa la historia.
Nadie más contento que los cons

tructores después del encuentro con 
Borrell, pero alguien hay que debe 
estar mesándose los cabellos porque 
con el sueldo pelado no llega a fin 
de mes y se le han acabado los ingre
sos extra.

Que en el mundo de la Adminis
tración, los gobiernos autonómicos.

los municipios y las empresas se fun
ciona con el toma y daca, con el

ríen. I 
ml( 
m di 
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, ks esi 
te pago pero me das, era cosa de ¡jj^ 
dominio público, y los partidos han ^^y 
recibido buenos duros para sus vacías t es 

roás,tarcas gracias a esos dineros, que tam
bién han engordado el bolsillo par
ticular de unos cuantos.
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Con la ley de financiación de los ijjjp 
partidos políticos disminuyó algo, que ar q, 
no todo, esa insana costumbre, y el ¡soci 
caso Naseiro supuso también un duro c

golpe para los comisionistas.
Pero así y todo todavía había espa, jj^^j^ 

hilados, sobre todo en el entorno ^^j^ 
las grandes obras públicas, que vivías s, q 

Piogde la comisión. ■
Y Borrell, el de los teléfonos, 

catastrazo, los coeficientes, y vat*
líos más, llega para poner 
cosas en su sitio.

En eéte caso, en buen sitio.
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OPINION, Tribu**®

Hoy, en estos momentos

LUIS PARREÑO

EDUARDOCANTOS

se tomó en

lo

Mi teléfono

felicitaciones, 
denunciamos

Vicen que los gallegos se 
I distinguen porque 
* nunca sabes si van o 
n. Esa puede ser la norma

Mercados, que se 
las otras dos actua- 
Economía y la de 
Como es lógico y
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^ral que quiere adornar una 
M de ser que produce sim
ia. Luego están los casos 
tolares. Por ejemplo, el del 
iíano)ie la. Facultad de Eco-

'a. El decano de la Facultad 
referencia es un luchador
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lías y Empresariales, Alfre- 
Iglesias, respecto de su afán 
'flarles un impulso definitivo 

jg los estudios del área univer- 
que le corresponde diri-

zían ^^ ^^^^® ^® conferen- 
® ’nipartiendo enseñanza

El señor Iglesias sí que sabe 
cías é es lo que quiere. Y los 
am- ®ós, también sabemos a don- 
par

Punto de vista

lues 
es
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rac-
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los 
en
los 
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que pretende conquistar 
, Más difícil todavía” de 
’'®r a la Universidad en el 

Q^ que le corresponde en 
y el ^sociedad moderna que, por 
luto 1 demanda afectividad. No 

?• Por eso lo mismo lo ves 
Riendo un seminario que 
,^olo parte en una mesa

P^ogramas de formación a 
J empresarial. 
eludas formas, lo que para 

destaca en la perso- 
'_®u de Alfredo Iglesias, es 
[^agonismo que intencio- 

 sv^?^^ ^^s eJa a sus alum- 
nyuda que les presta

1 irabajen en proyectos 
universitarios ue algo 

III que ver con su forma- 

n terminen con los libros, 
33n que enfrentar con la 

ij^L '‘cr, y querer estar, 
de? nienor duda de que

Económicas y 
Olla vocacionalmente 

‘«sí h“" '° ‘’“® “• Y 
lililí'* ‘demuestra estando

^^nitido de la pro- 
''Idad '^^^ ^^ *° ^^® *^ 
'’^dad ''^P^^^'^^ta en una 
^0 m ^^'^^*ante, y con un 

al f^ ^I^^o de que Alba-

Iiori? ^ ^'^^ ^^ perfila en 
'Dispone de otras 

^ lo^^^ ^-^^ haigueñas.
Ambientes universita-

Querer ser, 
y querer estar

Lo que para mí más 
destaca en la 
personalidad de 
Alfredo Iglesias, es el 
protagonismo que 
intencionadamente 
les da a sus alumnos. 
Y la ayuda que les 
presta para que 
trabajen en proyectos 
extra universitarios 
que algo tienen que 
ver con su formación 
de estudiantes

rios late con fuerza la necesid^ 
de adecuar estos estudios a las 
nuevas directivas que emanan 
del Ministerio de Educación. 
Ese trabajo lo tiene empren
dido, y muy desarrollado, el 
equipo del profesor Iglesias, 
quien en tal sentido ha dicho 
que “sobre la elaboración del 
nuevo Plan de Estudios, por el 
que los alumnos podrán elegir 
asignaturas de otras carreras, 
se ha llegado a un consenso 
en la implantación de la licen- 

natural, nosotros no somos 
capaces de valorar técnicamen
te el proyecto,. De lo que si 
somos capaces, es de ver la gran 
inquietud que se anima, e 
impulsa, la responsalibidad de 
quien tiene bajo su tuelta y la 
de su equipo, el futuro de los 
que estando en esta dimensión, 
siempre se les suele llamar, o 
conecer, como “hombres del 
mañana”.

Mi teléfono es un teléfono 
chusco que no se limita a 
ponerme en contacto con quien 
está al otro lado de la comu
nicación. Mi teléfono, de vez 
en cuando me anima con una 
serie de ruidos, voces y chas
quidos, que más parecen pro
ducto de otras intenciones, que 
el resultado de esa tecnología 
punta que nos han querido 
meter por los ojos los “hombres 
anuncio” que dirigen estas ope
raciones de lavado de cerebro 
desde sus despachos oficiales.

Mi teléfono, que como casi 
todos los teléfonos conoce días 
mejores, hace sonar su timbre 
cuando quiere en una especie 
de toque de rebato por el que, 
quizás, pretende convocar la 
paciencia la serenidad, el deseo 
de colaborar del buenus uario 
que cansado ya de tanta moser- 
ga, cada vez que va a ahcr una 
llamada se prepara como si fue
ra a emprender una cruzada 
de la que podrái resultar derro
tado en toda la línea.

Ya les digo, mi teléfono es 
un teléfono chusco. El martes, 
sin ir más lejos, me proporcionó 
el placer de poder escuchar la 
suguiente conversación: “Es ahí 
la funeraria ...“. Respuesta: 
“No, aquí es el bar...”. Pregun
ta: “Entonces, ¿esa no es la 
funeraria...?. Respuesta: “Que 
le digo que no...”. En ese 
momento a la conversación se 
le añade otra voz que dice: 
“Mari...Oye, Mari, soy tu tía 
Milagros...”. Una de las voces 
anteriores muy subida de tono 
le interrumpe: “Señora Mila
gros, aquí no vive Mari. Esto 
es para enterrar a los muer
tos...” La última parte se ve 
que no lo oyó muy bien la tía 
Milagros, quien sin poderlo 
remediar y después de dar un 
alarido exclamó: “Dios mío, 
¿qué es lo que le ha pasado 
a mi pobre Mari...?”... Arniches 
o Tono seguro que hubieran 
firmado el referido diálogo con 
sumo placer. Un diálogo de 
besugos que al filo del medio
día del martes pasado, me pro
porcionó mi teléfono que, 
como ya les digo, es muy 
chusco.

¿Para cuándo el 
nuevo Museo?

n el próximo mes de 
junio se cumplirán 
dos años de la pre

sentación —y la correspon
diente aprobación por la 
Comisión Municipal de 
Lfrbanismo— del proyecto 
de reforma del viejo Ayun
tamiento, para habilitado 
como un gran centro cultu
ral, de manera fundamental 
como sede del Museo Inter
nacional de Arte Popular, la 
obra gigante y apasionada de 
Juan Ramírez de Lucas.

Hubieron de transcurrir 
seis meses para que las obras 
fueran adjudicadas a la 
empresa Amiceto Piña. Y, 
luego, otros dos, largos, para 
que comenzaran los trabajos, 
conforme al proyecto reali
zado por el arquitecto Anto
nio Escario, con la colabo
ración de los arquitectos 
municipales Jesús García Gil 
y José Luis Palencia, y cuyo 
costo se calcula próximo a 
los 400 millones de pesetas. 
' Mucho tiempo. ¿Perdido? 
Y es más, a pesar de que 
la obra no tiene carácter 
prioritario, la lentitud de su 
desarrollo es verdaderamen
te desesperante, el ritmo de 
los trabajos es, o lo parece, 
muy pausado, no se sabe si 
por razones financieras, ya 
que este capítulo no estuvo 
concretado, en principio, o 
por dificultades técnicas del 
proyecto, que, en realidad, 
tiene bastante más enverga
dura que la que puede pare
cer a primera vista una sen
cilla rehabilitación.

La torre del reloj, aparen
temente restaurada en su 
totalidad —y que queda muy 
bonita, hay que decirlo—, 
aviva, en parte, las ilusiones 
de los albacetenses, indul
gentes con las molestias que 
ocasionan el andamiaje de 
las aceras, que se colocaron 
hace ya más de un año. Pero 
los plazos de las obras —si 
es que especificaron en la 
adjudicación— no se cum
plen, conforme a lo que está 
a la vista. Y es dificilísimo 
que la obra total pueda estar 
terminada en este año.

Y esto es lo que desespera 
al ciudadano, al que no con
vencen las demoras que pue
dan producirse por cuestio-

Las obras largas son desesperantes.

Jueves. 25 de
Abril de 1991

La rehabilitación 
del edificio del 
viejo 
Ayuntamiento, un 
sueño para los 
albacetenses

nes administrativas o técni
cas. Lo razonable es que 
cuando se inicia una obra 
se plantee con toda respon
sabilidad la fecha de su ter
minación, por una parte, por 
la mayor o menor urgencia 
que determine su utilidad y 
por otra, por las molestias 
que elimina a los ciudadanos 
y por la bella imagen que 
recobra el Altozano.

Y, por supuesto, que esté 
confirmada la cobertura del * 
presupuesto, porque no se 
puede —no se debe, en buen 
gobierno administrativo- 
iniciar una obra a la buena 
de Dios, sin saber hasta don
de puede llegar el dinero.

Por otra parte, no pone
mos en tela de juicio la sol
vencia y la capacidad de la 
empresa adjudicataria, que 
las tiene acreditadas con 
obras importantes en nuestra 
capital, como la restauración 
de la “Casa de Hortelano” 
y la capilla de la Virgen, en 
el recinto ferial, por las que 

una hora, pero, con las posi
bilidades con que se desen
vuelve hoy la actividad cons
tructora, la rehabilitación del 
entrañable edificio del Ayun
tamiento ya debería estar 
prácticamente terminada, 
aun no siendo obra prio
ritaria.

Y con este comentario, 
que viene a recoger el desen
canto de los albacetenses 
que tienen que pasar bajo 
los andamios en las aceras 
del Altozano y del Paseo de 
la Libertad, queremos mani
festar a la empresa Aniceto 
Piña de que tenemos otra 
prisa, la de poderles felicitar 
pronto por la obra bien 
hecha. Porque, indudable
mente, así será.

M.C.D.2022



OPINION

El retorno de Hermes

Bajo el volcán i
JUAN BRAVO CASTILLO

Arcalaus el encantador Cartas

3
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Ipara saludarle. Matías

Jueves, 25 de
Abril de 1991
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pequeña cantidad que me ofrece la Junti 
y que no alcanza ni la mitad de sus hona

no conozco ni me importa, porque es pan 
la entidad benéfica, y encima quiere e 
malinformado Sr. Cantos que si se m?

" tronce

periódico, w Wq 
delSr.Cai«<^Eil¡(¡, 

Heha

rarios, y tengo recibos), cedo dos traje! tame 
de señora a precio de coste, para su sorteó la hr 
entre los asistentes, se recauda con e 
atractivo de mi desfile una cantidad, que

esde el instante de nuestro 
nacimiento comienza a incul
cársenos la idea de que la 

sociedad es el estado ideal, el logro 
máximo de la aventura humana. Y 
como somos, en mayor o menor medi
da, la resultante de un machaqueo 
educacional que acaba matando cuan
to de singular atesoramos en nuestros 
genes, terminamos convencidos de 
que así es porque así debe ser, lo 
que no obsta para que, de vez en 
cuando, en ocasionales noches de 
insomnio, dudemos, de eso como de 
todo lo demás, y sintamos, en lo más 
íntimo de nuestro ser, la añoranza 
de los paraísos perdidos.

Porque lo que nadie puede poner 
en duda hoy día es que vivir en socie
dad es pasarse la vida perdonando 
y perdonándose, soportando y sopor
tándose, siempre ojo avizor y espada 
al cinto, adarga en mano y estrategia 
adoptada. París es la jungla, decía Bal- 
zac. Nuestro destino es morder el pol
vo, entre los peligros internos y exter
nos, los que nos vemos obligados a 
afrontar y los que aceptamos libre
mente. Vivimos bajo el volcán y la 
vida es puro milagro.

Pues no solamente se trata de stress 
y apoplejías, de enfermedades de toda 
índole -algunas tan postmodernas 
como el sida-, los peligros son múl
tiples y variados: atropellar o ser atro
pellado -la guerra de nuestros días-, 
atentados, estafas y timos múltiples, 
atrocidades y raptos -el infierno en 
tierra y el otro, desde luego, el de 
la culpa y el pecado-, los inspectores 
de hacienda, los que venden de todo.

S
uquía dice que el liberalcapilalismo 
es lo mismo que el comunismo, en 
un viaje hacia las viejas (y no tan 

viejas) encíclicas sociales del Vaticano y de 
los papas. Desde que uno era pequeñito 
viene escuchando estas cosas de las encí
clicas, este distanciamiento o estadía por 
encima del bien y del mal, por encima de 
las cosas de este mundo, que la iglesia y 
sus escribidores llaman encíclicas. Ya cuan
do Francisco Franco y cuando la adoles
cencia de uno no tragaba con la vulgaridad 
de la dictadura, se enseñaban las encíclicas 
a los trabajadores revoltosos. Y así ha pasa
do siempre en los instantes de mayor con
troversia eclesiástica.

Tiene gracia Suquía porque los defectos 
del comunismo siempre fueron tratados des
de Roma con algo más que la encíclica 
(de eso sabe bastante el Papa polaco) que 
se llamaba participación política. Pero don
de el liberalcapitalismo arrasaba, hasta el 
punto de arrumbar los derechos humanos 
y llenar de miseria y vejación al pueblo, 
el recetario eclesiástico se limitaba al jarabe 
puro y duro de la resignación: de la encí
clica. Ejemplos los hay a cientos, empezando 
por la brutalidad argentina o chilena, pasan
do por las hambrunas de El Salvador, Gua
temala o Nicaragua.

La vida no puede arreglarse con una encí
clica, claro. Pero el discurso de Suquía pare
ce el discurso de otro mundo. Habla del 
comunismo cuando ya sólo resta un gor
dinflón barbado allá por el Caribe, mon
tando en bicicleta y echando cuentas, por 
si acaso; habla del liberalcapitalisrpo o del 
mercado puro, cuando el mundo se rige 
por esa otra tiranía de los precios y de 
la multinacional.

El discurso suena al óbolo de siempre, 
a la dádiva ultimísima que le queda al cre
yente, a la resignación última que ya no 
es la homilía del fin de semana, sino la 
encíclica abstracta proviniente de Roma que 
poco favorecerá al trabajador.

los necios y pelmazos de todo tipo, 
la publicidad incesante, multas y san
ciones varias, abandono de los seres 
queridos, traiciones de amigos y adar
gas de enemigos, y todo ello sin olvi
dar las cóleras del planeta, bastante 
maltrecho ya por nuestra culpa, y tam
bién, cómo no, nuestros propios trau
mas, el acoso de los fantasmas, las 
maldiciones y el pecado original -es
tigma de nuestra especie. La espada 
de Damocles y el camino de espinas 
contra el genuino heroísmo de la con
dición humana.

Y si todo ello no fuera suficiente, 
ahí tenemos al gobierno de nuestra 
nación -ahora que la amenaza ató
mica y los horrores dictatoriales de 
los nuevos huseines parecen apagarse- 
empeñado en apacentar indiscrimina
damente sus rebaños. El ansia de con
trol y el espíritu de amenaza parecen 
herencias atávicas del gobernante 
español. Estamos ya un tanto acos
tumbrados a ver rostros de ministros 
amenazantes que confunden la reco
mendación con la conminación, el 
orden de las cosas con él manténgase 
firmes, y el buen gobierno con el 
decreto. Nada más odioso que la tira
nía de los de abajo y la dulce sumisión 
con los de arriba, con los fuertes, con 
los poderosos, con los del látigo.

Y como lo malo prolifera, porque 
tal es su amarga ley, ahí tenemos al

En España -y esto también lo sabe 
Suquía- no existe una tradición conserva
dora de origen eclesiástico, caso de la demo
cracia cristiana italiana, antes bien una 
coexistencia (que no convivencia) entre igle
sia y política harto compleja". A la empresa 
le importa muy poco -poquísimo- la doc
trina social de la iglesia con tal que el 
beneficio sea máximo, mucho menos si el 
balance es malo. Por eso existen los sin
dicatos y nadie recuerda un tradición sin
dical de la Iglesia, a lo sumo las juventudes 
obreras cristianas, de cuando el régimen 
se había enfundado la cachiporra y era fácil 
navegar arropados por el manto del clero.

El presidente de la Conferencia Episcopal 
es el más político de sus antecesores: es 
frío, cuateloso y sabe apuntar con decisión, 
caso del documento acerca de la moralidad 
pública. Pero, con todo respeto, igualar los 
males del comunismo a los del liberalca
pitalismo resulta igualación muy común en 
la teoría pero desfasada en la práctica, por 
la,s pruebas y los hechos.

Hace muy bien, empero, en intentar des
pertar a una comunidad de fieles a los que 
hay que exigirles la financiación a través 
de la renta, demostrándose, de nuevo, que 
la relación del puebltT y la Iglesia, en el 
caso español, también lo es de coexistencia 
y en contadísimas ocasiones de convivencia.

El señor Suquía se queja amargamente 
de no poder exponer su política a su foro 
natural (y moral) que es el parlamentario, 
aunque ha pedido el voto a las opciones 
que no defienden adecuaciones a la des
penalización abortista. Ahora se lamenta de 
los excesos del capitalismo y anuncia una 
proximísima encíclica deviniente de Roma.

Pero Suquía sigue sin apercibirse de una 
realidad: en este país somos todos católicos, 
comunistas, socialistas y conservadores, 
todos católicos. Pero coexisten con la Iglesia, 
no conviven. Y en esa especialísima relación 
no cabrán partidos afines ni amantes de 
la encíclica.

ministro Corcuera, conminándonos a 
llevar como inseparable talismán el 
odioso sambenito del carnet de iden
tidad bajo pena -siempre la pena- 
de una ejemplar sanción de 50.000 
pesetas. Los españoles, habituados al 
esperpento, refunfuñan, hacen un 
chascarrillo, y dicen “bueno, qué le 
vamos a hacer”, pero tamaño gesto 
y la amenaza consiguiente no pueden 
menos de producir un leve comentario 
entre la chanza y lo trágico por parte 
de quienes añoramos una sociedad 
ideal como meta utópica.

Se acabó el olvidarse del peso inso
portable del propio yo que continua
mente te acucia por espejos y fisuras 
y te hace la vida imposible, burlándose 
de tu vanidad de hombre aparente. 
En las playas, en las saunas, por la 
noche, en las jaranas, en carnavales, 
los borrachos, en sueños, cada cual 
irá con su identidad a cuestas rom
piendo anonimatos y recordándonos 
cual bufón odioso que eres tú, que 
soy yo, y que no hay posibilidad de 
metamorfosis ni de redención terrena. 
Y por aquí y por allá, cuando menos 
nos demos cuenta, veremos extravia
dos y delirantes, a sesudos varones 
escudriñando sus propios bolsillos y 
diciendo como Harpagón: “Mi carnet, 
mi carnet, ¿dónde está mi carnet?, 
¿quién me ha podido quitar el car
net?”. Y esa esfinge odiosa que soy

Réplica de Matías 
Montero

Ateniéndome al derecho de réplica que 
recoge la Constitución española, le envío 
estas líneas -y me reservo los derechos 
de una posible querella- para desmentir 
la información tan inexacta (o sea, una 
desinformación para sus lectores) publi
cada por Eduardo Cantos con el simbólico 
título de “A beneficio propio”, porque es 
difícil ofrecer, en tan poco espacio, tal 
número de inexactitudes, desconozco si 
malintencionadas o no, pero que demues
tran escasa profesionalidad periodística, 
porque para dar una noticia hay que escu
char a todas las partes y documentarse, 
cosa que no ha hecho el señor Cantos.

Las cifras que ofrece en su “informa
ción” no son ciertas, porque todavía no 
se han cerrado cuentas, como lo pueden 
atestiguar en la Asociación. ¿Que de dón
de proceden? Pregúnteselo al Sr. Cantos. 
Otra falsedad es señalar que se hicieron 
dobles invitaciones. Como un buen perio
dista debía saber, si se molestase, claro, 
toda la organización corrió a cargo de 
la Junta Provincial de la Asociación de 
Lucha contra el Cáncer.

También es incierto que todo se mon
tase desde Madrid, al contrario, fui yo 
el que me desplacé a Albacete a reque
rimiento de los auténtico.s organizadores, 
D. César Cabeza, de la Asociación y D. 
Rafael Velasco, de la repostería de la 
Sociedad del Tiro de Pichón.

A estos organizadores les aboné el 
importe de las invitaciones que repartí a 
quien me vino en gana, y tengo recibos, 
porque yo aunque no sea periodista si 
me documento. Respecto a esa recauda
ción que hice en beneficio propio tendrá 
que demostraría también. Aunque le va 
a ser imposible porque tampoco concuerda 
con la realidad.

Resulta que desplazo a los maniquíes 
y a veinte personas más, pago , las horas 
extras del personal que monta el escenario, 
pago las flores que se regalan, pago el 
alquiler del equipo de luz y, como es lógi
co, a los propios maniquíes (con una 

yo, y esos números macabros que tam
bién soy yo, aunque yo bien sepa en 
el fondo de mí mismo que no, serán 
mi propia tortura diaria, como’ en un 
huis dos sartreano.

¡Ah de Linsouciance! que decía el 
poeta. Ya nos acercamos a ese mundo 
feliz que anunciaba Aldous Huxley, 
Un mundo triste, cuadriculado, her
mético, en todo momento cronome
trado, productivo, maravilloso, un 
mundo de economistas. La poesía del 
número. La armonía celeste. Un mun
do del que nuestros hijos, desde luego, 
se sentirán satisfechos porque apenas 
tendrán que pensar, les bastará con 
obedecer.

La civilización llevada a su máximo 
extremo cae inexorable en la extrema 
barbarie. Primero fue el NIF; ahora 
la identidad perpetua so pena de exco
munión. Si esto es la auténtica libertad 
expuesta a bombo y platillo, en una 
mágica noche de agosto, ne la tabla 
de Derechos del Hombre, un servidor 
casi prefiere el espontáneo retomo -a 
lo Rimbaud- a la selva, dispuesto a 
desafiar, como mal menor, el silbo 
de la víbora, o, porque no, el ais
lamiento en el marco utópico russo- 
niano, aun a riesgo de terminar andan
do a cuatro patas. La vida va dejando 
incluso de ser dueño para convertirse 
más y más en pesadilla. Lo de las 
cuatrocientas mil viviendas apenas 
resuelve lo esencial -“Vosotros pre
tendéis cambiar el mundo, les decía 
André Breton a los comunistas, pero 
nosotros los surrealistas aspiramos a 
cambiar la vida”. El reino de los san- 
chopanzas sin gracia está al caer, si 
Dios no lo remedia.

ddE

El 
hoy: 
P“P 
pers) 
comí 
para 
laPl 
que.i 
dtal, 
las f 
que 
ento 
trata

Ju 
ha p 
recoj 
piedi 
finca 
sandi 
aest 
dasc 
planl

Es 
pond

acercan algunos de mis clientes a cong ^ 
prarme algún módelo, que vendo a mí a 
de precio, no les atienda. Oiga, mai^ 
formado Sr. Cantos, a usted qué le 
lo que yo hago con mis trajes, a ci^ 
venta me dedico; dónde está ese org- 
nizarme un pase de modelos sin que 
cueste un duro”, como señala al ma , 
su desinformación. Por 1 
que tampoco es cierto que a la se , | 
agraciada con el modelo que "® J . 
le pidiese 25.000 ptas. por J 
que era un arreglo total, pues e a ^^ 
la talla 50 y le tocó uno de la tana 
Es decir, había que deshacerlo y 
de nuevo. Insisto, señor malinforma J 
no sé si bienintencionado Cantos, a 
es cierto. m con

Así que ha intentado su peno 
la inestimable colaboración l nnteroj
echar un borrón sobre el apellido 
que siempre se ha volcado «> ^ fl« I^e 
a Albacete de forma desintere. ^^¿¡^ Hci 
están los festivales que toreo m* 
hermano, el torero Juan y mi 
con el tren de la Esperanza, dura 
años a Lourdes, así como des eaños a Lourdes, asi como uva- _- m 
lescencia, dedicado a la ^®*’®’’ f-renci8 pa 
tolado con enfermos en las co ^^^^ 
de San Vicente de Paul. PW^Íd^ 
gunte a las buenas y bmninten , 
personas de Albacete. Pero no , jg el 
lo haya conseguido, porque no 
que quiere, sino el que puede. i,f|^

Por fortuna, seguiré pasean o ^^^|^^ 
de Albacete por todo el mun o ^^ que 
orgullo, aunque haya cu"’? 
no sirven a la veracidad sirvl"‘ 
el Sr. Cantos, que él sabra a q ^^p^q

Sin otro particular y esperan 
tuna y obligatoria rectificación,

M.C.D.2022
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los responsables municipales acogieron con agrado la solución arquitectónica aportada por el arquitecto de uno de los inmuebles 

n

Los edificios de la Plaza Virgen de los Llanos 
seguirán un mismo diseño en sus fachadas

Este tratamiento unificado servirá para hacer proteger el conjunto que forman la Catedral y el Ayuntamiento
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tos inmuebles que se construirán cerrando la Plaza 
Virgen de Los Llanos tendrán un mismo tratamiento 
(0 sus fachadas, atendiendo a la solución arquitectónica 
Hae ayer se presentó en el Ayuntamiento, con la apor- 
üeión de dos perspectivas y que fueron bien acogidas 
for ¡os técnicos y responsables municipales, como forma 
ie proteger el conjunto de esta plaza.

Eva CAÑAS

El alcalde dará a conocer 
hoy a los representantes de los 
grupos de la oposición las dos 
perspectivas presentadas ayer 
como solución arquitectónica 
para proteger el conjunto de 
la Plaza Virgen de Los Llanos 
(]ue tiene como centro la Cate
dral, y que servirá para que 
las fachadas de los inmuebles 
que se construirán en este 
entorno tengan un mismo 
tratamiento.

Junto a las perspectivas se 
ha presentado un escrito que 
recoge el consenso de la pro
piedad de tres de las cinco 
fincas que se edificarán, expre
sando su voluntad de ceñirse 
a esta solución para las facha
das de los inmuebles de nueva 
planta.

Estas perspectivas corres
ponde al inmueble de apar
tamentos que se construirá en 
la finca que tiene fachada por 
la calle del Rosario, pero que 
•ras el acuerdo de la mayoría 
•lo los propietarios será el 

modelo a seguir para el resto 
de las construcciones.

Con esta solución arquitec
tónica se pretende unificar a 
nivel de fachadas el conjunto 
de esta plaza, con independen
cia de que el ritmo pueda cam
biar en cuanto a la distribución 
de huecos en cada uno de los 
edificios. Por tanto, la com
posición de los edificios será 
libre, pero las fachadas ten
drán que respetar un mismo 
diseño.

Según el arquitecto autor de 
esta solución para unificar las 
fachadas, Ignacio Moreno 
Serra, se intenta que los 
inmuebles que rodearán la 
Catedral tengan en cuenta la 
importancia de este monu
mento, “y sin caer en un cla
sicismo absoluto se logre un 
entronque con el Templo y la 
fachada del Ayuntamiento, en 
cuanto a su acabado”.

Así, el material a utilizar 
será la piedra de Salamanca, 
como piedra natural, “que s.er- 
virá para realzar la Catedral 
y dar a estos edificios un toque

sí

Cinco son las fíncas que se edificarán en la Plaza Virgen de los Llanos.

postmodernista”.
El suelo urbanizable en la 

Plaza Virgen de los Llanos 
está distribuido en cinco fincas 
y, por tanto, en propiedad de 
otros tantos particulares y que 
cierran la plaza por la calle 
del Rosario, Plaza de la Cons
titución y calle del Cura. Así, 
es necesario contar con el con
senso de las partes en cuanto 
a unificar las fachadas de los 

edificios que construirán. Por 
el momento, la voluntad de 
asumir esta solución arquitec
tónica está expresada por tres 
propietarios. Aunque también 
es cierto que el Ayuntamiento 
no concederá las respectivas 
licencias si previamente no tie
ne constancia de que el tra
tamiento de las fachadas será 
similar.

Por el momento, en las

dependencias municipales en 
cuanto a proyecto de construc
ción de alguno de estos cinco 
inmuebles de viviendas sólo se 
ha presentado el básico para 
edificar la finca que tiene 
fachada en la calle del Rosario 
y en la que se levantará un 
bloque (como en el resto de 
los solares de planta baja más 
cinco alturas) de 66 aparta
mentos.

Actuaciones urbanísticas ~ ' ~
El Ayuntamiento obliga de esta forma a edificiar estos solares

istradas fincas del patronato
de casas del Ejército del Aire
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E. CAÑAS

L-.-p^’^isión de Urbanismo 
* *0 en su reunión de ayer 

expediente para la 
^ ^n de tres fincas en el 

Municipal de Solares 
J^'neación Forzosa.

515”^ fincas están situadas 
Lepanto, con una 

*^^ 2.368 metros cua- 
Blasco de Garay, de 867 
en Bernabé Cantos, de 

k*” ‘.^s tres solares, según 
jji^’^eejal de Urbanismo, fór- 

patrimonio de 
^’«1 Ejercito del Aire.
1^ ^ propuesta presentada 

^^Je concejal 
''^^ ^^^^ fincas tie- 

^^ solar y cons- 
” ^Q’^j’^’^Jo inadecuado, 

mi '^^ y estéticamente, y 
^ie '^^^ ^^ observan serias 
•Idad'^^'^^ ^^^ materia de salu- 

Bl '
también reflejaba 

•"idici'^^^^ f'^^eas tienen las 
“•'o ^“® señala el artí- 
*^ir ^^y ‘^^^ Suelo, 

’ es suelo urbano apto 

para la edificación, pero se está 
incumpliendo por la propiedad 
dicha obligación, por lo que se 
propone la inclusión de estas 
fíncas en el Registro Municipal 
de Solares de Edificación For
zosa”.

Según el concejal, cuando la 
inclusión de las fincas en el 
Registro sea efectiva, la pro
piedad tendrá un plazo de seis 
meses para edificar, y si no lo 
hiciera los solares estarían suje
tos a subasta pública.

Las obras en la Catedral, a 
Patrimonio

Respecto al proyecto de eli
minación del cuerpo adosado a 
la Catedral en la calle Martínez 
Villena, la comisión de Urba
nismo dio su visto bueno, aun
que es preceptivo que el pro
yecto vaya acompañado del 
informe de la comisión provin
cial de Protección al Patrimonio 
Histório-Artístico, por la impor
tancia de la edificación y su 
catolagación.

Como ya recogimos la pasada 

semana, cuando el proyecto fue 
presentado en la Junta de Por
tavoces, la eliminación de este 
cuerpo añadido a la primitiva 
edificación de la sacristía es 
adecuada según los servicios 
técnicos del Ayuntamiento, y 
permitirá rescatar una visión del 
conjunto actualmente deterio
rada.

Este cuerpo tiene una super
ficie de 36 m’ y que después 
de su demolición servirán para 
que la calle Martínez Villena, 
especialmente, la parte corres
pondiente a la acera, gane en 
amplitud. El coste de estas 
obras y otras interiores supon
drá una inversión municipal de 
30 millones de pesetas.

Por otra parte, el próximo 
día 3, el alcalde tiene previsto 
“inaugurar” el templete que de 
nueva construcción se ha ubi
cado, como ya es conocido, en 
la prolonganeión del Parque 
Lineal. Un templete, sin embar
go, que ya sirvió de escenario 
para el concierto que se ofreció 
con motivo del final de la 
Feria-90, el 17 de septiembre. El derribo de este cuerpo permitirá rescatar la imagen primitiva de la Catedral.
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Estos funcionarios de municipios de menos de 5.000 habitantes pasan a ser policías de pleno derecho

EI curso de integración ha dignifícado 
la fígura del auxiliar de Policía Local

En los primeros cuatro meses de este año, 503 policías de la región han asistido a cursos formativos

Los bienes 
municipales 
ascienden a ’ 
5.420 millones 
de pesetas

Esfa

o fe L

En los cuatro primeros 
meses de este año, un total 
de 503 agentes de ayun
tamientos de la región han 
pasado por los cursos de 
formación para la Policía 
Local que convoca y orga
niza la Consejería de Pre
sidencia de la Junta de 
Comunidades.

Eva CAÑAS

El director general de 
Adnistración Local, Venancio 
Rubio, clausuró ayer en en el 
Ayuntamiento de Albacete el 
curso de actualización para 
guardias de la Policía Local 
y que se ha venido desarro
llando en nuestra capital des
de el pasado día 1. Venancio 
Rubio valoró “positivamente” 
los cursos de formación de los 
agentes locales, resaltando 
que sólo en los cuatro pri
meros meses de este año han 
pasado por los mismos un 
total de 503.

A este curso de actualiza
ción han asistido un total de 
34 policías locales pertene
cientes a los ayuntamientos de 
Albacete, Villarrobledo, 
Hellín, Caudete, Tarazona de 
la Mancha, Munera, Chinchi
lla, Alcaraz y Chinchilla. En 
el mismo acto se hizo entrega 
de los títulos acreditativos de 
asistencia a los 16 mandos 
intermedios de la Policía 
Local que entre sargentos y 
cabos han asistido como alum
nos a los dos cursos de téc
nicas de mando que se han 
llevado a cabo en Albacete 
durante los meses de enero 
a abril.

Rubio Polo destacó de for
ma especial este curso de téc-

Convención del PP el sábado con la presencia 
de su candidato regional, José Manuel Molina

LT

El PP está preparando para 
el sábado una convención que 
se celebrará en el Auditorio 
Municipal, a partir de las ocho 
de la tarde. Esta convención 
será un acto de presentación 
pública de los candidatos popu
lares en la provincia de Alba
cete, a ayuntamientos y Parla
mento regional.

El acto contará con la pre
sencia del presidente del PP en 
Castilla-La Mancha, José 
Manuel Molina, y candidato de 
esta formación política a la Pre
sidencia de la Junta de Comu
nidades.

*‘Seré el nuevo presidente 
autonómico'^

José Manuel Molina presen
taba ayer en Toledo, en el trasn- 
curso de una rueda de prensa, 
la totalidad de las candidaturas 
municipales y autonómicas del

W

Un momento del acto de clausura de la entrega de diplomas acreditativos, jesús moreno

nicas de mando, porque es la 
primera vez que se ha rea
lizado, “pero no para hablar 
de Derecho Constitucional o 
Penal, sino para hablar de téc
nicas que ellos aplican en su 
quehacer diario”

Asimismo, el director gene
ral de Administración Local 
resaltó el curso de integración 
de auxiliares de Policía Local 
que el próximo día 30 se clau
surará en Ciudad Real, con 
la participación de 69 alum
nos. “Con este curso -dijo-, 
se ha querido dignificar la pro
fesión de esta figura del auxi
liar de Policía Local que existe 
en municipios de menos de 
5.000 habitantes”, matizando

PP, afirmando que “no hay 
ideas frescas en el PSOE, por
que las grandes ofertas de este 
partido de cara a las elecciones 
del 26 de mayó, vivienda y lucha 
contra la droga, ya las ha puesto 
en marcha el PP”, añadiendo 
que “de todas formas, nos con
gratula que el PSOE esté 
copiando todas las ideas que 
nosotros hemos defendido 
durante años, porque ello sig
nifica que lo hemos tenido que 
hacer muy bien”.

Molina, que se mostró “ab
solutamente convencido” del 
triunfo del PP en los ayunta
mientos de Talavera y Toledo, 
señaló, al ser preguntado sobre 
el futuro presidente del Grupo 
Parlamentario Popular en las 
Cortes, que “habrá que buscar 
a una persona para que ocupe 
este lugar, porque yo voy a ser 
el futuro presidente autonómi
co”, matizando que “el PP rom
perá el techo electoral en Cas
tilla-La Mancha”.

que “hemos sido la primera 
Comunidad Autónoma que 
hemos llevado a cabo esta 
experiencia”.

Con este curso, los auxilia
res pasan con plenos derechos 
a ser considerados policías 
locales de sus respectivos 
municipios.

Respecto al traslado a Tole
do, en comisión de servicios, 
del actual inspector-jefe de la 
Policía Local de Albacete, 
Femando Talavera, el director 
general señaló que “se incor
porará en breve como coor
dinador regional de la Policía 
Local y trabajará conmigo en 
la programación de nuevos 
cursos, el reglamento de la

José Manuel Molina, candidato del PP a la Presidencia de las Cortes.

Policía o la movilidad”.
En referencia al conflicto 

entre el alcalde de Villarro
bledo, Bernardo Cabañero, y 
el sargento-jefe de la Policía 
de la localidad, el director 
general manifestó que “el 
asunto continúa en sus dos 
procesos, administrativo y 
judicial, y sólo puedo decir 
que este policía siempre ha 
tenido una conducta intacha
ble con la Junta”.

Por último, insistió en que 
la imagen del policía local ha 
mejorado mucho, “seguirá 
poniendo multas porque una 
de sus funciones es regular el 
tráfico, pero la formación ha 
mejorado su servicio”.

La actual Corporación muni
cipal celebrará mañana el que 
será, con toda probabilidad, su 
penúltimo Pleno, en cuanto a 
asuntos de gestión en su orden’ 
del día, dado que se convocará 
otra sesión en los últimos días 
del mes de mayo y otra en junio,' 
antes de la toma de posesión 
de los nuevos concejales, que 
sólo servirá para aprobar el actai 
del Pleno anterior. En este 
aspecto, no hay que olvidar el 
Pleno extraordinario que se ha 
convocado el lunes a las nueve 
y media de la mañana para la 
elección de miembros de las 
mesas electorales.

El Pleno de mañana tiene un 
amplio orden del día y uno dej 
estos asuntos está referido af 
inventario de bienes al 31 dei 
diciembre de 1990. Según est^ 
inventario, los bienes municipal 
les tienen un valor de 
5.420.693.957 pesetas. De esté 
total, 4.706.517.546 pesetas per^ 
tenecen a inmuebles;: 
592.280.520 a muebles / 
117.892.791 a vehículos. j

El inventario a 31 de diciemi 
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Por otro lado, en el apartad 
de Patrimonio también esti 
incluida la permuta úe un sola 
municipal en la calle Iris, núme 
ro 23, por otros situados enj ¿J 
calle. Cid, 29, y Tejares, 23

Como ya es conocido, esM ^^^ 
permuta tiene un u^**^ “ tiva 
como es la cesión de esta fina 
de la caUe Cid que. Jun» « « 
otra colindante y ya de p^ 
piedad municipal, tiene ^^^^ 
superficie de 1.000 metros । 
drados, al INEM pata la ^ 
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permuta, lo que sigm ic J [^y 
el acuerdo de cesión se ; 
zado para la 'próxima

tarió, en el expediente t^^ 
permuta no aparece a 
la propiedad de las 
la calle Cid y Tejares, l^^^.j^j 
que indica que la - 
se fundamenta, segu 
de la comisión de ^ . ¡palé 
en las actuaciones 
en el Barrio de Carretas. 
que no se puede o 
el fin último, corno y 
indicado, es la cesión

También se so’”®tem 
bación inicial del Píen 
mentó regulador 
locales municipales P ^^ 
o espectáculos 
locales a los que se r j¡tofiJ 
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mismo, el salón d rgrenO^ 
Pleno y la sala de conler 
del Ayuntamiento.
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f!;íi coalición ha registrado un total de 60 ¡istas municipales en Albacete, que aglutinan a 765 candidatos

IU cifra sus esperanzas en obtener un 
centenar de concejales y siete alcaldías
U media de edad de sus representantes ronda los 38 años y fíguran diez mujeres como alcaldables
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dientes de Izquierda Unida aseguraron ayer que esta 
tíilición es la única fuerza política en la provincia 
Hae avanza en implantación frente al estancamiento 
i el retroceso que sufren sus adversarios políticos. Este 
ü^timismo electoral les conduce a perseguir la con-

F. GANUZA

secución para la próxima legislatura de un centenar 
de concejales, la retención de las alcaldías de Tarazona, 
La Recueja, Villalgordo y Madrigueras, además de recu
perar la histórica plaza de Villamalea y la obtención 
de una holgada mayoría municipal en Alpera y Socovos.
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En un resumen sintético 
por circunscripciones electora
les, lU presenta listas muni
cipales en 13 localidades del 
partido judicial de Alcaraz, 
con un total de 150 candidatos, 
cuya media de edad se aproxi
ma a los 40 años, y que cubren 
el 81% de la ciudadanía con 
derecho a voto.

Esta formación intervendrá 
en el proceso de renovación 
de los ayuntamientos de Alca
raz (donde figura la única 
mujer cabeza de lista en la 
comarca, M^ Mercedes Mar
tínez Sánchez), El Ballestero, 
Bienservida, Bogarra (con la 
particularidad de que sólo ten
drán como oponentes a los 
candidatos del PSOE), El 
Bonillo, Casas de Lázaro, 
Ossa de Montiel, Povedilla, El 
Robledo, Salobre (patria chica 
del presidente Bono), Villa- 
palacios, Villaverde de Gua- 
dalimar y Viveros.

Quedan fuera del ámbito de 
actuación territorial de IU 
algunos núcleos pequeños, 
corno Cotillas, Masegoso, Rió- 
P^r o Vianos, teniendo en

En IU se tiene un interés especial en recuperar la alcaldía de Villamalea.

Con serías 
aspiraciones

^cnta que en Paterna del 
Madera se apoyará a una can
didatura independiente que 

en aglutina a varios militantes de
, 23 
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coalición.
En la comarca de La Roda, 

®na tradicionalmente recep- 
***8 al discurso de esta for-
O'^ción y donde se aspira a 
’^oseguir un diputado provin- 

se presenta en Fuen- 
^"ta, Lezuza (por primera 

un ocho años), Madrigue- 
serH ^- Munera, La Roda, Tara

je» Villalgordo y Villarro- 
‘^ ^^ da’ ^^^ ^^ ^®^^^ ^^ 224 can- 
irdeiJ, y abarcando al 96% 

censo electoral. La media 
® edad ronda los 40 años y 
^y una mujer, María del
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Señor Charco González, enca
bezando la lista de La Roda.

En la comarca de Albacete 
capital, IU ha inscrito a 246 
candidatos con una medida de 
edad próxima a los 36 años 
para cubrir 21 pueblos, además 
de la entidad local menor de 
Aguas Nuevas, llegando al 
92% del censo electoral. Dos 
mujeres figuran en el número 
uno de las listas correspon
dientes a Casas de Juan Núñez 
(Josefa Gabaldón López) y 
Valdeganga (Juana Jiménez), 
junto a Sofía Francés en 
Aguas Nuevas.

Aunque no concurre a las 
elecciones con sus propias 
siglas. Izquierda Unida apo
yará la candidatura indepen
diente de Pétrola, que acoge 
a varios simpatizantes de esta 
coalición. La valoración nega
tiva procede de la imposibi
lidad de formar candidaturas 
en La Gineta, pese a existir 
un grupo de simpatizantes que 
se volcarán en la captación de 
votos para comicios autonó-

micos, y en Hoya Gonzalo, 
“donde las fuerzas vivas nos 
boicotearon una lista que esta
ba prácticamente cerrada”, 
precisó un portavoz de IU.

Dentro del panorama pro
vincial, esta opción se siente 
muy satisfecha por el avance 
notable en la Sierra del Segu
ra, sin que se descarte el logro 
de triunfos puntuales.

No en balde, se presentarán 
candidatos en las poblaciones 
de Albatana, Hellín, Tobarra, 
Yeste, Ontur, Molinicos, 
Férez, Nerpio, Socovos y 
Letur, habiéndose procedido 
a una renovación absoluta en 
Liétor y relevos importantes 
en las 5 últimas localidades.

Las esperanzas de conse
guir buenos resultados electo
rales se sustentan en la apa
rición de un nuevo tipo de 
candidato independiente, des
vinculado hasta ahora de cual
quier partido político, que 
centrarán todo su esfuerzo en 
la lucha contra “un caciquis
mo alternativo al tradicional”.

En la comarca de 
Hellín, IU avala a 153 
candidatos, con una 
media de edad cercana 
a los 36 años y que 
podrán ser votados por 
el 91% del electorado, 
quedando fuera pobla
ciones como Ayna y 
Elche de la Sierra. Aun
que no hay cabezas de 
lista, las mujeres están 
colocadas en puestos de 
salida en Liétor, Soco
vos y Hellín. Por último, 
en la circunscripción 
almanseña IU concurre 
a las votaciones locales 
de Bonete, Caudete, 
Higueruela (tres pue
blos que han vivido una 
renovación total de sus 
candidaturas). Montea- 
legre del Castillo (por 
primera vez se presenta 
una lista de IU), Alpera 
(con serias aspiraciones 
de lograr la alcaldía) y 
Almansa (una plaza 
muy prometedora). El 
número de candidatos 
se eleva a 92 para captar 
el voto del 90% de los
ciudadanos, con 
media de edad de 
años y arrojando 
mayor porcentaje
mujeres (un 33%). 
sector femenino se

una
39 
el

de 
El 
ha

alzado con el primer 
puesto en Higueruela 
(Caridad Sáez Robles), 
Montealegre (Salvadora 
Villaplana), Caudete 
(Ana M“ Olaya), Bonete 
(Adoración Navalón) y 
en Almansa (M'* Car
men Valmorisco).

No se detectaron 
anomalías graves 
en el registro de 
candidatos ante 
la Junta Electoral

F. GANUZA

La Junta Electoral Provincial 
dispone hasta mañana para 
notificar posibles irregularida
des detectadas en el proceso de 
inscripción oficial de las can
didaturas y los partidos políticos 
deberán subsanar dichas defi
ciencias durante los dos días 
posteriores a la reclamación. No 
obstante, fuentes de este orga
nismo supervisor adelantaron 
ayer que no se han observado 
anomalías graves en la docu
mentación entregada, a excep
ción de omisiones insignifican
tes o dualidades en los nombres 
de varios candidatos que, en 
cualquier caso, no invalidan la 
legitimidad de su registro.

De conformidad a lo preve
nido en el artículo 57.2 de la 
Ley Orgánica del Régimen 
General Electoral, la Junta Pro
vincial ya ha procedido a la 
publicación de los locales ofi
ciales y lugares que se reservan 
para la realización gratuita de 
actos enmarcados en la cam
paña electoral, además de luga
res especiales para la colocación 
de carteles propagandísticos.

La concesión de autorizacio
nes se efectuará en los ayun
tamientos, con el beneplácito de 
las juntas de zona, mediante 
una convocatoria pública, que 
servirá para elaborar a partir 
del 3 de mayo un calendario 
electoral con especificación de 
días y horas, compaginando las 
solicitudes recibidas con la dis
ponibilidad de esos recintos.

La Junta Provincial, integra
da por un equipo humano de 
doce personas (funcionarios de 
la Audiencia, vocales de la Ofi
cina del Censo y algún experto 
en sistemas informáticos), rati
ficará el 31 de mayo los resul
tados oficiales del escrutinio, un 
trámite que verifica la exactitud 
del recuento provisional llevado 
a cabo por los interventores y 
por el gabinete de seguimiento 
instalado en el Gobierno Civil.

En cambio, no interviene en 
el control del gasto electoral, 
ya que del 3 al 28 de septiembre 
los partidos presentarán su con
tabilidad interna ante el Tribu
nal de Cuentas, que se pronun
ciará a comienzos de diciembre.
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UDP celebró su asamblea provincial en la delegación de Cultura

Un 70% de pensionistas no 
tiene calefacción en casa

y uno de cada tres, también a nivel nacional, tampoco agua corriente

Nicolás Mallo, presidente 
nacional de la Unión 
Democrática de Pensionis
tas y Jubilados (UDP), 
visitó ayer nuestra ciudad 
para asistir a una asam
blea de la organización 
albaceteña, insistiendo en 
reunión mantenida con los 
medios de comunicación 
en ¡a independencia polí
tica y religiosa de las 
siglas que él encabeza.

Armando B. GINES

La Unión Democrática de 
Pensionistas y Jubilados cele
bró ayer por la tarde, con la 
asistencia de su presidente 
nacional Nicolás Mallo, su 
asamblea provincial bianual 
en la que se rindió homenaje 
y se hizo entrega de una placa 
conmemorativa a Paulino 
Moreno, miembro fundador 
de la citada organización en 
Albacete, y a Vicente Sáez, 
secretario general saliente y 
que nuevamente opta a la ree
lección al estar incluido en 
la candidatura para renovar 
los cargos de la Junta Direc
tiva.

Nicolás Mallo mantuvo, 
antes de comenzar el acto, 
un encuentro informal con los 
medios de comunicación pre
sentes en el transcurso del 
cual manifestó que la UDP 
se encontraba “a distancias 
astronómicas” de los espacios 
sindicales ocupados por las 
federaciones de pensionistas 
y jubilados de CCOO y UGT, 
y que no estaban vinculados 
a ningún partido político ni 
credo religioso. “Nadie man
da en nosostros -subrayó-, 
esta es nuestra gran servidum
bre y a la vez nuestra gran
deza”. Para avalar estas 
rotundas afirmaciones recor
dó que en la actualidad están 
realizando dos seminarios dis
tintos, uno con el PSOE y 
otro con el PP, con el pro
pósito de intercambiar impre-

Inversiones autonómicas en 
arqueología para Albacete y 

otras seis localidades
LT

La consejería de Educación 
y Cultura de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha 
hizo público ayer mediante el 
envío de una nota informativa 
a los principales medios de 
comunicación locales de la 
cuantía (8 millones de pesetas) 
de las inversiones que tiene 
pensado realizar el departamen
to regional citado para arqueo
logía en la provincia de Alba
cete.

Siete localidades serán las 
receptoras de estos trabajos y 
de las consiguientes inversiones, 
entre las que destacan: Yeste, 
con actuaciones previstas en el

Nicolás Malio, presidente nacional de UDP.

a

siones sobre una problemática 
que afecta en nuestro país a 
un colectivo de 6 millones de 
personas.

Abundando en las relacio
nes con CCOO y UGT, dijo 
que arrastran ciertos “proble- 
millas” derivados de la denun
cia que cursaron ante la OIT 
(Organización Internacional 
del Trabajo) ambas centrales 
sindicales contra UDP por no 
reconocer a esta organización 
capacidad y representación 
suficientes para firmar con el 
Gobierno la revalorización de 
pensiones correspondiente a 
1988. El presidente de la 
Unión aseguró que la OIT 
había desestimado las razones 
argüidas por Comisiones y el 
sindicato de inspiración socia
lista.

Afiliación

UDP declara tener en toda 
España unos 750.000 afilia
dos, de los cuales 17.000 
corresponden a nuestra pro
vincia. La organización se 
mantiene a base de las cuotas 
que satisfacen sus miembros, 
que van desde las 25 pesetas 
mensuales a la aportación 
voluntaria personal, y 
mediante subvenciones esta
tales, que en el pasado año 

yacimiento de “El Abrigo”; 
Hellín, población donde se 
desarrollarán varias actividades 
en los yacimientos de Fuente 
de Isso, El Pedernaloso, El Cas
tellón y en el Tolmo de Mina- 
teda; Albacete, trabajándose ya 
en la zona oriental de La Man
cha y el yacimiento de El Ace
quión; Hoya Gonzalo, término 
municipal en el que se halla 
enclavado el yacimiento-necró
polis de Los Villares; Bonete, 
en cuya localidad se encuentra 
El Amarejo, cerrándose esta 
larga lista de actuaciones ofi
ciales que se llevarán a cabo 
en Albacete en el Corredor de 
Almansa, concretámente en el 
Cerro del Cuchillo.

ascendieron a 310 millones de 
pesetas, habiéndose solicitado 
para éste una ayuda de 
aproximadamente 860 millo
nes.

Las prioridades de la polí
tica de UDP, en palabras de 
su presidente nacional, se 
centran en el orden econó
mico y en los apartados de 
sanidad y vivienda. En este 
sentido, desveló que las esta
dísticas reflejan que el 70 por 
ciento de los pensionistas y 
jubilados españoles no tiene 
calefacción ni sistema de 
refrigeración en sus hogares 
y que el 33 por ciento no 
cuenta con instalaciones de 
agua corriente y servicios. 
“Esas son -recalcó- las prio
ridades que vamos a intentar 
que se contemplen como 
deben en el proyecto de Plan 
Gerontológico que está pre
parando el Gobierno con vali
dez para 10 añós”. Al tiempo, 
UDP reivindica la constitu
ción de un Consejo de la Ter
cera Edad, similar a los ins
titutos oficiales de la Mujer 
y la Juventud existentes ya en 
la actualidad. Finalmente, 
Nicolás Mallo valoró de 
manera “no absolutamente 
positiva” la actuación socia
lista desde que el PSOE se 
aupó al poder en 1982.

Ocho millones dará la Junta.

José Segovia, presidente de Asociación de Padres y Amigos de Sordos.
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ASPAS presenta un vídeo divulgativo para sordos

Supresión de las barreras de 
comunicación para sordos

Miguel Angel CATALAN

Bajo el lema: “Oye a los sor
dos”, ASPAS, (Asociación de 
Padres y Amigos de sordos), 
presenta hoy en Albacete y Ciu
dad Real simultáneamente, una 
campaña para la “Supresión de 
las barreras de comunicación”, 
subvencionada integramente 
por el Ministerio de Asuntos 
Sociales, dentro de las ayudas 
para la realización del Progra
ma de Cooperación y Volun
tariado Social con cargo a la 
asignación tributaria del IRPF.

Según datos facilitados por 
esta asociación, en España exis
ten 120.000 personas afectadas 
de sordera profunda, y casi un 
millón, tienen dificultades para 
seguir una conversación con 
normalidad, aun disponiendo 
de audífono.

En alusión a los textos nor
mativos, el documento de pre- 

’sentación de la campaña, pre
senta a la Comunidad Autóno
ma Navarra y a la Generalitat, 

’ como las dos únicas comuni
dades que tienen referencias 
expresas a la supresión de 
barreras para aquellas personas 
que sufren pérdidas parciales o 
totales de audición.

La minusvalía que no se ve

El presidente de ASPAS, 
José Segovia, señaló que, aun
que la sociedad es cada vez más 
consciente de determinadas 
barreras que obstaculizan a los 
disminuidos físicos, no ocurre 
lo mismo respecto a los sordos, 
ya que su deficiencia suele pasar 
desapercibida normalmente.

La campaña se ha concretado 
en la realización de un 
vídeo-documental que aborda 
entre otros temas: las patologías 
auditivas y los posibles lengua
jes a utilizar para la interacción 
comunicativa, las prótesis audi
tivas, entre los que se destacan 
distintos tipos de audífonos y 
su correcta aplicación, así como 
determinados tipos de implan
tes que mejoran el nivel de 
audición, la lectura labial simul
tánea y la comprensión verbal.

Otra de las áreas ilustradas 
por el vídeo-reportaje son las 
ayudas técnicas en la escuelas 
como son los equipos reedu- 
cativos que trabajan en la esti
mulación vibro-táctil, técnicas 
para la información visual de 
los sonidos o los diversos sopor
tes informáticos como medios

didácticos de ayuda.
Otro de los apartados que 

se incluyen son las posibles ayu
das técnicas suceptibles de seri 
empleadas en el hogar por la 
disminuidos auditivos como la 
que se presentaron en la fornii 
de sistemas de alerta basada 
en señales luminosas para telé 
fonos, despertadores e Inter 
comunicadores.

Los teléfonos de texto en 
Albacete

Son una de las mayores nove 
dades a destacar y que mu 
pronto, el próximo lunes segfi 
José Segovia, entrarán en fun 
cionamiento. Estos aparatos s 
han estado instalando en Albi 
cete en los últimos seis mese 
y han sido donados por e 
INSERSO, en un total de « 
unidades. Los criterios para si 
adjudicación fueron entre otra 
que las personas incapacita 
auditivamente que lo^soücit® 
sen, dispusieran de línea e
fónica. '

El videotex es un ternmi 
dotado de pantalla q^^ i 
conecta al teléfono y que j 
tinatario recibe niedian 
señal luminosa que le J 
de la llamada. La/rapacid “J 
visualización equivale a * 
una pantalla de ordenad 
está previsto que se pu® der a las bases de .^ * 
España mediante la vi ^^^ 
Ibertex. Los usuarios 
sistema asistirán es e ^j. 
semana a un pe9^^"°,a ioc¡^ 
de entrenamiento en ^^ 
lidad de Elche de U

Por ultimo, se gjasj
algunas iniciativas^^, ^^^^^
contribuir a un 
volvimiento de los s j^ jg 
vida cotidiana como P^ 
los servicios de m JP ^„(alla 
lenguajes de siglos Kcabina 
en los locales publ > ^q,|I 
de teléfonos cspeei ’ gs j 
tores informáticos y . j^^jg 
aviso y aí^a enjtarde 
de transporte. Est ^aefl 
7,30 horas, en d saio ^^^^j^ 
del Hospital 
lugar una Mesa R zp^je^
nidada por J^J^^ 
ción de Asociado pedresa
de Asociaciones ^^nde'
Amigos de Sord cali
proyectará el vide ^j^^nt?
paña y participa 
ponentes, entre , |’pqsEÍ^^ 
del Centro Base del 5
Jesús Jiménez Cana •

de Asociaciones
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Para hoy, manifestación a Ias 12 del mediodía

Todos los MIR del Hospital 
General secundan la huelga

Los convocantes tildan de ‘‘irrisorias’’ las propuestas ministeriales

Hoy se reúnen en Madrid sindicatos y dirección

Ayer terminó la huelga en 
la Compañía Telefónica

la totalidad de los médi
cos internos residentes del 
Hospital General (SO de 
los 53 en plantilla, 3 de 
ellos en comisión de ser
vicio en centros de otras 
provincias) se ha sumado 
a los paros convocados 
por la Coordinadora de 
Residentes.

Armando 3. GINES

En el día de ayer, el cien 
por cien del colectivo de 
médicos internos residentes 
(M1R) del Hospital General 
de Albacete secundó la huel
ga convocada por la Coor
dinadora de Facultativos 
Internos Residentes (CFIR) a 
escala nacional. Tanto fuentes 
de la dirección del centro hos
pitalario como del comité de 
huelga coincidieron plena
mente en el porcentaje apun
tado y en señalar que la jor
nada se desarrolló con nor
malidad sin ningún incidente 
digno de mención.

José Miguel Espí, director 
gerente del complejo sanita
rio, manifestó a LA TRIBU
NA que, pese a que no se 
habían decretado servicios 
mínimos, “no se había obser
vado alteración alguna en la 
asistencia cotidiana”, ya que, 
añadió, “Ia plantilla de facul
tativos especializados cubre 
suficientemente las necesida
des básicas del centro”. El 
director gerente destaca, por 
otra parte, la ”buena armonía 
existente con los MIR” y que 
nosotros tenemos claro que 
a huelga no se hace contra 

la dirección, sino por reivin
dicaciones salariales al minis
terio de Sanidad y Consumo”.

Por el momento, según la 
versión dada por el represen- 
lante de CFIR en nuestra 
provincia, no se vislumbran 
5'gnos positivos que hagan 
pensar en una desconvocato- 
fm de jos paros, aunque todo 
^s posible si el ministerio pre
senta una oferta aceptable 
P^ra iniciar conversaciones

HIDROELECTRICA 
ESPAÑOLA, S.A.

Distribución Centro 
' Albacete

tala ^''^ ®f®ctuar trabajos de ampliación y mantenimiento de nuestras ins- 
y 2g°^®®' comunicamos a nuestros clientes que los próximos días 25 
sin ' '^'^^ veremos en la necesidad de interrumpir el suministro en los 
Que se'^ -^^^^^^^ durante períodos comprendidos dentro de los horarios

•DISTRITO HELLIN
^«8, 25 Abril 1991

Sondeos de la S.T. Hellín.
a: Casas de Guerrero, CTA. M. Fernández, CTA P. Mora y CTA

P. Martínez.......................................................................... de 10 a 13 h.
®^«8, 26 de Abril 1991

'Afpñt ^ *^®s® Nueva de ST Tobarra.
^'^^^ a: CTA IRYDA, CTA Aguas Ayt®., Rincón del Moro, CTA. Francisco

Alonso, SAT Casa Nueva y CTA Trifillas....................de 10 a 13 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.
Albacete, a 24 de Abril de 1991

| .APARATOS PARA SORDOS |

^ Colg.n*: 3.419

T Í

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS
P.J.S.M.

Exposición y venta: Avda, de España, 45 - Teléf. 23 56 51 ALBACETE
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Joaquín García Flores 
PARQUETS Y TARIMAS FLOTANTES
Arquitecto Vandelvira, 25
Teléfs. 22 44 83 - particular 23 94 62 - 02003 ALBACETE

Parquets JOAQUIN

Todas las mañanas se celebra asamblea de MIR.

con la Coordinadora de Resi
dentes, que recordemos soli
cita un incremento en la retri
bución mensual de los MIR 
de 30.000 pesetas y otras 
mejoras económicas que 
supondrían una subida global 
al año de 500.000 pesetas 
aproximadamente. Vercher, 
indicó también que tenía noti
cias de que ayer se había pro
ducido una respuesta infor
mal del departamento de 
Sanidad, a la que calificó de 
“paquete de propuestas irri
sorias” muy alejado todavía 
de las reivindicaciones de los 
MIR.

Manifestación a las 12

Hoy a las 12 del mediodía 
partirá desde el Hospital 
General una manifestación de 
médicos internos residentes 
en huelga que recorrerá las 
calles de Hermanos Falcó, 
Arquitecto Conanglia, Paseo 
de la Libertad y plaza del

Altozano, continuando segui
damente por Marqués de 
Molins, Tesifonte Gallego y 
avenida de España, para con
cluir hacia las dos de la tarde 
en la plaza de Benjamín 
Palencia, donde se halla ubi
cada la sede del ministerio 
de Sanidad.

Un dato de interés de 
alcance nacional es que a la 
huelga se han sumado un 
total de 98 hospitales depen
dientes del INSALUD (Ins
tituto Nacional de la Salud), 
aunque de este extremo 
Ramón Vecher no tenía con
firmación oficial. Los paros 
está previstos que cesen el 
próximo día 30 a las 8 de 
la mañana, en total 7 días 
de movilizaciones para elevar 
los sueldos mensuales desde 
las 70.000 pesetas actuales por 
una semana laboral de 40 
horas hasta las 110.000 o 
120.000 pesetas reivindicadas 
por los MIR juntando dife
rentes conceptos.

_______________________ A.B.G.

La huelga de trabajadores de 
Telefónica, que concluyó a 
medianoche, fue seguida, según 
datos estimativos facilitados por 
fuentes sindicales, por el 75 por 
ciento de la plantilla destinada 
en la provincia de Albacete. Las 
mismas fuentes señalaron a LA 
TRIBUNA que no se produ
jeron ningún tipo de incidentes, 
manifestación avalada por Luis 
Ledo, delegado de la empresa 
pública en nuestra ciudad, para 
quien los huelguistas se habían 
portado “como personas civili
zadas utilizando normas vigen
tes para dar cauce a sus rei
vindicaciones salariales”.

Ledo afirmó también que, a 
pesar de las “molestias lógicas” 
provocadas por el conflicto, no 
se habían registrado protestas 
por parte del público. Acerca 
de la negociación con los tra
bajadores, el delegado de Tele
fónica dijo que “hasta donde 
yo tengo noticias, una ruptura 
de negociaciones no ha habi
do”, agregando a continuación 
que este era “un conflicto labo
ral típico entre oferta y deman
da”. No se quiso pronunciar 
abiertamente sobre si las movi
lizaciones se hubieran podido 
evitar, aunque precisó que, a 
su juicio, CCOÓ y UGT “po
drían haber esperádo”, sin 
embargo, concluyó aseverando

El 98% del personal laboral 
del MEC apoyó el paro

EFE

El 95% de los cerca de 1.300 
trabajadores laborales del 
Ministerio de Educación y 
Ciencia (MEC) en Castilla-La 
Mancha siguieron la huelga 
convocada ayer por CC.OO, 
UGT y el Comité Intercentros 
del citado personal laboral, 
según datos facilitados por las 
centrales convocantes.

Por provincias, Albacete fue 
la que más paros registró, con 
un 98%, según CC.OO., y un 
81%, según la Administración 
educativa.

El pasado martes, la mesa 
negociadora del convenio colec
tivo del personal laboral se reu

gráficamente que “el que espera 
desespera”. Respecto a la cifra 
dé huelguistas adujo que no 
efectuaba valoraciones para no 
entrar en “guerras de esta cla
se”, pero si informó que en el 
tumo de mañana pararon 167 
empleados, un 42 por ciento de 
la plantilla efectiva provincial.

A primeras horas de la maña
na de ayer tuvo lugar una mani
festación de trabajadores de 
Telefónica con asistencia de 
aproximadamente 150 personas, 
según recuento sindical, que 
recorrieron las principales vías 
de la ciudad.

Para hoy está anunciada una 
nueva reunión de la Comisión 
Negociadora Telefónica-Comité 
Intercentros, en Madrid, en la 
que José Pozo, presidente del 
comité de empresa de Albacete, 
confía se ofrezcan respuestas 
por parte de la dirección a la 
plataforma defendida por 
CCOO y UGT. En su opinión, 
”siempre que hay presiones se 
obtienen respuestas”, pero no 
se atrevió a vaticinar de qué 
tipo serían en esta ocasión.

Recordemos, que además de 
otras diferencias, el punto más 
importante de desencuentro 
entre los sindicatos convocantes 
de la huelga y la compañía se 
situaba en el aumento salarial 
preconizado por los trabajado
res de un 9 por ciento frente 
al 5 ofrecido por Telefónica. 

nió para pedir al Ministerio de 
Educación que aumentase en 
un 0,5% el incremento salarial 
respecto del pasado año para 
todas las categorías, así como 
la homologación salarial con 
otros empleados en idénticas 
condiciones con otras comuni
dades autónomas.

Otras reivindicaciones son la 
delimitación de funciones, 
medidas de salud laboral e 
higiene y racionalización de la 
acción social.

Hoy está prevista otra huelga 
de este colectivo de trabajado
res en las provincias donde el 
Ministerio de Educación tenga 
competencias directas en mate
ria educativa.
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Se trata del primer curso que se organiza en el Conservatorio de Música a nivel nacional

El trompetista de fama internacional, 
Benterfa, imparte un curso en Albacete

^^Espana tiene un gran potencial de jóvenes trompetistas, por sus numerosas bandas de música^^

Maurice Benterfa, uno de los mejores trompetistas del 
mundo, está en Albacete impartiendo un Curso de Téc
nicas de Interpretación de Trompeta y Viento-Metal, 
en el Real Conservatorio Profesional de Música y Escue
la de Danza de esta capital, al que asisten alumnos 
y profesores de numerosas provincias españolas.^

Felicidad IZAGUIRRE

Este curso, el primero 
organizado a nivel nacional 
en el Conservatorio de Alba
cete, es también impartido 
por Antonio García Serra, 
profesor de esta institución 
musical albaceteña y funda
dor y director de la Hispánica 
Banda de Metales 
A.LV.Y.M. (Amigos de Ins
trumentos de Viento y 
Metal) Brass, y por Vicente 
Campos, profesor de trom
peta del Conservatorio Supe
rior de Música de Valencia, 
quien desempeña labor como 
solista en numerosas agrupa
ciones de música de cámara.

Destaca en el curso la pre
sencia del profesor francés 
Maurice Benterfa, uno de los 
máximos representantes de la 
Escuela Francesa que ha 
dado grandes trompetistas al 
mundo y que cuenta con una 
tradición de más de cien 

años.
Benterfa es un gran peda

gogo y su vasta experiencia 
en el terreno musical le acre
dita como uno de los mejores 
trompetistas a nivel interna
cional. Ha estado al lado de 
grandes trompetas -especial
mente del maestro Maurice 
André- y como solista ha 
intervenido en las orquestas 
más presgitiosas de Francia.

“Es buena cosa para esta 
ciudad tener un Conservatorio 
con un ambiente tan agrada
ble”, comentó ayer el maestro 
Benterfa, quien se muestra 
encantado de estar en Alba
cete para compartir su arte 
con los asistentes al curso y 
aprender al mismo tiempo de 
las cualidades que le puedan 
mostrar sus alumnos.

“Este es precisamente uno 
de los objetivos fundamentales 
del curso -indicaron los pro
fesores Campos y García 
Serra-: que los alumnos

En el centro, Benterfa. El curso se impartirá hasta el próximo día 26.j m

conozcan escuelas de otros 
países y enriquecemos entre 
todos de la confrontación de 
técnicas y estilos”.

El curso tiene alrededor de 
35 alumnos, varios de ellos 
estudiantes y profesores pro
cedentes de otros conservato
rios de España. Benterfa des
tacó el gran potencial de jóve

nes trompetistas que tiene 
nuestro país, especialmente 
por el elevado número de ban
das de música que existe, y 
en las que se forjan buenos 
intérpretes de la trompeta.

Benterfa tiene 54 años y su 
trabajo como trompetista se 
centra fundamentalmente en 
la música clásica.

Encierro de la 
Asociación Unión 
Musical en el 
Ayuntamiento de 
Valdeganga
_______ Felicidad IZAGUIRRE

Los componentes de la Aso
ciación Unión Musical “Virgen 
del Rosario” de Valdeganga 
protagonizaron ayer un encierro 
en el Ayuntamiento de esta 
localidad en protesta por la acti
tud que viene demostrando el 
alcalde de Valdeganga con la 
asociación, informó el presiden
te de la Unión Musical, Juan 
Landete Gil.

Alrededor de 25 personas 
fueron Ias que se encerraron 
en el Ayuntamiento, “que están 
dispuestas a seguir oon esta 
movilización hasta que no se 
garantice a la asociación y a 
sus miembros los mínimos dere
chos que tenemos”, señaló Lan
dete Gil, quien indicó además 
que el ayuntamiento ha retirado 
la subvención a la Unión Musi
cal de la que se venía bene
ficiando. '

“El alcalde no atiende nues
tras peticiones y hace más de 
cuatro meses que nos viene 
dando largas. Tampoco nos 
facilita un local, y ahora se quie
re crear otra banda musical sin 
reconocer la labor de nuestra 
asociación”, afirmó el presiden
te de la Unión Musical, agru
pación que está dispuesta a 
seguir encerrándose en el Ayun
tamiento, “porque no vamos a 
aguantar más esta situación , 
añadió Landete Gil.

Guía
EXPOSICIONES

* Exposición itinerante del Instituto de la Mujer 
sobre “La Mujer en la Publicidad”, que recorrerá 
todas las provincias de Castilla-La Mancha. En Alba
cete, estará en el Museo:

- hasta el día 28.
* Exposición en el Pabellón de Expovicamán sobre 

“El regreso de los dinosaurios”. Se trata de las 
reproducciones a escala de diferentes dinosaurios 
y reptiles antiguos existentes hace más de sesenta 
millones de años:- Hasta el día 30.

* Exposición sobre la figura y obra de Benjamín 
Palencia.

- Hoy, último día 25 en la Galería “Benjamín 
Palencia”.

CONFERENCIAS

* Seminario de “Fuente oral e investigación his
tórica”. Convoca la Universidad Popular.

- Tendrá lugar los días 6 al 10 de mayo en la 
sala de conferencias del Ayuntamiento desde las 
20 a las 21,30horas.

El precio de matrícula es de 2.000 pesetas.
* Seminario de Ecología. Convoca la Universidad 

Popular.
- Duración del 13 al 18 de mayo. De 20 a 21,30 

horas en la Universidad Popular. Precio de matrícula: 
2.500 pesetas.

* Conferencia “Problemas actuales de la Economía 
Española” por Enrique Fuentes Quintana.

- El próximo día 29 a los 18 horas en la Facultad 
de Ciencias Económicas y Empresariales, sita en 
el Campus Universitario, s/n. Albacete.

* Jornadas de Cultura Ibérica, organizadas por 
el Centro de Profesores de Almansa y el Ayun
tamiento de Montealegre.

- Día 24,“Los caminos de ruedas ibéricas en la 
zona de Montealegre”, por Santiago Broncano 
Rodríguez, licenciado en arqueología por la Uni
versidad Autónoma de Madrid.

- Día 26, “Religión Ibérica”, por Teresa Chapa, 
doctora en arqueología por la Universidad Com

plutense.

EXCURSIONES

* EI Club Lince de bicicleta todo terreno ha 
organizado una ruta de dos días de duración, 4 
y 5 de mayo. El sábado, día 4 se efectuará la salida 
a las 6,30 de la mañana. Durante ambos días se 
recorrerán los nacimientos de los ríos Júcar, Tajo 
y Cuervo, todos de inmensa belleza natural. Nos 
alojaremos en el Albergue de San Blas, en Tragacete.

Para más información llamar al teléfono 21-40-75:

CONCURSOS

* Concurso Fotográfico convocado por el Ayun
tamiento de Albacete.

- Plazo hasta el 30 de abril.
* Concurso de Carteles de Feria, convocado por 

el Ayuntamiento de Albacete:
- Podrán participar todos los artistas que lo deseen 

y el tema será de libre elección. El tamaño, será 
de 0,65 de ancho por 0,95 de alto, sin contar már
genes. En el cartel figurará necesariamente la siguien
te leyenda: “Feria de Albacete” y es requisito indis
pensable en la composición el escudo de la ciudad.

Se establece un premio dotado con 350.000 pesetas 
y el plazo de presentación finalizará el día 31 de 
mayo a las 13 horas.Los, originales debidamente 
enmarcados se presentaran en la Sección de Cultura, 
Educación y deportes, sin la firma del autor y expre
sando en la parte posterior del cartel la leyenda 
o título.

* Concurso de Cuentos, convocado por el Ayun
tamiento de Albacete.

- Podrán participar los jóvenes con edades com
prendidas entre los 8 y 18 años.La extensión máxima 
de la obra será de 10 folios y 5 de ilustraciones 
si las hubiera, de tema libre aunque debe ser una 
obra original. Los trabajos sepresentarán antes del 
23 de abril en los Centro Socio-Culturales de cada 
barrio o en el departamento de Juventud del Ayun
tamiento. Los trabajos deberán presentarse en sobre 
cerrado dentro del cual se incluirá con los datos 

personales y el Centro de Enseñanza al que se 
pertenece.'

* Concurso de Comic, convocado por el ayun
tamiento de Albacete.

- Para jóvenes residentes con edades 
entre los 14 y los 30 años, con una

comprendidas 
ovtpnción de

4 páginas en un tamaño de 18 por 24 cm.
Los trabajos se presentarán bajo el sistema de 

plica.
El plazo de presentación finaliza el día 30 de 

abril a las 13 horas.
Contará con un primer premio de 25.000 pesetas 

y dos accéssit de 10.000 pesetas
* V1I Concurso de Fotografía Jóven.
Para nacidos o residentes en Castilla-La Mane a 

no mayores de 30 años.
Podrá presentarse ún número de 6 obras por 

participante con formato de 30 por 40 en pape 
fotográfico

. La presentación se hará bajo plica en la 
de Cultura del Ayuntamiento hasta las 14 hor
del día 30 de abril. .

Las modalidades serán de blanco y negro y co' 
y contará con tres premios de 60.000 40.000 y 3 j^^^ 
pesetas respectivamente acompañados de p
conmemorativa.

SEMANA CULTURAL

I Semana Cultural de Lucha contra ja J^g^; 
organizada por la Asociación Antidroga San 
de Albacete.

- Hasta el día 27, en los salones de la gg 
San José, de Albacete. El plazo de inscripci 
abre el 16 hasta el día 19.

La asistencia a este curso es gratuita.
INFORMACION CULTURAL—

i 1 c 1 del
* Punto de Información Cultural

Ministerio de Cultura: . g3ji
- en la Biblioteca Pública del Estado, 

José de Calasanz, 14, quinta planta.
23-84-54. De 9 a 14 y de 16 a 18,30 horas.
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Los locales de Cruz Roja, desbordados por cajas y embalajes de ropa

i Acto de la Comisión del 0,7% de desarrollo del Tercer Mundo, en el Auditorio

Felicidad IZAGUIRRE

La Comision del 0,7% resalto la colaboración de los albaceteños, jesús moreno

No te compliques el año.

indicó i

Por tu coche usado, te hacemos ahora una tasación 
excepcional. Para más información llama al 
900100 50(k Ven a tu concesionario Renault y verás.

¡ f^uy positiva está resultando la participación de los ciu- 
’ iadanos de Albacete en la campaña de ayuda a los kurdos 

F en general a las víctimas de la guerra del Golfo.

Desde 1.435.000 Ptas.
I.V.A. y Transporte incluidos.

jueves, 25 de 
Abrü de

Exito de la campaña de ayuda 
a los kurdos en Albacete
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El portavoz de la Comisión 
del 0,7% de Albacete en favor 
del desarrollo del Tercer Mun
do, José Félix Lequerica, afirmó 
ayer que los albaceteños están 
respondiendo de una forma 
muy positiva en la campaña de 
ayuda a los kurdos y en general 
a las víctimas de la guerra del 
Golfo, e indicó como ejemplos 
de esta buena respuesta de soli
daridad del pueblo albaceteño, 
que ayer fueron remitidos desde 
Cáritas dos millones y medio 
de pesetas procedentes de apor
taciones de los ciudadanos, 
hacia las personas que han que
dado en situación de extrema 
pobreza por el conflicto bélico,, 
y que Cruz Roja de Albacete 
se ha visto prácticamente des- 
twrdada por la ingente cantidad 
de ropas depositadas en sus 
locales para ser enviadas a los 
kurdos.

“Esta es una acción muy 
positiva, pero es preciso que no 
sólo tengamos tal actitud de 
ayuda en esos casos extremos, 
sino de que compartamos una 
conciencia real de que siempre 
debemos ser solidarios y apoyar 
el desarrollo del Tercer Mun
do”, señaló Lequerica.

Por otra parte, el presidente 
de la Cruz Roja en Albacete, 
Jaime Fednani, informó que el 
pasado lunes y ayer por la 
mañana, camiones de esta ins- 
lilución trasladaron embalajes y 
cajas repletas de ropas a la esta
ción de ferrocarriles, donde 
I^enfe ha puesto gratuitamente 
a disposición de la campaña de 
®yuda a los kurdos unos vago
nes para transportar toda esa 
carga hacia Valencia, con des
uno final a estas víctimas de 
m crisis bélica.

‘Nos hemos visto casi des
bordados por la cantidad, de 
fcpas que los albaceteños y 
empresas de esta ciudad han 
depositado en nuestros locales, 
^las ropas han llegado a ocu- 
Pur desde el hueco de la esca- 
era hasta el techo, y esta situa
ción ha llegado a crear pues 
problemas de infraestructura, 

el punto que nuestros 
''oluntarios han tenido que tra- 
djar día y noche”, 

bedriani.
En este contexto de solida- 
n^ y ayuda internacional, 

Felix Lequerica anunció 
el próximo viernes, día 26, 

e celebrará a las 8,30 de la 
en el Auditorio Municipal 

c Albacete un acto en el que 
informará a los ciudadanos 
qué proyectos de desarrollo 

. Tercer Mundo ha sido 
(^''ertida la partida incluida en 
j^ presupuestos generales del 
dp^’^í^^^ento de esta capital 
, uño pasado, de 5 millones 

pesetas.
fue^^^^ E^^^*^^^ presupuestaria 

concedida por el Ayunta- 
^ ^^^ ^*^®s ele la Comi- 

^’^^’ iritegrada por 
ycida en Acción, Cáritas Dio-
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cesana, Comité Oscar Romero, 
Entrepueblos, Jóvenes de 
Acción Católica, Justicia y Paz, 
Manos Unidas y Medicus Mun
di, que solicitaron del total de 
los presupuestos municipales el 
0,7%, en virtud de una reso-

lución de la ONU de que los 
países desarrollados transfirie
sen ese porcentaje de su Pro
ducto Nacional Bruto al Tercer 
Mundo.

Los cinco millones concedi
dos representaron sólo el 0,09% 
del presupuesto municipal de 
1990, aunque este año ha sido 
aumentada la partida en dos 
millones más. ,

CHAMADETXI

22

Todo un Renault 19.
Por sólo 13.500pts./mes el l-año.

Ven a verlo a:

Ya no tienes que privarte de tu mayor ilttsión. Porque 
ahora te llevas todo un Renault 19 por 13.500 Ptas. 
al mes, durante el primer año. Fíjate lo que aún puedes 
conseguir por tan poco dinero: hacerte con el líder. 
Si vas adelante con tu Renault 19 lo vas a tener fácil. 
Además, te lo financiamos a dos, tres o cuatro años, 
desde tan sólo un 10% de entrada. Y también, si lo 
prefieres, te ofrecemos otras ofertas personalizadas que 
se adaptarán peifectamente a tus intereses.

Oferta vdlidaen Península y Baleares hasta fin de mes, para vehículosen stock. No acumulable 
a otras ofertas promocionales.

Ejemplo de financiación: Renault 19 TS: P.V.P.: 1.435.000 Ptas.
Entrada: 500.000 Ptas. Cantidad a Financiar: 935.000 Ptas.
TASA NOMINAL: 15,96%

lí' año 13.500 Ptas. (12 recibos -14 cuotas)

2?, 3? y 4.° año 27.000 Ptas. (12 recibos -14 cuotas)

T.A.E. 17.89%

OPCION A OTPAS VENTAJOSAS OFERTAS. 
EXCEPCIONAL TASACION POR TU COCHE USADO.
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^H Actualidad taurina
Dámaso González, De la Viña, Montero, Montoya, Victoriano González, Amador y ‘‘Niño Belén'’ lidiarán novillos de ‘'Pedrés” 

Gran demanda de localidades para el festival 
del Sagrado Corazón, que se presenta hoy

La empresa Martínez Uranga ha presentado una lista de ganaderías con el mayor atractivo de los últimos años

El festival del Sagrado Corazón será oficialmente 
presentado en la tarde de hoy, coincidiendo con 
el anuncio de la celebración de la final de Escue
las de Tauromaquia en la localidad jienense 
de La Carolina, por motivos de la televisión

del espectáculo por las cámaras de Canal Sur. 
Albacete pierde, por tanto, un festejo, pero a 
la vez gana el de la novillada que el empresario 
de Villarrobledo, Juan Gutiérrez Puerta, anuncia 
en la plaza roblense para el próximo día once

de mayo, sábado. Por último, el empresario de 
Albacete, Javier Martínez Uranga, ha presen
tado, a través del Registro General del Ayun
tamiento, la lista de ganaderías que se han de 
lidiar en la próxima feria de septiembre.

Carlos GUTIERREZ

Esta tarde se presentará ofi
cialmente el cartel del festival 
taurino a beneficio de la ins
titución Sagrado Corazón, 
popularmente conocida en 
Albacete como Cotolengo. El 
Ayuntamiento, como organiza
dor del festejo, ha convocado 
a los medios de comunicación 
para dar a conocer las carac
terísticas del festival.

Tal y como quedó estable
cido en la reunión que man
tuvieron los matadores de toros 
y el concejal de asuntos tau
rinos, Juan Pont, el sustituto de 
Manuel Caballero será otro 
novillero albaceteño, en este 
caso Fidel Angel Montero, que 
ha estado apartado de la acti
vidad profesional durante los 
últimos años, aunque nunca ha 
abandonado el mundo de los 
toros.

El cartel cuenta con dos 
matadores de toros de Albacete 
y cinco novilleros. Dámaso 
González y Rafael de la Viña 
representan a los profesionales 
del escalafón superior, mientras 
que Fidel Angel Montero, 
Manuel Montoya, Victoriano 
González y el gitano Manuel 
Amador actúan como novilleros 
con picadores, siendo José 
Antonio Galdón “Niño Belén” 
el novillero sin picadores.

Los novillos del festejo per
tenecerán a la divisa salmantina 
del albaceteño Pedro Martínez 
“Pedrés”. Una comisión dele
gada del Ayuntamiento viajó 
hasta Salamanca para ver las 
reses en el campo, así como 
las de Mariano Cifuentes, 
decantándose por las primeras 
por ser más “bonitas”. La filo
sofía del cartel, planteada a los 
matadores de toros fue acep
tada por estos, que convinieron

^í

El festival del Sagrado Corazón contará con la mayor entrada de su breve historia.

que quizás era el momento para 
buscar una competencia directa 
entre los novilleros de Albacete, 
aún a costa de perder la estruc
tura tradicional de un festival 
benéfico.

Importantes empresas radica
das en Albacete, como Seyca 
y Pryca, están conviertendo en 
escasa la capacidad de la plaza 
de toros albaceteñoa, por la 
gran cantidad de entradas que 
van a distribuir por distintos 
procedimientos.

Monumento a las escuelas

La final de las Escuelas de 
Tauromaquia se celebrará en 
La Carolina el próximo 12 de 
mayo, aunque los posibles bene

ficios continúan dedicados a la 
edificación de un monumento 
que resalte la labor social de 
estas instituciones.

Estaba previsto que el festejo 
tuviera lugar en la plaza de 
Albacete el dia de San Isidro, 
pero la premisa de la televisión 
en directo ha hecho que Canal 
Sur, televisión autonómica 
andaluza, decante la opción a 
favor de la ciudad jienense.

Novillada en Villarrobledo

El flamante empresario de 
Villarrobledo, Juan Gutiérrez 
Puerta, ha organizado una novi
llada con picadores para el 
próximo dia 11 de mayo, sábado. 
El cartel que anuncia, tal y 

como adelantó el dia de su pre
sentación en Albacete, está 
compuesto por Javier Vázquez, 
diestro madrileño al que apo
dera, Manuel Caballero y 
Manuel Amador, con reses de 
Benjamín Sorando.

Gutiérrez Puerta quiere 
comenzar con un espectáculo 
fuerte para demostrar que el 
coso roblense puede ser ren
table con carteles atractivos.

Javier Vázquez está anuncia
do el la feria de San Isidro 
madrileña, mientras que 
Manuel Caballero es el novi
llero con mayor tirón en la 
actualidad, y el joven Manuel 
Amador sigue contando con las 
esperanzas del público albace
teño.

Ganaderías 
para la feria

La empresa Martínez 
b ranga ha presentado, a 
través del Registro Gene
ral del Ayuntamiento de 
Albacete, la lista de gana
derías a lidiar durante la 
próxima feria de septiem
bre.

Para las dos novilladas 
se han contratado las divi
sas albaceteñas de Samuel 
Flores y Daniel Ruiz.

Para las ocho comdas 
de toros, una de ellas de 
rejones, están en cartera 
las ganaderías de Salva
dor Dornecq “El Torero”, 
Sepúlveda, Juan Pedro 
Domecq, Carlos Núñez, 
Conde de la Maza, Mar- 
qués de Domecq, 
“Torrealta”, Fermín 
Bohórquez, José Ortega 
y Ana Romero.

El nivel general de los 
hierros, con absoluta pre
ponderancia de los pre
feridos por las figuras del 
toreo, es superior al de 
temporadas anteriores, 
destacando la presencia 
de vacadas tan cotizadas 
como las de Sepúlveda, 
Torrealta, Juan Pedro 
Domecq y la de Ana 
Romero, con lo que por 
fin se lidiará en Albacete 
una divisa con encaste 
Santa Coloma.

El gerente de la empre
sa, Angel Gómez, ha 
transmitido la convicción 
del empresrio del esfuy- 
zo económico realizado.

^ La * 1

Se Entera Be Iodo
NOMBRE.......................................... APELLIDOSl....................................................
D.NJ./C.I.R.........................................................TELEFONO............................
DOMICILIO.........................................................C.P...................... PROVINCIA
¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR La Tribuna?...........................................
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PAGO QUE VD. PREFIERA:

□ Pago Mensual .....2.500 PT
□ COBRADOR (Sólo Albacete Capital) □ pQgo Trimestral  7.500
□ BANCO/CAJA DE AHORROS ■ □ pago Semestral.....15.000 PI^
□ REEMBOLSO (Mínimo trimestal) □ Pago Anual ...... 30.000 r

Banco/Caja de Ahorros.................................................... ... ..................................... .
Localidad-........................................................................................................................

Muy Sres. míos: -,.q
Ruego cargen en esta Cta.Cte./Libreta los recibos que les presente o c 

PUBLICACIONES DE ALBACETE,S.A. a partir de la fecha y hasta nuevo orae ■
Atentamente les saluda.

Fdo.................................. ................................................
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En un artículo publicado en el último número de la revista municipal ''El Pasaje

**EI proyecto de ejecución del equipo de gobierno nace ya viciado desde el principio

Luis BONETE

sus

^‘Proyecto viciado’^

^^^^2^as incumplidas

Participación ciudadana

Los consejos municipales

de 
el 

de

a la gestión diligente de 
gobiernos municipales.

El Partido Socialista 
Almansa, cuando analiza 
quehacer de su equipo

Jueves, 25 de 
Abril de 1991

gobierno en este Ayuntamien
to, afirma que “todos estos 
logros tienen sus deficiencias”.

Í nm artículo publicado en la revista municipal El Pasaje, 
| ¡Coiaité Local del CDS arremete contra un escrito que 
^?S0E dio a conocer a ¡a opinión pública y en el 

se exponía una larga lista de promesas incumplidas 
la versión del CDS almanseño.

tribuí^

t Amansa

El CDS almanseño califica de ^‘irracional” y de 
pesadilla el Plan General de Circulación

Apoco más de un mes para 
i ¡e los ciudadanos decidan si 
i san ser gobernados por uno 
i wo partido, éstos han desen- 

1 ido las espadas a las que 
M tiempo llevan sacando

1 b. El ciudadano almanseño 
entre atónito e incrédulo, 

i so calles que han permane- 
1 a si apenas luz durante 

schísiino tiempo, por el arte 
/birlibirloque” y del día a 
mañana, aparecen llenas de 
aiinación que da gusto; 
íeivan el movimiento y el 
fleo de obreros que le dan 
a “mano de pintura” a las 
ücacarilladas paredes del 
¡untamiento y del mercado. 
Castillo, que ha pasado años 
ajado, la pasada noche bri
lla más que el sol. Las obras 
1 nuevo cuartel de la Policía 
®1. se suceden a un ritmo 
¡Hético. El Teatro Principal, 
üilizado desde la última 
toción de “Los Sonidos”, es 
•bullicio de actividad. Las 
®8 de los “jefes” - a través 
¡los teléfonos uenan amables 
^¡viciales. Partidos y políticos 

no han dado golpe en cua- 
"años, prometen e intentan 
™er al electorado su produc- 
^ta situación, a la que 

®o decimos, asiste incrédulo 
'¡¡adadano almanseño es la 

®^ ^ está dando ahora en 
^tra ciudad. No es de extra- 
‘ por tanto, que a partir de 
.'^ los partidos intenten des- 
'®’’ la gestión realizada por 
ovales y cada uno de ellos 

,”*o presentarse como el 
^’o de la honradez y del 

hacer político.

Retomando el hilo de nues
tra crónica, reproducimos la 
contestación que ha realizado 
el CDS almanseño al escrito 
del POSE.

“Desde la instauración de la 
democracia, los pueblos y ciu
dades de España se han trans
formado espectacularmente 
gracias al esfuerzo de todos y

Leído y analizado el escrito 
que el Partido Socialista daba 
a la opinión pública, fácil sería 
desinflar ese globo para expo
ner la larga lista de promesas, 
incumplidas la mayoría, que 
con tanta arrogancia (mejor 
“imprudencia” a la vista de las 
escasas realizaciones de su 
equipo de gobierno) ha estado 
alardeando durante esta legis
latura que termina.

No menos fácil sería, al mis
mo tiempo, desarbolar algunos 
“logros” que exponen, según 
ellos, “para explicar claramente 
aquellas realizaciones que nos 
propusimos en el programa 
socialista... y la filosofía que lo 
inspira”.

Continúa cociendo el escrito 
del CDS: “Para nosotros 
muchos de estos “logros” tie
nen tales deficiencias, y no por
que en ocasiones hayan supues
to grandes molestias a los ciu
dadanos, ya que deprobables de 
por sí, que se han transformado 
en “ogros”, porque el proyecto

debido a su carácter emi- 
industrial, ha sido siempre 

características muy liberales y desde 
^ comienzo de la democracia se ha 

p'aado en las urnas a favor del PSOE, 
jj. tal condición y para seguir la 

®a línea, la participación ciudadana 
íi|Í5^®^®^**’*® en la política muni- 
Ij int ^^^’^^tJ de una absoluta necesidad, 
0^^ egración de los ciudadanos en los 
ínter' ^ ^tmicipales para generar el 
oece ^ y ^^ eficacia que este pueblo 
Hig^^' A pesar de que el Ayunta- 
cíudad ^^^^^^ tiene a la participación 
cread ^^^ asumida en varios Consejos 
erTbrir^^’ ^^^^^^^ algunos más para poder 
Proer ^°^^ ^^ ^"^^^ político-social. Los 

*^tie ofertarán los partidos 
eben^H ^^ ^^^ próximas elecciones, 

^Una *^ orientados (a mi juicio) 
Participación ciudadana más masi-

Duras críticas al equipo de gobierno aimanseño.

y/o ejecución. del equipo de 
gobierno, al. nacer viciado, con
fundió su finalidad última. Sólo 
como ilustración algunos ejem
plos:

-- Elaboración de un Plan 
de Urbanismo que permitió, en 
su día, la construcción de una 
vivienda en una calle que la 
ha condenado para siempre a 
ser un embudo. (Por supuesto 
que el Plan General de Urba
nismo se ha modificado cuantas 
veces lo ha considerado nece
sario el equipo de gobierno 
socialista; ¿Por qué no lo hizo 
entonces y evitar así ese desa
guisado?).

- Construcción de calles de 
acceso a “3.000 viviendas en 
zonas de expansión“ que por 
su estrechez se podrían com
parar a caminos.

- Alcantarillado, ¿asfaltado? 
de parte de la calle Corredera.

- Creación de Consejos 
Municipales que sólo se con
vocan (¡líbrenos Dios de decir 
que funcionan sólo en pre-cam- 

va y entusiasta del pueblo de Almansa.
Llevamos unas semanas de mucha 

participación: Este año ha salido una 
Cofradía nueva en la celebración de la 
Semana Santa: la Hermandad del Cal
vario; que ha resurgido de las que se 
formaron en los años 50 y que fueron 
disueltas, precisamente por falta de par
ticipación ciudadana, que en aquellos 
tiempos no se tenía en consideración. 
También recientemente, se desplazaron 
un gran número de almanseños a las 
dos ciudades hermanadas: Scandiano 
(en Italia) y StMedard (en Francia). A 
ésta última, fueron 50 niños y niñas 
de los colegios públicos y privados, 
acompañados de maestros y represen-

taciones de las APAS, comprobando su 
cultura y consiguiendo un nivel de con
vivencia y educación en la juventud. 
Estos viajes y contactos también son 
participación ciudadana, ya que a la 
semana siguiente recibimos a otros tan
tos niños de la ciudad hermana francesa 
a la que se le correspondió con la aten
ción, entusiasmo y alegría que unen a 
estas dos ciudades. Siguiendo el orden 
de participación, en este mes de Abril, 
se celebró el pasado día 5 el Día Uni
versal del Pensionista; acto tradicional 
que organiza AJA y UDP de Almansa, 
resultando muy emotivo y propio de 
nuestros pensionistas y jubilados, que 
participaron con alegría y satisfacción.

paña” porque ni eso se puede 
decir!) semanas antes de las 
elecciones.

- Implantación irracional del 
Plan general de Circulación que 
lo transforma en una pesadilla 
para el ciudadano almanseño 
(los Servicios Técnicos de la 
Jefatura de Tráfico, tras el estu
dio pertinente, lo vieron ajus
tado, con su Visto Bueno, a 
las necesidades de Almansa, y 
así lo confirmó el Concejal de 
Tráfico, y representante alman
seño en Castilla-La Mancha, en 
RNE-Radio 5, que lo calificó 
como “tan moderno o parecido 
al que regula el tráfico en las 
más modernas ciudades euro
peas” o algo parecido. Se le 
olvidó decir que este Plan lo 
ha elaborado el CDS.

El CDS, desde su responsa
bilidad de partido en la opo
sición, asume y ha asumido su 
papel de tal en esta legislatura. 
Con la presentación al Pleno 
de mociones, proyectos y pre
guntas, el CDS ha intentado 

dinamizar el funcionamiento de 
esta institución, siempre cons
ciente de que la aprobación y 
ejecución de cualquier proyec
to, o moción, dependería de los 
votos mayoritarios del equipo 
de gobierno y de su voluntad 
política de llevarlos a buen fín.

Así pues, el CDS aplaude sin 
reservas al equipo de gobierno 
socialista por las realizaciones 
conseguidas para Almansa y sus 
ciudadanos, cuando éstas 
dependieron exclusivamente de 
su gestión. Del mismo modo, 
el CDS les responsabiliza de 
aquellas otras que pudo hacer 
y no hizo; de las que gestionó 
de forma insatisfactoria para el 
ciudadano; y de aquellas caren
cias, por la dejadez de tantos 
años que tiene Almansa, de las 
que sería necesario dotarla para 
mantener y aún acrecentar el 
prestigio histórico que ha teni
do nuestro pueblo en su comar
ca, y a nivel nacional, a lo largo 
de muchas décadas.

De extraordinaria se puede calificar la 
participación el pasado día 10, al cele
brarse en Almansa este año, el encuen
tro provincial de la tercera edad, con
centrándose más de 2.000 ciudadanos 
de la provincia de Albacete, que junto 
a otros tantos almanseños pasamos un 
día de gran convivencia y festividad por 
las muchas actividades que contemplaba 
el programa preparado al efecto.

Valorando todos los actos reseñados, 
el Consejo Municipal de Cultura, tiene 
mucho que hacer atendiendo a las nece
sidades que precisa esta participación 
ciudadana, a la cual, también tienen que 
tener en cuenta todas las fuerzas polí
ticas que se presentan a las elecciones 
municiaples.

Adelante Almansa, que no decaiga 
el ánimo y que la participación ciuda
dana sea eficaz.

Fdo.- Juan Gosálvez Arráez. Jubilado.

M.C.D.2022
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Con la presencia del responsable de la Confederación Regional de los movimientos vecinales

La Federación de Asociaciones de Vecinos presentó E
las Jornadas sobre Drogodependencias

Se celebrarán a lo largo del próximo fin de semana en el Hotel Reina Victoria

Francisco Jose Martínez, 
responsable regional de los 
movimientos vecinales y 
Juan Roldán, presidente 
de la Federación Local, 
dieron a conocer el pro
grama de actividades de 
las Jomadas sobre Drogo
dependencia que se cele
brarán el sabado y domigo 
próximos. La actividad 
cuenta con un presupuesto 
superior al millón de pese
tas.

Angel ROMERO

La Federación de Asocia
ciones de Vecinos “San 
Rafael” estará el próximo fin 
de semana de plena actuali
dad como promotora de una 
importante actividad que ten
drá sus días de celebración 
el sabado y domingo próxi
mos. Las Jomadas sobre Dro
godependencia es una de las 
actividades más sobresalientes 
de las que hasta ahora ha rea
lizado el movimiento vecinal 
hellinero.

En la noche del jueves, con 
la presencia del Francisco 
José Martínez, responsable 
regional de la Confederación 
de AA.VV., se daba a conocer 
el programa de actividades 
que se realizarán durante el 
próximo fin de semana en la 
ciudad. El programa es de 
gran atractivo y el hecho de 
que Hellín haya sido selec
cionado para realizarlo 
demuestra el peso específico 
de la Federación hellinera 
dentro de la región.

El responsable de la orga
nización de las Jomadas, 
Antonio Rodríguez, explicaba 
el completo programa en el 
que se incluyen ponencias, 
experiéncias de gmpos que 
trabajan en este campo y 
charlas-coloquio.

A la celebración se ha invi
tado al alcalde de la ciudad, 
responsable de la Consejería 
de Sanidad, y otras autoría- 
des, aunque lo más importan
te serán los debates y con
clusiones que se realicen a la 
finalización de las mismas. 
Con un presupuesto superior 
al millón de pesetas, aportado 
por la Confederación, las jor
nadas servirán, a parte de su 
indudable importancia como 
actividad experimental en el 
aspecto de organización para 
la preparación del Congreso 
de la C.A.V.E. que se cele
brará el próximo año en 
Hellín.

La organización

Las asociaciones vecinales 
hellineras contarán con un 
representante en las Jomadas,

Juan Roldán.

3Í

Actividades vecinales.
1^

siendo también de resaltar la 
presencia de otros colectivos 
similares de la provincia y 
capital. Así mismo la Fede
ración hellinera ha cursado 
invitación de asistencia a las 
asociaciones no federadas. El 
motivo de que estas Jomadas 
se organicen en Hellín queda 
explicado por el hecho de que 
los representantes hellineros 
coordinan la Comisión Nacio
nal de Sanidad y por el hecho 
de que en la provincia de 
Albacete existe una importan
te problemática en el consu
mo de drogas: “En Hellín 
tenemos ciertas limitaciones 
sobre el tema de las drogas 
-expuso Juan Roldán- hasta

Programa de actividades
Las actividades se inicia

rán el sábado, interviniendo 
por la mañana la Comunitá 
Incontro, la Asociación 
Antidroga “Molino San 
José” de Albacete, para 
hablar sobre sus experién- 
cias, a continuación Fran
cisco Vila, presidente de la 
Federación de Asociaciones 
de Alcohólicos Rehabilita
dos de la región presentará 
una ponencia sobre “El 
alcohol y sus consecuen
cias”, por la tarde, Fernan

el punto de que no existe nin
gún estudio sobre la inciden
cia de esta problemática en 
la ciudad. Por ello hemos que
rido enfocarías desde el punto 
de vista de la prevención y 
reinserción. Hemos procura
do centramos también en 
aspectos que inciden directa
mente sobre la juventud, 
como es el alcohol, pero tene
mos el problema de la falta 
de información en la ciudad, 
sin que exista documentación 
por parte de organismos ofi
ciales sobre un tema tan imor- 
tante”.

Por su parte, Francisco José 
Martínez incidía en los resul
tados que se obtengan: “Lo 

do Pérez Gómez, del Ser
vicio de Urgencias del Hos
pital General de Albacete 
hablará de “El mundo de 
las drogas”. El domingo 
tendrá lugar una charla 
coloquio organizado por la 
Confederación de Asocia
ciones de Vecinos de Espa
ña con el tema: “El papel 
de los vecinos ante la dro
godependencia, presentan
dose despues las conclusio
nes de las Jornadas. Para
lelamente a estas actvidades 

que salga de las Jomadas será 
expuesto la próxima semana 
en una asamblea que se cele
brará en Toledo, organizada 
por asociaciones no guberna
mentales y denominada 
Asamblea Nacional de la Dro
ga. Por ello las Jomadas helli- 
neras tienen una gran impor
tancia, porque sus conclusio
nes se convertirán en la opi
nión oficial de la Confede
ración Regional. Estamos 
muy concienciados con estos 
temas: drogas duras y alcohol. 
Somos enemigos de que se 
practique la represión sin 
más, y consideramos que es 
más importante (y ese es el 
trabajo que deben realizar las 

se formarán grupos de 
debate con referencia a 
cada una de las actos 
programados. -

La experiencia de unas 
jornadas de la importancia 
de las presentes no se había 
realizado con anterioridad, 
siendo por ello aún más 
destacable la labor llevada 
a cabo por la Federación 
de Asociaciones de Vecinos 
hellinera. El marco de rea
lización será el hotel Reina 
Victoria.
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* 1 Hellín y su comarca ~ '
El Albacete Balompié, plato fuerte

<: Esta tarde se inauguran 
las instalaciones del 

Complejo de Santa Ana
Habrá saltos de paracaidistas y atletismo

finio culminación de la Semana Deportiva, esta tarde 
arán abiertas las nuevas instalaciones de Santa Ana, 
han supuesto una de las inversiones más importantes 

t materia deportiva. El recinto tendrá capacidad para 
s mil personas.

A. ROMERO

Hoy será un día de plena 
Kividad en la ciudad, ya que 
Sa mañana está previsto que 
a inaugurada en el Centro 
biocultural la exposición 
ranizada por la Confedera- 
ÜD Hidrográfica del Segura 
¿re el Plan de Defensa de 
heñidas de la Cuenca del 
iigura. Al acto tienen anun-

bda su asistencia el presidente 
lila Confederación y el Con
tero de Agricultura de la 
Tomunidad Autónoma.
¡1 Por la tarde llegará a su final
| Semana Deportiva con la 
tauguración del Complejo

^‘4B'lideportivo de Santa Ana.
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¿sobras de remodelación del 
Kínto deportivo se han con- 
Btido en los meses preceden- 
K en objeto de controversia, 
o sólo entre los distintos gru- 
«políticos, sino por los pro- 

ciudadanos a raíz de las 
erosas reformas que ha sido 
ario ejecutar con el fin de 

ptar las pistas de atletismo 
Jias medidas exigidas por la 
^Bleración Española de este 
We para poder ser homo- 
i^adas. En Agosto del pasado 
^comenzaba la ultima fase 

las mismas que ha durado 
las últimas semanas. Por 

''a parte también el complejo 
“sido causa de una de las
Versiones más fuertes que se 

realizado en la ciudad en 
’^'^ria deportiva, llevándo el 
Ju nias importante de la mis- 

la Junta de Comunidades.

Características

^ instalaciones que hoy se

inauguran afectan prácticamen
te al noventa por ciento del 
complejo, con una inversión 
cercana a los doscientos millo
nes de pesetas, sufragados tam
bién con la colaboración de la 
administración central. El pro
grama de hoy comprende, a 
partir de las ocho de la tarde, 
exhibición de atletismo a cargo 
de diversos equipos de Casti
lla-La Mancha y algunas figuras 
de carácter nacional, las prue
bas serán, de 1.50Ó y 3.000 
metros, así como competiciones 
de salto y otras modalidades, 
con casi un centenar de par
ticipantes. El club de paracai- • 
dismo “Costa Calida” realizará 
una exhibición de saltos en 
paracaidas y finalmente se dis
putará un partido de fútbol 
entre el Hellín Deportivo y en 
Albacete Balompié.

Las características más 
importantes de las instalaciones 
que hoy se abren son: campo 
de fútbol de césped, con unas 
medidas de 100 X 75 metros, 
las pistas, realizadas en material 
Sportflex, homologadas para 
competiciones oficiales con un 
radio de 37,5 metros. El aforo 
del campo puede llegar a los' 
seis mil espectadores sentados. 
La iluminación está asegurada 
con cinco torres de 33 metros 
de altura y 54 focos de 2.000 
watios cada uno, lo que hacen 
una potencia total de 108.000 
watios de luz, capaz para 
retransmisiones de televisión en 
color, con capacidad para más 
instalación de focos. El com
plejo se complementa con tres 
pistas de tenis, piscina e ins
talaciones accesorias.
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Hoy se inaugura el Complejo Polideportivo.

lera, 
m la 
Jani* 
ima- 
zado 
•oga, 
unas 

vez 
lovi' 
lejor 
onar 
lere- 
aso^ 

esta- 
¡e se 
Ses a

jble'^ 
ecta-? 
por' 
iem'' 
5 e” 
pro- 

3 en 
ta a

Reunión de interés para 
'®s cultivadores de olivar

comunicado la 
1 "ja Comarcal de Extensión 
tlio^^ ’^^'^^'aa viernes, a las 
5 “^ la tarde se celebrará 
kh?-*®® ^'^ ^1 salón de actos 
^ '-aja de Albacete, de inte- 
^yra todos los cultivadores 
üjii • ^®^*da cuenta de la 
^'antTí^^"^‘^ negativa que, 
l'ias h ^^ ^°5 últimas cam- 

i P'^^sentado el ataque 
^P^’^^ de hojas) en 

115 ali. ^‘'''’én de aceituna de 
’pre°^' ^^^^ factor, unido a 
^2tan*^'^^P^^’®'^ existente por 
i,. de otras plagas, como 
ijjj^’jnosca y cochinilla de la 
*?ran ^-^^^'^^do de inquietud 
fe Ve ’''^’’'®^o de oleicultores 
fedim” ^''^enazado el, ya bajo

^^‘ o«''ar. En la 
Ufeg 1 'Convocada se tratará 
^u^J^^^^^^dad de la rea- .

^^ tratamientos colee-

tivos, a través de la constitución 
de una Agrupación de Defensa 
Vegetal. El término de Hellín 
cuenta con unas 1.600 Has. de 
olivar, dedicándose a estos tra
bajos unos 250 oleicultores, de 
ahí la importancia de la reunión 
convocada.

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO
N.G.

Dé
a su Nómina 

un buen 
Domicilio.

Este mes de Abril y sólo por cobrar su sueldo a través de 

la Caja RuraJ, usted puede ganar una fabulosa Antena 
Parabólica Individual y si además su nómina tiene una 
domiciliación de al menos 2 meses también ganará un 
jnaravilloso viaje para dos personas a Portugal.

También durante los meses siguientes tendrá la posibi

lidad de ganar formidables premios al estar su nómina en 

este buen domicilio.

Venga e infórmesc de las ventajas que la Caja Rural le 

ofrece, sólo por ello tiene un regalo segura

1
B 1

I

M.C.D.
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Villarrobledo
Varíos candidatos populares participaron en un acto público en el colegio Virrey Morcillo

^‘E1 Hospital Comarcal tiene un enemigo 
claro: todo el Partido Socialista”

‘El ayuntamiento tiene pocas competencias en sanidad, todo depende del INSALUD

Se celebró ayer en el colegio Virrey Morcillo una nueva 
charla-coloquio en la que el P.P. analizó su gestión en 
esta legislatura que está a punto de terminar. Intervinieron 
el alcalde, Bernardo Cabañero, que disipó cualquier duda

ADRAZ

Tomó la palabra en primer 
lugar el concejal presidente de 
Sanidad y Bienestar Social 
quien dijo que dentro de su 
departamento en el Ayunta
miento se pueden distinguir 3 
partes: 1, consumo (se limita 
a tramitar documentos que vie
nen de la CEE y del Instituto 
Nacional de Consumo sobre 
productos nocivos para la 
salud). 2, denuncias de vecinos 
tras efectuar compras en las 
que se consideran estafados y 
3, denuncias de vecinos por 
litigios particulares de poca 
importancia.

Refíriéndose al departamen
to de Bienestar Social indicó 
que cuando en el 87 se hicie
ron cargo del Ayuntamiento no 
había documentación alguna, 
ni asistentes sociales, que son 
los motores principales de este 
departamento. Dijo que ahora 
hay 2 asistentes sociales y uno 
más próximamente, 1 educador 
familiar, 1 asesor jurídico.

“Uno de los problemas que 
nos encontramos al empezar 
-manifestó Díaz- fue que el 
centro social polivalente Pío 
XII, que llevaba 2 años cons
truido, estaba sin inaugurar. 
Había un convenio firmado 
entre el Ayuntamiento y 1 a 
Diputación por la cual el 
Ayuntamiento se comprometía 
a aportar una cantidad de 
dinero y el resto Diputación. 
En noviembre del 87 un escrito 
de Diputación nos decía que 
si aportaba el Ayuntamiento 
100 ptas. por habitante del 
barrio aquel el resto lo ponían 
ellos por el convenio que había 
firmado, fuimos a Diputación, 
me entrevisté con el presidente 
de la misma y la sorpresa fue 
cuando apareción un diputado 
provincial, residente en 
Villarrobledo, aunque no es de 
aquí, y “gracias” a su inter
vención el Ayuntamiento no 
recibió nada, a pesar de que 
nosotros, único municipio de 
la provincia, cumplimos todo 
cuanto se nos exigía.

A mediados del 88 conse
guimos una subvención del 
Ministerio de Asusntos Socia
les para poder dotar de mobi
liario el centro aquel. Se puso 
en marcha y se están desarro
llado actividades como: ayuda 
a domicilio (a personas impe
didas), becas de libros (antes 
se otorgaban 30 a mitad de 
curso y ahora 60 al principio), 
programas para la mujer (cur
sos de dietética, corte y con
fección), programas para jóve
nes y la escuela de verano, que 
ha sido un gran acierto y un 
ejemplo que todos los muni
cipios están siguiendo.

En cuanto a la Sanidad

y
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acerca de si en algún momento su partido había hecho 
proposiciones a Bernardo Fernández Delicado en el pasado, 
y los concejales Antonio Rojas y Arturo Díaz.

Bernardo Cabañero.

■

manifestó Díaz que el Ayun
tamiento tiene pocas compe
tencias. Todo depende del 
INSALUD. Dijo que cuando 
el P.P. se hizo cargo del Ayun
tamiento, éste pagaba los gas
tos de mantenimiento del cen
tro de salud, cosa que no 
ocurría en ningún sitio. Tras 
numerosas gestiones se consi
guió no pagar nada y ello supo
ne un ahorro anual de 12 millo
nes de pesetas.

Entre los logros dijo que se 
habían conseguido un centro 
de rehabilitación, un médico 
más en medicina general y 
varios espécialistas, entre ellos 
un tocólogo, que viene una vez 
por semana evitando el des
plazamiento a Albacete de las 
embarazadas de Villarrobledo.

Por último se centró en el 
hospital. Indicó que la primera 
vez que se hizo una propuesta 
para solicitar un hospital fue 
en noviembre del 87. Luego 
en el 88 se entrevistó en Tole
do con el consejero de Sanidad 
“que me quitó la esperanza por 
completo”.

“Si vemos pueblos de la pro
vincia observamos, por ejem
plo que en Hellín tienen un 
médico para cada 200 habitan
tes y un hospital. En almansa 
un médico para 2.500 habitan
tes y un ambulatorio y en 
Villarrobledo un médico para 
2.700 habitantes y... nada más. 
Por ello se han hecho múltiples 
escritos y peticiones y “lo único 
que hemos 
evasivas”.

“Lo que 
Díaz- es 

recibido han sido

está claro -acusó 
que el Hospital

Comarcal de Villarrobledo tie
ne unos enemigos claros: todo 
el Partido Socialista, tanto a 
nivel local, regional o general.

La gestión de los socialistas
Refiriéndose a lo que hizo 

el grupo socialista estando en 
el Ayuntamiento Cabañero 
señaló “claro que ellos tam
bién hicieron cosas, arregla
ron calles, les pusieron más 
cosas: como ponerse sueldos 
alcalde y concejales, como 
construirse un destacado 
miembro socialista un chalet, 
que todo el mundo tiene 
derecho a tener chalet, que 
conste, pero qué casualidad, 
se lo hizo el mismo cons
tructor que edificó el pabe
llón cubierto... y no es que 
yo sea mal pensado. O que 
el concejal, que ahora, tras 
4 años de vacaciones vuelve, 
que se llevó un vespino que 
había recogido la Policía 
Municipal a su casa y hubo

Porqué nuestro senador 
Manuel Acacio presentó una 
enmienda a los presupuestos 
para destinar 10 millones de 
pesetas a hacer los estudios 
pertinentes y todo el mundo 
votó a favor menos quien tenía 
la mayoría, el Partido Socia
lista”.

“Quiero que tengan claro 
una cosa: si el Partido Socia
lista llegase a gobernar en 
Villarrobledo no íbamos a 
tener hospital. Y ahora salen 
con que quieren un complejo 
sanitario ¿De dónde se habrán 
sacado eso?”.

Dijo que podía mostrar 
documentos que testifican que 
en el año 78, antes de los ayun
tamientos democráticos, en el ’ 
Boletín Oficial de la Provincia 
de Albacete ya se hablaba de 
un centro médico para 
Villarrobledo y comarca y que 
en el B.O.E. de 3 de enero 
del 80 sale una resolución del 
Ayuntamiento convocando 
subasta para la construcción de 
un centro médico. Entonces, 
siguió, gobernaba el Partido 
Socialista y no se pudo hacer 
nada.'

Por último mostró un recor
te de prensa de fecha 11 de 
abril del 91 en el que aparece 
que en una comarca de Oviedo 
de 60.000 habitantes se va a 
hacer un hospital “nosotros 
-agregó Díaz- no estamos 
pidiendo una cosa imposible, 
nosotros hablamos de 70.000 
habitantes. El consejero me 
dijo que un hospital con 100 
camas no era rentable. Yo le 
respodí “Hágalo Vd. de 101”.

Política de empleo

Seguidamente tomó la pala

de reclamárselo el juez. Por 
supuesto que hicieron cosas. 
¿A que esto es hacer cosas? 
Y hablan de que nosotros 
hemos hecho malversación 
de fondos. Voy a recordarles 
que elidía 3 de julio del 87 
había 6 trabajadores del 
Ayuntamiento trabajando 
por orden de Fernández 
Delicado, en la casa parti
cular, sita en Infantes, 2, de 
un candidato socialista en las 
elecciones pasadas -y que 
iba en el lugar 12+1. líos 
materiales, por supuesto, 
eran del Ayuntamiento. ¿Se
guimos contando todo lo que 
hicieron en los 8 años que 
estuvieron gobernando? 
Tengo pruebas como para 
estar aquí toda la noche”. 

bra Antonio Rojas, concejal de 
personal y régimen interior, 
quien en su intervención jus
tificó la política de empleo 
seguida por el Ayuntamiento 
en estos 4 años y la seguida 
por Villarrobledo en general 
y que según él “hace de 
Villarrobledo el pueblo que 
menor índice de desempleo 
presenta en toda la región”.

Manifestó Rojas que en la 
contratación de personal labo
ral el ayuntamiento se ha guia
do por los criterios de emplear 
a los más necesitados. Res- 
pecdto al personal laboral fijo 
aseguró que se han hecho opo
siciones limpias de acuerdo 
con la ley, sin tener en cuenta 
la afiliación política de los inte
resados. Dijo, en referencia a 
las contrataciones del INEM 
y PER que se ha contratado 
de acuerdo con los sindicatos 
y que en estos 4 años no han 
habido conflictos manteniendo 
excelentes relaciones con las 
centrales sindicales.

A nivel general indicó Rojas 
que, con datos del INEM, en 
junio del 87 había en Villarro
bledo 1681 desempleados. 
Actualmente hay 1.111. Compa
ró con Hellín y Almansa que, 
al parecer, cuentan con mayor 
número de desempleaods que 
Villarrobledo.

Resumió diciendo que desde 
el Ayuntamiento se ha favo- 
recico la iniciativa privada con 
lo que “en Villarrobledo ahora 
mismo no hay conflictos, aquí 
se vive bien y no podemos con
sentir que los socialistas estén 
manchando continuamente el 
nombre de nuestro pueblo ven
diendo una imagen que no es 
la real de lo que ocurre aquí”.

Una vez terminadas las

Dijo que el grupo socia
lista engaña al pueblo cuan
do habla de la deuda, de los 
impuestos “el grupo socia
lista miente cada vez que sus 
miembros abren la boca”.

Alguien le preguntó que 
si era cierto que Alianza 
Popular en el 79 había con
tactado con Fernández Deli
cado para que encabezara la 
lista del 79. La respuesta de 
Cabañero fue concluyente 
“nunca Alianza Popular 
intentó fichar a Fernández 
Delicado y hablo con pro
piedad porque desde el año 
76 estoy en el partido. Alian
za Popular siempre ha cui
dado mucho sus selecciones 
y a este señor nunca se le 
ha propuesto nada”.

intervenciones de los 2 con
cejales intervino el alcalde Ber
nardo Cabañero quien refirién
dose a la oposición que había 
padecido en estos 4 años dijO: 
que no hay más que ver la 
intervención del portavoz 
socialista el día del acto de 
constitución de la corporación 
que es digna de países y etapas! 
que mejor olvidar. Ahí empezó 
su oposición y ha sido igual? 
en los 4 años.

En cuanto a las obras rea
lizadas en esta legislatura “¿có-ij 
mo pueden decir que no 
hemos hecho nada? No hemos 
hecho lo que ellos querían que 
hiciésemos, porque si lo hace
mos hoy en vez de tener la 
mejor plaza de toda Castilla-La 
Mancha y una de las mejores 
de España pues tendríamos... 
otra cosa. Y no elegí yo el 
proyecto de esta plaza: lo eli
gió una representación de los 
estamentos políticos y sociales 
de Villarrobledo. Y estamos ha 
blando de la mayor obra hechai 
en esta ciudad desde San Blas. m

Y ya que teníamos el agu
jero hecho aprovechamos, con 
gran visión de futuro e ima 
ginación, virtudes que otros no 
poseen, para hacer el aparw 
miento subterráneo. Quiza ue 
una locura al abordarlo, pd' ■ 
entonces también están oc , 
los ayuntamientos de Albace , 
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Cuenca, Guadalajara que estaní | 

que si seguía

siguiendo nuestro ejemplo | 
Respecto a la situación sani. 

taria de Villarrobledo Ja ca- 
ficó de “inaguantable . 
palabras para los miem ro 
partido socialista 
especial al candidato Fra .1 
Segovia, que en po“ '* ’“ 
ha dado versiones ^^ 
del asunto según las ^^ 
tancias (“al principio J _ 
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si seguía oiantenie edia-F'“b 
le votaba nadie e i j 198 

será I?'),Í 

que tenemos^pero «^“"¿i. g 

tó”). Señaló que V®^°e3tÍ 

precisa un hospital p 4 ji^^ 
graciadamente «x^/' 
habitantes de esta uu , 
son como el señor ’ jf^. 
aprovechando su ca g |2 me 
co. no tiene que guard^„¡. l

para hacerse upurau^ |g

T,

lani
lililí

no
tamente ya 
centro sanitario que

ficio más nuevo y

rúrgicas en ^^^gn HsW ^® «le 

blemente pensaría o^ i
la sanidad española • 1

.C.D.2022
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i Caudete

Ha remitido una carta al alcalde en la que expone las principales discrepancias que mantiene con su gestión 

La Asociación Protectora de Animales y Plantas 
critica la actuación municipal en La Toconera

**Son asuntos de la máxima urgencia, a los que el Ayuntamiento no dedica la atención que merecen

con- 
Ber- 
rién- 
labía, 
dijo 

:r la
IVOZ 
) de 
ición 
apas 
pezó 
igual

la Asociación Protectora de Animales y Plantas de Caudete 
la enviado una carta al Ayuntamiento en la que expone 
nríos consejos y denuncias sobre el tema de las actuaciones 
hechas por este en cuestiones medioambientales y habiendo 
hecho caso omiso de todos los consejos -dicen- y denuncias 
hechas por esta asociación han decidido tomar cartas en 
el asunto exponiendo a la opinión pública los siguientes 
pantos; haciendo especial hincapié en la Toconera.

José A. MARTINEZ

rea-i 
¿có-í 

no?
;mos 
que 

lace- 
;r la 
a-La 
¡ores- 
lOS... 
o el 
1 eli- 
; los: 
jales j 
)s ha 
echa j 
Blas.j 
agu-
con» 

ima-1

Dicen que éstas son sus 
principales cuestiones:

1. Fuerte erosión en la 
Toconera por despoblación de 
monte bajo por el Ayunta
miento de Caudete.

2. Desecación de la charca 
de la Toconera convirtiéndolas 
en caminos.

3. Realización de caminos 
en el paraje de la Toconera 
ocasionando graves destrozos 
de arboleda sin razón alguna.

4. Trato desastroso del per
sonal visitante en toda la zona.

5. Falta de prevención en 
caso de incendio y otra catás
trofe.

6. Falta de delimitación en 
las zonas de acampada y 
recreo, lo que ocasiona gran 
dispersión de la zona afectada , 
por la degradación.

7. Descontrol de la situación 
en días de gran afluencia.

8- Mentalidad propagandís
tica anticuada sobre el tema 
medio-ambiental.

9. Falta absoluta de repo- 
Waciones por parte del Ayun

tamiento.
Tras esta exposición sobre 

la principal problemática, esta 
asociación le propone al Ayun
tamiento las siguientes solu
ciones:

1. La absorción de la Toco- 
ñera por el Ayuntamiento de 
la manera más rápida posible 
y su declaración urgente de 
zona natural protegida.

2. Realización de un plan 
de incendios y evacuación del 
paraje de la Toconera y en 
caso de que este hecho su 
divulgación, ya que estos pla
nes no tienen validez alguna 
si no están en conocimiento 
del personal afectado; Cruz 
Roja, bomberos...

3. Establecimiento de un 
plan de reforestación a corto 
plazo en consulta con los gru
pos afectados y con las sufi
cientes garantías de que se lle
vará a cabo.

4. Delimitación de las zonas 
de explotación de canteras en 
las zonas afectadas.

5. Utilización correcta jle la 
zona de vertederos ya que son 
utilizadas de cualquier manera

I
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I
La Taconera, una zona que merece protección.

para arrojar animales muertos, 
aceites pesados, etc,... que 
ponen en peligro por filtracio
nes en< la tierra, las aguas.

6. Parada inmediata de los 
trabajos del Ayuntamiento en 
el allanamiento de los parajes 
de la Toconera;y de la des
trucción del monte bajo que 
se esta haciendo así como la 
restauración de las charcas, 

ahora destruidas por el Ayun
tamiento.

Considera esta asociación 
protectora de animales y plan
tas que son estas cuestiones 
de máxima urgencia y que el 
Ayuntamiento considera de 
poca o ninguna importancia 
estos hechos, por su manera, 
de actuar.

Siguen diciendo que “...exi-

gimos no sólo nosotros, sino 
que nos hacemos eco de gran 
cantidad de personas concien
ciadas con la urgencia del 
tema”. Sin preámbulos espe
ramos que entre todos con
sigamos algo positivo quedan
do abierto el debate esperando 
la opinión y colaboración de 
todos los grupos y personas, 
ya que a todos nos afecta.

is no j
«■^J ^daiajara es la provincia con más incidencia de esta enfermedad en la región

" Ha habido cinco muertos por 
3 SIDA en Albacete desde 1984
cali- 
ruvo i 
sdel \

La incidencia del virus de la hepatitis es cada vez mayor

mnn í síndrome de inmuno- 
T adquirida (SIDA) en
' c- ^® registra en Guada- 

P™vincia cuya tasa inte- 
1^84 es de 152,3 por 

r '^^ habitantes, mientras 
"’^^ia regional“n \ se sitúa 

kul^n ®f^^^^^os y en Albacete 
¡^ 12 casos y 5 muertes desde

) eso
;dia' 
gra® 
á lí’ 
edi-

)oni

^^’™® ^^ Toledo el 
^tJulro Regional de 

’O®*' j Rein de Talavera de la 
led®^ a la ^’ '^'*.^^ Atienza Fernández, 
des* Tioled’'^'^*’?^’^ ttictirreña le sigue 

los lilla ^ ^” incidencia del Sida con 
a noi babi S 

b 78,5
interanual por millón de

niiel í(K H ®^ ^® '°>5 casos registra- 
«84, año en el que 
cstudiarse esta enfer- ^ ®\ Castilla-La Mancha.

5^1* 1 i? *®cidencia es inferior a
* ®” España, ya que

de nacional interanual fue, de ' O
G 

Í^oba* 
¡a ti®

casos por millón de

Simposio

que expuso la situa

ción del Sida en la región durante 
el simposio celebrado en la capi
tal autonómica sobre “Hepatitis 
y Sida”, afirmó que desde 1984 
hasta mediados del pasado año 
han sido 105 los casos registrados 
en Castilla-La Mancha, de los 
que 41 lo fueron con resultado 
de muerte.

Por provincias, Toledo conta
bilizo 37 afectados en el mismo 
período citado con trece falleci
dos, Guadalajara y Ciudad Real 
con 21 casos y once y siete defun
ciones, respectivamente, mientras 
que en Albacete y Cuenca se 
detectaron 12 y 14 casos, respec
tivamente con igual número de 
fallecidos, cinco.

El director del Centro Regio
nal de Salud Pública precisó que 
de los 105 casos de Sida citados, 
el 61 por ciento se registró entre 
los usuarios de drogas por vía 
parenteral (intravenosa), sin des
cartar los homosexuales que 
pudiera haber en este colectivo, 
mientras que otro 18% de los 
afectados pertenecen al colectivo 
de los homosexuales.

Por sexos, fueron los varones 

de entre 25 y 44 años los más 
afectados, aunque ya empieza a 
detectarse una repercusión entre 
los menores de quince años, debi
do al contagio prenatal (el que 
transmite la madre a través del 
feto).

En este simposio, también par
ticiparon el catedrático de micro
biología médica y jefe del servicio 
de Microbiología Clínica del hos
pital universitario San Carlos de 
Madrid, Juan José Picazo de la 
Garza y el profesor asociado de 
microbiología médica del mismo 
hospital, José Romero Rivas, 
autores del libro “Hepatitis y 
Sida” presentado también en 
Toledo.

Hepatitis y Sida

Picazo, que disertó sobre “He
patitis y Sida” afirmó que los 
virus de ambas enfermedades tie
nen rasgos comunes, como es el 
hecho de que se registre mayor
mente entre los grupos denomi
nados de riesgo, drogadictos por 
vía ' parenteral, transfusiones, 
sexualidad y contagio materno

El SIDA es un problema social de envergadura.

4

fetal, así como un tratamiento 
poco eficaz.

No obstante, la incidencia del 
virus de la hepatitis es mayor que 
el del Sida, pues mientras que 
en el primer supuesto el número 
de casos por mil habitantes es 
de trece a diecisiete, en el caso 
del síndrome de inmunodeficien
cia la incidencia es del 0,14 afec
tados por cada mil habitantes.

Entre las diferencias citadas 
por Picazo esta el hecho de que 
el virus de la hepatitis V (VHB) 
es mucho más resistente que el 
del Sida y anualmente fallecen 

en el mundo dos millones de per
sonas por el virus de la hepatitis 
B.

Por su parte, el doctor Romero 
afirmó que son más de 7.000 las 
personas afectadas por el Sida en 
España y que el 50 por ciento 
de los infectados con el virus que 
lo produce, el VIH, desarrollan 
el Sida en un plazo entre los siete 
y nueve años.

Se estima que el número de 
casos de Sida en España para 
finales de 1992 será de unos 
25.000 de un total de 150.000 
casos de pacientes infectados por 
VIH.
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Hoy terminan 
las fíestas en 
honor a San 
Jorge en 
Madrigueras

LT

Hoy concluyen las fiestas en 
el pueblo de Madrigueras. El 
pasado sábado a las 11 de la 
noche, en el Centro Cultural 
de Madrigueras, se proclamó a 
Elvira Landete Risueño como 
reina de las fiestas y a Juani 
Castillo Tendero, Susana Garri
do García, María de los Angeles 
Atienzar Bautista, Isabel Mar
tínez Panadero, María Victoria 
Milla Plaza y Rosa Fuentes Tór
tola, como damas de honor.

También se celebró un gran 
baile en honor de las reina y 
sus damas, donde actuará la 
orquesta de “Boni y su orques
ta”. El domingo, bajo la direc
ción de Miguel Pascual Cam
pos, actuó la banda “Catachana 
82” a las 12,30 de la mañana 
en el Centro Cultural y en el 
mismo lugar, por la tarde, se 
presentaron las mises infantiles, 
acompañadas por la “Rondalla 
Infantil de la Romana”.

En el Matadero Municipal, 
se hizo la entrega del condi
mento para la gazpachada, para 
pasar luego a las distintas com
peticiones deportivas, que tuvie
ron lugar durante los días 20 
al 24.

Con espectáculos de varieda
des, actuaciones de teatro y 
romerías transcurrió la semana 
para despedir las fiestas con un 
homenaje hoy, el último día, en 
honor a la Tercera Edad y con 
una monumental traca en el 
Parque, que pondrá punto final 
a las fiestas de San Jorge 91 
en la localidad de Madrigueras

Exposición de 
indumentaria 
popular en la 
localidad de 
Santa Ana
' El coléctivo Folklórico “Gru

po de Danzas Abuelas de Santa 
Ana”, de esta misma localidad, 
expondrá bajo su iniciativa una 
colección sobre indumentaria 
popular en los locales de la 
alcaldía pedánea, donde se exhi
birán con carácter monográfico 
todo lo relativo a refajos, duran
te los días 27 al 1 de Mayo.

Por otra parte, en la víspera 
de este ultimo dia de fiesta, se 
cantarán los Mayos a las 11 de 
la noche en la ermita de la 
Abuela Santa Ana.

A este acontecimiento de 
marcado acento popular, donde 
participa toda la localidad, han 
sido invitadas distintas autori
dades provinciales y con carác
ter de honor la Casa de Aragón 
de Albacete y el poeta Juan 
José García Carbonell.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
J.N.G.

Festival taurino el domingo con Samuel López y Francisco Perpiñán 

Programa de festejos de la 
localidad de Hoya Gonzalo

La gastronomía manchega en el programa de festejos con la típica matanza

Desde el sábado hasta el 
miércoles, 1 de mayo ten
drán lugar las fíestas en 
Hoya Gonzalo en honor 
del Santo Patrón, San 
Pedro Mártir de Verona, 
en las que la comisión de 
festejos ha incluido su ya 
tradicional festival tauri
no de novillos.

LT

El próximo día 27 comen
zarán las fiestas en honor de 
San Pedro Mártir de Verona, 
Santo Patrón de la localidad 
de Hoya Gonzalo.

Con un volteo de campanas 
y un disparo de cohete se dará 
la entrada a las fiestas a la 
una del mediodía para con
tinuar ya por la tarde con el 
pasacalles encabezado por la 
reina de las fiestas de este 
año, Rosa Nuñez Marín y las 
damas de honor, Ana Bel 
Pérez Collado, Consuelo 
Nuñez Fernández y María del 
Carmen Abellán Fuster, a las 
que acompañarán la Unión 
Musical del pueblo, en el acto 
de la ofrenda floral.

Seguirá la tradicional cos
tumbre de la “patatada” para 
los vecinos y visitantes en la 
Plaza de Molina y se cerrará 
el programa de festejos con 
fuegos artificiales y una ver
bena popular con la actuación 
del grupo “Salsarrosa”.

La mañana siguiente con
tará con dos acontecimientos 
de singular importancia. Por 
una lado a las diez, comen
zará una prueba ciclista y a

Marcial Hidalgo Ambrona se despide como alcalde en el programa de fiestas

Fiestas en honor de la Virgen del 
Buen Suceso en La Gineta

Con motivo de la publicación 
del programa de fiestas, el alcal
de de La Gineta ha aprovecha
do para dirigirse a sus vecinos 
y anunciarles que no se pre
sentará a las próximas eleccio
nes a la alcaldía y ruegan que 
entiendan las vicisitudes que 
conlleva la vida política, agra
dece también a todos los que 
le han ayudado y prestado su 
colaboración.

Respecto al programa de 
fiestas que comienza el día 27, 
éste se inagurará a las 23,30, 
con un concierto de rock, 
teniendo como estrella principal 
al conjunto “Tennessee”.

El 1 de mayo a las 17,30 de 
la tarde, “IV Festival Taurino, 
Villa la Gineta” con cinco novi
llos para los diestros; Antonio 
Correas (rejoneador), Dámaso 
González, Rafi de la Viña, 
Manuel de Paz, y el novillero, 
Manuel Amador.

La venta de localidades se 
pondrán a disposición del públi
co en el Ayuntamiento, en la 
carnicería “Tilde”, y dos horas 
antes en la taquilla de la plaza.

La reina de las fiestas y una dé sus damas de honor.

las 18 horas un espectáculo 
taurino. Este festival taurino 
que se viene celebrando desde 
hace tres años de forma con
secutiva, y que tiende a con
solidarse, presenta un cartel 
de novilleros de prestigio. 
Samuel López y Francisco 
Perpiñan, éste último descen
diente del pueblo y triunfador 
en pl festival taurino organi
zado por Canal Plus el año 
pasado, lidiaran reses de la 
ganadería de Cifuentes.

El lunes, a las 9, tocará 
diana la Unión Musical, 
acompañada por la comisión 
de fiestas, y tendrá lugar el 
acto religioso en honor del 
Santo, Entre aperitivos, fes-

Programa de festejos de La Gineta.

Por la noche la Comisión de 
Festejos, organiza un baile, con 
la orquesta “New Cristal”, en 
el salón municipal del campo 
de fútbol.

Entre los actos a destacar 
para el jueves, un concurso de 
habilidad con tractor, en la 
esplanada del almacén “Senpa”, 
a las 10 de la mañana. El jueves. 

tivalps infantiles y- una ver
bena especial para los casados 
se acabará el día.

La matanza típica manche
ga de costumbre con ”Ajo 
Mataero y Tajadilla” será en 
la mañana del martes y se 
llevará a cabo en el Paseo 
de las Cabras. También habrá 
un lugar para la Tercera Edad 
a los que se dará un homenaje 
en los bajos del Ayuntamiento 
que preside el alcalde, Pedro 
Davia, y donde se les delei
tará con una actuación tea
tral. Por último, el miércoles, 
como programa de fin de fies
tas, se entregarán lós trofeos 
de las competiciones por par
te de la reina y sus damas. 

será un día dedicado de forma 
especial al folklore, donde 
actuarán por la mañana la 
“Banda de Cornetas y Tambo
res de la Hermandad del Cris
to”, y por la tarde, a las 5,30 
horas, actuará con bailes y dan
zas, la Escuela Municipal de 
“Charo de Lara”. Por la noche, 
en el salón del campo de fútbol, 
se presentará la revista: “Risas 
y flores”, con la actuación de 
la cantante Noelia Zanón.

El sábado, día 4, tendrá lugar 
una misa de campaña en honor 
de la Patrona “La Virgen del 
Buen Suceso”. A su término los 
vecinos degustarán la tradicio
nal “cascaruja”, mientras son 
distraídos por los sones de la 
Banda Municipal de la Gineta.

El domingo, último día de 
fiesta, a las 8 de la mañana 
está programada una carrera de 
galgos de carácter nacional en 
Vereda de San Juan. Por la tar
de, gran becerrada popular, con 
la lidia y muerte de dos becerros 
por lós matadores locales: Ade
la Ortiz Maestro y José Manuel 
Sámos.

“EI regreso de |1 
los dinosaurios’
visitado por máC
de 20.000 
personas

e

Mn

SweMás de 20.000 personas hi 
visitado, durante la prime 
semana, la exposición, inaug 
rada el pasado día 15 de ah 
en el Pabellón Expovicamán¡( 
Albacete. La exposición se pj 
senta dentro del Progran 
“Tiempo de Ciencia en Cas 
lía-La Mancha”, que ha pues 
en marcha la Fundación “1 
Caixa”, y que se presenta gg 
cias al convenio firmado c(— 
la Junta de Comunidades |

Hasta el momento cerca ¿ra di 
300 grupos escolares han spael 
citado cita para acudir a (sé M 

aentesexposición.
Ante la demanda de Centiiajoco 

Escolares y de otros colectiv( 2 en
la organización de está muest íebra 
ha dispuesto de un número i «uro” 
teléfono, el 967-21-50 (Ewend 
233), donde los interesados pu e exti
den realizar su reserva.
• La muestra contiene a eso 1» » 
, diferentes dinosaurios existe janci
tes hace más de sesenta mili wón 
nes de años. Las reproduccioi ^tade 
cuentan con unos automalism fecci 

Elvinternos que, mediante ai 
comprimido y ordenadores, pi a N: 
miten el movimienrto de »Mé 

cola y los ojos de las criatuj wló 
expuestas. Sintetizadores de» pro 
y aparatos fonadores implanutre 
dos en las tráqueas de las repn^odnj 
ducciones otorgan sonido a Lira 
criaturas. Una fiel repoducc^m 
de la piel e innovaciones ti El 
nicas se conjugan con una e 
horada investigación paleonl 
lógica con el fin de dar i 
aspecto y unos movipiieni 
verosímiles a las maquetas.

jobie

es 
o

'O ^ 
£2 

^

Esta muestra ha sido rea 
zada por la empresa esta o na. 
nidense “Dinamatión Intern-ar 
tional Corporation”, y recie|,Je t 
temente ha, sido expuesta en 
Natural History de Londres, 
National Museum de Viena 

Ro
ÜICC 
¡entr.lonai iviusvun. .el Museu de la Ciencia^ fetos

la Fundación Caja de Pensilla ruuuaviwu 
de Barcelona, donde ha iq 

bi 
tica 
Gob 
feto 
tOltli

gran éxito de público. ,.
En el espacio de la «^\ 

se proyecta a su ''®^’. . a fc^ sobre dinosaurios reah J 
1980 por la Productora ni 
mid”, que trata de expl c , 
posibles causas de su e 
Este vídeo ha s’^® ?”S 
a la Filmoteca del Mu e% 
la Caixa, y se ha hecho_ P 
de dinosaurios de pías 

reproducciones de „
dinosaurios: 7“™, erfi 
Apatosauius,(adu to y 
Triceratops (adulto J hali 
Parasaurolophus, a /gjulto ’?fe 
saurus, Stegosaurus ( ü,^ 
cría), y los detalles a , 
de la pata y de la » «k 

110 
Sen

eip

un Tyranosaurus ,
También se ex^^J 

especies mas de f .yuní.’' 
gu^os, aunque no *,^ . 

como son el 5“,.. „ jo i 5 
Dimetrodón(éstenlt®"„ A 
una reproducción S'^ 
T‘'"'ar‘‘iormecanisn>‘“ 4 
"nelrnoviniieMO^^,,,!.;

Para realizar es j.gjiá 
ha sido necesari ^jueej 
una ."““«tSrfi^^cied 
basada en enj { ^el»^ 
que respeten el rigor

Sus

el

M.C.D.2O22
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Narcís Serra en Extremadura
'^¡ñeepresidente del Ejecutivo, Narcís Serra, 

láS^yó ayer en Mérida que la coordinación 
j ^ el Gobierno y el PSOE en relación con

se “está trabajando” para concretar la oferta. 
Serra realizó estas manifestaciones en rueda de 
prensa durante su primera visita oficial como

¡plan de vivienda propuesto por el partido vicepresidente y tras reunirse con el presidente 
- • • • de extremeño, Juan Carlos Rodríguez Ibarra.j¡á resue¡ta^\ y agregó que desde el Gobierno

En sus conversaciones con el vicepresidente del 
Gobierno, Rodríguez Ibarra propuso a Serra 
que se encargue de la coordinación de la política 
autonómica y se mostró en contra de la apertura 
de la central nuclear de Valdecaballeros.

as h 
rime 
naug 
e ab 
nán-i

'^vicepresidente del Gobierno se entrevistó con Rodríguez Ibarra quien se opuso a la apertura de la central nuclear de Valdecaballeros

Serra considera resuelta la descoordinación
gGobierno-PSOE por la promesa de viviendas
puei 
in “t"

Narcís Serra advirtió que “cualquier especulación que se haga sobre el Plan Energético no tiene base
lo oí
s lOIDA. (Efe).- Narcís 
:rca fe destacó que sus relaciones 
in sto el número tres del PSOE, 
r aísé María Benegas, son “fre- 

Lntes”, y en un tono de “tra- 
2ent«s|0 constructivo”, y pronosticó 
ectiA en dicha relación “no hay 
nue^bras de problemas para el 
lerojtaro”. Respecto al plan de 

(dwenda del PSOE, el presiden
os pd; extremeño resaltó que la 

polución de este problema 
i esc^ no sólo por el sistema de 
existonciación sino por la conse- 
i miton de suelo desde Comu- 
cciofliüades y Ayuntamientos para 
atism telo barato.
:e ai El vicepresidente del Gobier- 
es, pío. Narcis Serra, definió ayer 
de Mérida como “complejo” el 

atas¿®uro plan energético, pero no 
riat^eló su contenido, mientras 
i de» presidente de la Junta de 
iplanptremadura, Juan Carlos 
s reptaguez Ibarra, se mostró

snirario la apertura de la cen- 
duccl^ nuclear de Valdecaballeros
lo a

lesfi El plan energético del 
ina | óbierno y el futuro pacto 
íleon w'ónomico fueron dos de los
dar’ 
mien 
:as.

' *5110105 centrales abordados 
•Jrante la reunión, informó 
te, quien precisó que “no 

o rea pillos discutido sobre concor- 
“Ocias o discrepancias respecto 
•Ía relación Gobierno-Partido, 

reciejíne tiene otras instancias”.
¡Rodríguez Ibarra se declaró

slado 
Intern

ta en
dres,-¡1 contra de la apertura de la 
/iena Cutral nuclpar Narcís Serra viajó ayer a Extremadura donde Rodríguez Ibarra le recordó que si el Gobierno levanta la moratoria nuclear, tendría que dimitir.

I

te

'“Irai nuclear de Valdecaba-
ncia 1 ^fos y reiteró que si el Gobier- 
;nsion *) Opta por esa vía, él pre- 
iteniijniará su dimisióniKwwra su dimisión en el 

J/’oierno extremeño. En mate- 
^’^^®’^ómíca propuso a Serra 

;1 vida nio coordinador de ese deba- 
:ado Impolítico.

licaí'is^_ Moratoria nuclear

Ibarra se declaró en contra de la apertura de la central nuclear 
de Valdecaballeros y reiteró que si el Gobierno opta por esa vía, 
él presentará su dimisión en el Gobierno extremeño. En materia 
autonómica propuso a Serra como coordinador de ese debate político

Plan de 
fínanciación
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tom ^^ ’^on^ento no se ha 
()u/-° ’’*’^S^f^a decisión, aun- 
ij^l ^^le se hará público antes 

harán 
iidpr consultas que se con- 
’ ¿®’’ pertinentes”.

gn sobre el plan energético 
^Ta^^Pi ^^^^”’ advirtió Narcís 

' ^* presidente extremeño
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'"° J '■egión “tendría que 
p M L precisó; “estoy 
‘^^ lición ^^^ ^^ ^^^^ *^ ®P®'

lloros ^Pcisición a Valdecaba- 
j?*«Tt'í?^ es conse- 

r '° aprobado por el 
el sent-rf "greso ^®’ PSOE’ ®” 

'ao de que no se incre-

' Que si la decisión que 
Gobierno en materia

oriza a los socia-

no

mente la energía nuclear. Si el 
Gobierno cambia su posición 
habría que poner como norte 
el programa electoral, y debería 
explicar al partido porque no 
cumple ese acuerdo”.

En este sentido, el ministro 
de Industria, Comercio y Turis
mo, Claudio Aranzadi, dijo 
ayer, tras su comparecencia 
ante la comisión de Industria 
del Congreso de los Diputados, 
que el levantamiento de la 
moratoria nuclear se haría en 
base a los criterios del progra
ma electoral del PSOE, aunque 
matizó que todavía no existe 
ninguna decisión al respecto.

Según Aranzadi, los criterios 
expresados en el programa elec
toral del PSOE se basan en la 
minimización de costes, poten
ciación de la diversificación y 
la defensa del medio ambiente. 
“Estos criterios -dijo- son los 
que formarán la decisión sobre 
el nuevo equipamiento eléctri
co”. Agregó que la decisión

sobre el equipamiento eléctrico 
iría fijada en el Plan Energético 
Nacional (PEN), que se pre
sentará antes del verano, por 
lo que todavía no existe ninguna 
decisión sobre la posible aper
tura de Valdecaballeros.

Viviendas

Por otra parte, el Gobierno 
modificará este año el Regla
mento que desarrolla la Ley del 
mercado hipotecario para crear 
una nueva gama de títulos, con
figurados como cesiones de cré
dito, cuya emisión permitirá 
reducir en un punto los tipos 
de interés aplicados a la finan
ciación de viviendas.

Esta decisión fue anunciada 
ayer por el secretario de Estado 
de Economía, Pedro Pérez, que 
explicó la adopción de esta 
medida como consecuencia de 
la necesidad de establecer un 
sistema hipotecario “más flexi
ble y abierto” mientras pueda

derogarse definitivamente la 
Ley actualmente en vigor, pro
ceso que requerirá al menos dos 
años.

Pedro Pérez afirmó además 
que el Gobierno trabaja en el 
diseño de “un nuevo sistema 
de acceso a la vivienda”, si bien 
subrayó que las prioridades de 
actuación en esta materia deben 
centrarse en el precio de los 
propios inmuebles, “que han 
crecido desmesuradamente”, y 
especialmente en el encareci
miento del suelo, terreno donde 
la responsabilidad “corresponde 
a los Ayuntamientos y a las 
Comunidades Autónomas”.

Señaló al respecto la escasa 
dificultad que entraña en prin
cipio ampliar el suelo que hay 
disponible para edificación y 
disminuir su precio, así como 
la disposición del Ejecutivo a 
revisar los actuales mecanismos 
de promoción pública de vivien
das para alcanzar un modelo 
“simple y claro”.

El minisrtro de Obras 
Públicas y Transportes, 
José Borrell, ha aparecido 
muy conciliador con las 
tesis del partido, al res
ponder a varias preguntas 
parlamentarias sobre el 
plan y financiación de 
viviendas, presentadas 
todas ellas por la opo
sición.

Borrell sólo se mostró 
sarcástico con Enrique 
Fernández Miranda, del 
PP, que se mostró muy 
incisivo en sus argumen
tos y le dijo al ministro 
que, siguiendo las indica
ciones de Carlos Sanjuán, 
“aplíquese y trabaje, para 
tomar medidas serias y 
justas”. A ello respondió 
Borrell que “está usted 
bien dotado para la cari
catura, haria carrera si el 
esperpento estuviera de 
moda”, para añadir que 
“el gobierno trabajará y 
se aplicará para llevar a 
la práctica los plantea
mientos del partido socia
lista.
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Don Juan Carlos no sufrió un atentado en 1985, según asegura Corcuera.

El ministro del Interior compareció ante la comisión correspondiente deJ Congreso

Corcuera niega que el Rey sufriera un 
atentado en La Coruña en el año 1985

EI ex embajador iraquí disponía en su sede diplomática de varias armas para cometer atentados

El ministro del Interior, José Luis Corcuera, negó ayer 
en el Congreso de los Diputados que el Rey Juan Carlos 
fuera objeto de un intento de atentado en 1985, durante 
la celebración en La Coruña del Día de las Fuerzas 
Armadas.

MADRID. (Efe).- Durante 
su comparecencia en la comi
sión de Justicia e Interior de 
la Cámara Baja, Corcuera dijo 
que, “con la información 
exhaustiva” de que dispone, 
ha llegado a la conclusión de 
que “no se tiene conocimiento 
de que se preparase un aten
tado contra el Rey”, tal y 
como publicó en febrero el 
diario “El País”.

El titular del departamento 
de Interior explicó que duran
te la estancia del monarca en 
La Coruña, con motivo de su 
asistencia a los actos del Día 
de las Fuerzas Armadas, “se

establecieron los servicios pre
ventivos de protección y segu
ridad que son habituales en 
este tipo de acontecimientos”. 
José Luis Corcuera continuó 
afirmando que “en ningún 
momento se tuvo conocimien
to de dato alguno relacionado 
con la supuesta preparación 
de un atentado terrorista con
tra el Jefe del Estado”.

Así, concluyó el ministro, 
“el Ministerio del Interior no 
realizó ningún tipo de inves
tigación que conste sobre un 
posible atentado al Jefe del 
Estado, porque nunca se tuvo 
indicio alguno de que un

hecho de esa naturaleza fuera 
a producirse”.

Por otra parte, el ex-em- 
bajador de Irak en España, 
Arshad Tawfic Ismail, que 
abandonó nuestro país tras 
pedir asilo político, disponía 
en su sede diplomática de 
diveras armas destinadas para 
lá comisión de actos delictivos 
y atentados terroristas.

Así lo explicó el ministro 
del Interiór durante su com
parecencia en la que también 
negó que el Rey Juan Carlos 
I fuera objeto de un intento 
de atentado en 1985, durante 
la celebración en La Coruña 
del Día de las Fuerzas Arma
das.

No obstante, Corcuera ase
veró que su departamento no 
tiene constancia de la existen
cia “en los últimos años” de 
contactos entre la embajada

de Irak en Madrid y grupos 
terroristas de origen árabe, si 
bien matizó que esto “no quie
re decir que no existiera el 
riesgo de que se produjeran”. 
Tras descartar también cual
quier tipo de vinculación entre 
bandas armadas y otras lega
ciones diplomáticas de 
Madrid, el ministro del Inte
rior reconoció que es injus
tificable la presencia en la 
embajada iraquí del armamen
to que entregó a la Policía 
el propio diplomático Tawfic 
Ismail, después de pedir el 10 
de marzo asilo político.

En este sentido, el máximo 
responsable de la seguridad 
del Estado destacó que estas 
armas fueron introducidas en 
España de forma clandestina, 
“utilizando la valija diplomá
tica en contra de las conven
ciones internacionales”.
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El PP solicita al :Í
Congreso que los 
diputados de HB 
no perciban el < 
sueldo y ayudas
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«breMADRID. (Fax-Press).- El 

Grupo parlamentario Popular- ^^^^
presentó ayer una iniciativa 
ante la Mesa del Congreso de 
los Diputados para que tome 
las medidas oportunas de forma 
que los diputados de Herri 
Batasuna (HB) no perciban las 
asignaciones económicas y 
demás ayudas establecidas en
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mh 
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taba 
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el Reglamento de la Cámar^ 
dado que incumplen sisíemáli- 
camente el- deber de acudir a
las sesiones que se celebran en 
el Pleno y en las Comisiones.

El Partido Popular señala en
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la proposición no de ley que 
será debatida próximamente en 
el pleno del Congreso de los 
Diputados, que “dado que lo 
esencial de la función parlas 
mentaría es precisamente a 
concurrencia a las sesiones e 
la Cámara para contribuir con 
su voto a la formación de a 
voluntad de la misma, como lo^ie 
diputados de la coalición vasca 
Herri Batasuna han Declarado 
públicamente y y
con su conducta habitual, su *ia 
decisión de infringir ese ® JJ*1' 
de asistencia, es claro que e 
fuera de lugar la PÍ®^®”'’’°” x 
percibir las asignaciones ec 
micas y demás ayudas pr 
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No puede permanecer J 
insensible

ETA se responsabiliza del 
asesinato de Koro Villamudria

BILBAO. (Efe).- La organi
zación terrorista ETA se ha res
ponsabilizado de la muerte de 
la joven donostiarra Koro Villa
mudria y de otros atentados 
registrados este mes, en un 
comunicado que publicó ayer el 
periódico “Egin”.

Koro Villamudria, de dieci
siete años e hija de un policía 
nacional destinado en San 
Sebastián, resultó muerta el 
pasado día 15 de abril al ser 
alcanzada por la explosión de 
una bomba colocada en el 
coche familiar cuando los her

manos se disponían a salir para 
el colegio.

A causa de este desgraciado 
hecho, el padre y los tres her
manos de la joven Koro Villa
mudria sufrieron heridas graves.

Entre los atentados cuya 
autoría se adjudica la organi
zación terrorista ETA figuran 
también la explosión de un 
coche-bomba en la localidad de 
Torremolinos (Málaga), el mis
mo día 15, con el resultado de 
dos heridos; y la muerte en 
Baracaldo (Vizcaya) del policía

Juan Manuel Cruz, mediante 
una bomba colocada en los 
bajos de su coche, el pasado 
día 8.

En el comunicado, redactado 
en euskera y del que “Egin” 
ofrece un resumen en primera 
página, la organización terro
rista señala que “Gobierno y 
Partido Nacionalista Vasco bus
can la reedición de la ruptura 
de Argel” y que “el objetivo 
de esa actitud sería responsa
bilizar a la organización de tal 
desenlace ante la opinión públi
ca”.

1

Madre de Koro Villamudria.

Añade el Parteo ''‘SÍ 
que el congreso de 
tados “no puede p j^^^ta
insensible ante un ¿yei-que, de gertera^^^^ 
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lugar ese día.
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, ^vas afirma que fueron ellos quienes se lo pidieron ai ministro José Borrell

Los Gonstructóres piden que 
cesen las comisiones a partidos

Para la CEOE las constructoras están prisioneras en el problema

el ahorro interno.
En su exposición ante el foro 

de inversores extranjeros tam
bién analizó los problemas labo
rales. “El diálogo social está 
ahora bloqueado -señaló el 
presidente de la patronal- por 
la actitud de las centrales sin
dicales; la negociación se limita 
a la pugna por los incrementos

josé Mana Cuevas afirma que las grandes constructoras 
Ijo pedido a Borrell su apoyo para que cese el pago 
^comisiones a los partidos políticos.

MADRID. (Agencias).- El 
todente de la Confederación 
bañola de Organizaciones 
mresariales (CEOE), José 
llana Cuevas, señaló ayer que 
ta sido las grandes construc-

seguridad social), de los mas 
elevados de Europa. Como 
incentivo para recuperar la 
inversión. Cuevas propugnó una 
política que favorezca fiscal y 
financieramente la entrada de

José María Cuevas.IMS las que han pedido al 
sinistro de Obras Públicas y

dinero exterior y que fomente salariales”.

d 
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Iransportes su apoyo para que 
sse el pago de comisiones á 
bipartidos políticos, por parte 
i las empresas, para obtener 
Mesiones de obras.
Cuevas que intervino ayer en 

ii segundo seminario anual 
lobre el mercado de valores

MONZA DISCO
S

- El 
lular 
ativa 
o de 
orne.
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«alaba que Borrell había pac- 
ado con dieciséis constructoras 
übar con el sistema de corni
jones.

Según estos diarios, en una 
anión celebrada el pasado día 
C entre el ministro de Obras 
Kblicas y Transportes, José 
^®^I1, y las constructoras, el 
ainislro mostró su voluntad de 
^bar con las irregularidades 
^i la adjudicación de obras y 
Íljeque si alguna de las empre- 
®convocadas recibía propues- 

anómalas en nombre del 
que se las comunicara 

’ddirectamente.
Un portavoz del ministerio 

«Obras Públicas y Transportes 
Wirmó ayer que se había cele- 

una reunión entre el 
“inistro y las constructoras
Rue no había trascendido el

° de la misma. Repre- 
v'asca íntantao
irado

plantes de alguna.s de las 
<ructoras presentes en la
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TRANSBREIJO SOCIEDAD LIMITADA
Esta Sociedad pone en conocimiento del público en general 

que, en Junta General Universal celebrada el día ocho de abril 
de mil novecientos noventa y uno acordó, por unanimidad de 
los presentes cambiar el domicilio social al Polígono Industrial 
de Campollano, C/ D parcela 46, de Albacete; dando con ello 
nueva redacción al artículo tercero de los Estatutos Sociales.

Lo que se hace público para general conocimiento y cum
plimiento de lo prevenido en los artículos 149 y 150 de la vigente 
Ley de Sociedades Anónimas y el artículo 163, apartado 1®, 
del Reglamento del Registro Mercantil.

1 ^*^»^»O/^^ ESCUELA
Sl^fllST® DEPORTIVA

C/ San Antonio, 7
Telef; 21 86 21 

ALBACETE

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- iiCON SERVICIO DE
GUARJ^ERIAlí -Y CLASES ESPECIALES PARA LA. TERCERA EDAD 

CLASES 
PARA NIÑOS 

DESDE I 
LOS 5 AÑOS i

GIMNASIA RITMICA GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO • KAPATE SQUASH ■ GIM JAZZ MAN 
TENIMIENTO MASCULINO Y FEMENINO. PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION MINI FRO*’ 
TONES. SUN A FILANDESA ■ SAUNA VA^OR HIDROMASAJE PAYOS UV.A
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El magistrado se define como ‘'un firme y convencido defensor de la independencia judicial”

Pérez Alférez, nuevo presidente del 
Tribunal Superior dé Justicia andaluz

La huelga de los 
médicos internos 
residentes fue 
secundada 
masivamente

En relación al ''caso Guerra^^, afirmó que no está "inquietado” por la posibilidad de recibir presiones

El magistrado Juan Ignacio Pérez Alférez, elegido ayer 
nuevo presidente del Tribunal Superior de Justicia de 
Andalucía (TSJA), aseguró que no va a "controlar” 
el llamado "caso Juan Guerra” y se definió como "un 
firme y convencido defensor de la independencia judi
cial”.

MADRID. (Efe).- Pérez 
Alférez, actualmente secreta^ 
rio general del Consejo Gene
ral del Poder Judicial, hizo 
estas declaraciones tras cono
cer la decisión tomada ayer 
por el pleno de este órgano 
de nombrarle por mayoría 
presidente de los jueces anda
luces.

Preguntado si su nombra
miento respondía a un intento 
del PSOE por apaciguar la 
situación judicial andaluza y 
controlar el “caso Juan 
Guerra”, contestó que no era 
su intención controlar este 
asunto ni ningún otro, porque 
seré “un firme defensor de la 
indepencia judicial”.

Pérez Alferez, que pertene
ce a la asociación progresista 
Jueces para la Democracia, 
añadió que no tiene ninguna 
conexión con el PSOE ni con 
partido político alguno.

Afirmó que no está “inquie
tado” por la posibilidad de 
tener presiones en relación al 
“caso Juan Guerra” y explicó 
que no cree que su nombra
miento responda a una polí
tica del CGPJ de designar a 
altos cargos de este órgano 
para puestos de responsabili
dad en los Tribunales Supe
riores de Justicia.

Mayores medios

■ Sobre la necesidad de dotar 
de mayores medios técnicos y 
humanos a la justicia andaluza 
-el anterior presidente del 
TSJA, Andrés Márquez, dimi
tió por “cansancio” ante la fal
ta de medios-, Pérez Alférez

Eguiagaray: “La Ley del 
Gobierno no reduce su control”

Escámez teme que 1991 sea 
un año tenso para la banca

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Administraciones Públi
cas, Juan Manuel Eguiagaray, 
rechazó ayer las críticas de la 
oposición que aseguran que el 
Ejecutivo pretende reducir el 
control de sus actos políticos 
con la prevista Ley del Gobier
no, que, según dijo, será remi
tida a las Cortes antes del vera
no.

Eguiagaray, en declaraciones 
a Efe, consideró cerrada la 
polémica del plan de viviendas 
del PSOE y calificó de “pro
ducto del morbo” la expecta
ción sobre este asunto ante las 
declaraciones de los miembros 
del Gobierno y del partido.

Respecto a la futura Ley del 
Gobierno, que regulará las fun
ciones de sus miembros y esta
blecerá una separación entre el 
Ejecutivo y la Administración, 
el ministro lamentó que repre
sentantes de algunas fuerzas 

dijo que en este momento des
conoce las necesidades con
cretas que tiene la justicia 
andaluza.

Pérez Alférez señaló, no 
obstante, que tiene “fundadas 
esperanzas” de que Andalucía 
entre en los planes de reforma 
globales que se están llevando 
a cabo en estos momentos 
desde el Ministerio de Justi
cia.

Por último, indicó que no 
tiene ningún programa con
creto para la justicia andaluza 
y que su labor será la de 
actuar sobre aspectos puntua
les “haciendo que se cumplan 
las leyes”.

Buena acogida

El nombramiento de José 
Ignacio Pérez Alférez como 
nuevo presidente del Tribunal 
Superior de Justicia de Anda
lucía (TSJA), ha sido bien 
acogido en la sede del Tri
bunal, donde se considera que 
“no ha sido una elección polí
tica”.

Así lo manifestó el. hasta 
ahora presidente en funciones 
del TSJA, Antonio Angulo, 
para quien la elección del Ple
no del Consejo General del 
Poder Judicial “ha sido buena, 
aunque considero también 
que los demás candidatos eran 
muy brillantes”, y especificó 
que, para él, “la decisión ha 
sido profesional, en ningún 
caso política”.

Luis Portero, fiscal jefe del 
TSJA, piensa también que la 
elección de Pérez Alférez, has
ta hoy secretario del CGPJ, 

políticas estén “confundiendo” 
el objetivo legislativo de la mis
ma.

Por otra parte, el ministro 
para las Administraciones 
Públicas, Juan Manuel Eguia
garay, y el presidente de la 
Comisión de Traspasos y por
tavoz de CID en el Congreso, 
Miguel Roca, se entrevistaron 
ayer por primera vez para repa
sar las relaciones entre el 
Gobierno y la Generalitat y los 
problemas pendientes entre 
ambas Administraciones.

Tras la entrevista, que duró 
más de una hora. Roca dijo a 
los periodistas que en su con
versación con el ministro se tra
taron “aspectos que quedan 
todavía por resolver y de muy 
inminente resolución, como el 
de la Formación Profesional”, 
.aunque sin profundizar en ellos, 
porque, a su juicio, se trataba 
de un “primer contacto”.

i
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Pérez Alférez asegura que no va a “controlar” el “caso Juan Guerra”.

no se debió a motivos políticos 
o dé cercanía, y dijo que “José 
Ignacio Pérez Alférez ha acre
ditado los suficientes méritos 
para acceder a este importan
te cargo, donde tendrá la cola
boración plena de la fiscalía 
y de mi persona”.

El nuevo presidente del 
TSJA presidirá también la 
Sala de lo Civil y de lo Penal 
del Tribunal andaluz, que en 
estos momentos instruye dili
gencias sobre los casos de 
“Puerta de Andalucía”, de 
Jaén, “Los Garciagos” y “On
da Jerez”, de la ciudad gadi
tana, y que podría instruir 
también el “cas"o Juan 
Guerra”.

Pérez Alférez sustituye en 
el cargo a Andrés Márquez, 
primer presidente del TSJA, 
que presentó su dimisión el 
pasado 22 de fecrero por 
motivos de cansancio y de fal
ta de medios del alto tribunal 
andaluz.

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Banco Central, Alfon
so Escámez, ha enviado a los 
accionistas de la entidad una 
carta en la que expresa su temor 
de que 1991 sea un año tenso 
para la banca si continúa la 
reducción de márgenes y se 
acentúa decididamente el dete
rioro económico.

Sin embargo, Escámez matiza 
que la posición actual en que 
se encuentra él banco le per
mite afrontar con optimismo el 
ejercicio.

En esta carta, en la que infor
ma a los accionistas de los resul
tados obtenidos por el grupo 
financiero durante el pasado 
año, el presidente del Banco 
Central señala que la aparición 
de las “supercuentas” ha pro
vocado de forma generalizada 
una reducción de los márgenes 
de beneficio.

El Central, que no comer

^^Caso Juan 
Guerra’^

El juez Angel Már
quez desestimó ayer el 
recurso presentado por 
el fiscal Alfredo Flores 
contra su decisión de 
levantar el secreto de 
parte del sumario del 
“caso Juan Guerra”.

El secreto del suma
rio fue decretado por el 
juez Angel Márquez el 
pasado 15 de Marzo y 
levantado veinticinco 
días después, con la 
oposición del fiscal jefe 
de la Audiencia sevilla
na, Fiscal Flores, que 
recurrió esta decisión 
con el argumento de 
que sería necesario 
mantenerlo más tiempo 
por la gravedad de las 
acusaciones. 

cializó ningún producto de estas 
características, optó por poten
ciar una línea de atención per
sonalizada sobre la idea de ser
vicio global al cliente, lo que 
le ha permitido mantener unos 
márgenes superiores a la media, 
y un crecimiento en los recursos 
captados.

Para Escámez, la banca espa
ñola en general ha alcanzado 
unos niveles de capitalización, 
solidez y rentabilidad que se 
comparan muy favorablemente 
con los existentes en otros paí
ses, por lo que pueden ofrecer, 
tanto al tejido empresarial 
como al público en general, una 
clara imagen de seguridad y sol
vencia.

El presidente del Banco Cen
tral aboga en la carta por un 
compromiso de la banca espa
ñola en la asunción de funcio
nes de apoyo a la inversión y 
promoción empresarial.

MADRID. (Efe).- Los médi
cos internos residentes comen
zaron ayer una huelga en 
demanda de mejoras salariales 
que fue secundada masivamente 
según la Coordinadora Estatal 
de Facultativos Internos Resi
dentes (CEFIR), convocante 
del paro, y por un 76 por ciento 
de los médicos, según Sanidad.

La CEFIR, que prolongará 
la huelga hasta el próximo mar
tes, día 30, reclama un incre
mento de 30.000 pesetas men
suales, netas y lineales para 
todos los médicos residentes y 
un plus de 10.000 pesetas por 
cada año de formación, lo que 
supone más de un 23 por ciento 
de aumento.

El Ministerio de Sanidad, que 
negocia actualmente con la 
CEFIR ofrece unos aumentos 
retributivos del 25 por ciento 
sobre las peticiones de los médi- 
eos, lo que supone, según estos,' 
una subida real del 6 por ciento.

En Madrid, varios cientos de 
MIR pertenecientes a doce hos
pitales de la capital se concen
traron ayer ante el Ministerio 
de Sanidad, donde exhibieron 
pancartas con los lemas “Por 
un sueldo digno” y “¡Qué dolor, 
72.000 pesetas, por ser doctor!”, 
y recriminaron al ministro: “Mi
nistro, paciencia, ya vendrás a 
urgencias”.

Pese a que las negociaciones 
“van por buen camino”, según 
un representante de la Coor
dinadora, el paro de ayer fue, 
secundado masivamente en la 
mayoría de las Comunidades, 
Autónomas y sus consecuencias 
se notaron, especialmente, en 
las consultas externas de los 
enfermos. ,.

La huelga, según la Cooroi- 
nadora, afectó a 92 hospital 1 
españoles y fue seguida P^J^ 
mayoría de los 12.000 medie ( 
internos residentes de o i

Durante la huelga los MIR; 
que suponen un 30 por cíe ¡ 
de la plantilla de los hospital^ 
no están obligados a prestar ■ 
vicios mínimos ya 9^® í 
cubren plazas fijas. í

Datos por comunidad—

El Ministerio 
informó a Efe ^ fl“t.’ „ui,ji 
de los MIR había sido ® ^fl 
dada por un 76 P®^^ g^pañ^, 
los médicos en toda c 
porcentaje que W®«® 2ua'Uó<' 
87 por ciento en
Madrid y Aragón. En 
Ceuta, Murcia y Balear 
paro no tuvo mci 
Comun¡dades,elparofue^,, 
do por un 82 por «ent ; 
los médicos en ^®?^^* ’ un 801 
madura y Cantabria, p ^^^ 
por ciento, en ¿Pna-Ur 
59 por ciento «" ^jcien»Í 
Mancha; y por un 3 P jji 
en Asturias, seg^ 
Ministerio de Sa^idaO- ^,^., 

En Cataluña, la p^ t ^^.^ 
lidad de los. 4.000 ,j^
Internos Residen e Pjp^,¡par: 
sus actividades en P ^^ la 
les hospitales P^^ de 1^’^ 
región, donde se oc: P ^^ j^uü; 
enfermos de las P*^ vicios J'i 
pitalización y los sc 
urgencias.
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Volkswagen ha diseñado el nuevo vehículo.

?

Caravelle:
La evolución del automóvil.

Más que un nuevo nnodelo de Volks
wagen, el Caravelle es un anticipo de 
como serán los coches en el futuro.

Por su nuevo motor. Situado en la 
parte delantera con cuatro o cinco cilin
dros que se manifiestan en un poder de 
hasta 110 CV. A gasolina inyección o 
diesel, 5 velocidades. Y el placer de re
basar los 160 Km/h en silencio.

Por espacio y confort. De 7 a 9 plazas 
Poe le harán redescubrir lo que es sen- 
hrse realmente cómodo. Y un espacioso 
•Paletero de los que a menudo se echan 
®n falta.

i Por economía. Con un bajo consumo 
de combustible y una autonomía de 
f^ásde1200 Km.

5 Por su diseño. Aunando aerodinámi- 
I ^9 y belleza. Y consiguiendo un coefi- 
5 ciente de penetración de 0,36 CX.
i Por tecnología. Con todos los avan- 
’ ^es que caracterizan un auténtico

Volkswagen. Con tracción delantera 
y suspensión independiente a las 4 
ruedas.

Por su interior. Con detalles envidia
bles incluso para muchos turismos de 
alto nivel.

Y por su equipamiento que en el.Ca
ravelle GLcomprende:

Dirección asistida. Suspensión inde
pendiente a las cuatro ruedas. Cierre 
centralizado. Elevalunas eléctricos. Vo
lante regulable. Retrovisores exteriores 

térmicos y eléctricos. Faros halógenos. 
Apoyacabe^as anteriores y posteriores 
regulables. Asiento central transfor
mable en mesa. Tapizado velours. Cin
turones de seguridad anteriores y pos
teriores. Spoiler integrado. Y un largo 
etcétera.

Y la posibilidad de incorporar desde 
el ABS hasta el aire acondicionado.

Todo para que compruebe que Volks
wagen ha hecho algo más que crear un 
nuevo modelo de automóvil. Lo ha evo
lucionado.

Nuevo Caravelle desde 2.390.000 Pts 
PVP recomendado (IVA y transporte in
cluidos).

En su concesionario Volkswagen.

^ VOLKSWAGEN
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Un guardia civil, 
detenido en 
Almería por 
presunto tráfico 
de drogas

SEVILLA. (Efe).- Un guar- 
dia civil ha sido detenido en 
Almería, junto a otras dos per
sonas, por su presunta partici
pación en el tráfico de estu
pefacientes, tras serie interve
nidos a uno de ellos 377 gramos 
de cocaína, informó el Gobier
no Civil.

Según la nota oficial distri
buida por el Gobierno Civil, el 
guardia detenido, José V.S., de 
41 años, es miembro de la plan
tilla del cuerpo en Almería y 
fue localizado en la madrugada 
de anteayer cuando conducía un 
vehículo por la carretera nacio
nal 340.

Otros detenidos

Agrega la nota que la deten
ción del guardia civil se efectuó 
por su presunta relación con 
Juan R.R., de 44 años y natural 
de Sevilla, quien horas antes 
había sido detenido en el inte
rior de un taxi que circulaba 
por la carretera comarcal El 
Ejido-Dalias, y al que se le 
requisaron 377 gramos de cocaí
na.

También fue detenido Este
ban L.D., de 34 años y natural 
de Almería, cuando se encon
traba en un bar de Vicar, por 
su relación con dicho delito.

Las investigaciones que han 
culminado con estas detencio
nes han sido llevadas a cabo 
por la Guardia Civil de Almería 
y miembros del servicio fiscal 
del cuerpo de Sevilla.

Una joven 
muerta y otra 
herida al ser 
arrolladas por 
un tren

BURGOS. (Efe).- Una joven 
murió y otra resultó herida de 
gravedad ayer de madrugada al 
ser arrolladas por un tren en 
el paso a nivel de la Calle 
Madrid, en el centro urbano de 
Burgos, ha informado el 
Gobierno civil de la provincia.

La misma fuente ha indicado 
que el accidente se produjo 
cuando las jóvenes esperaban 
que pasara el tren procedente 
de Irún para cruzar las vías, 
sin percatarse que por el sen
tido contrario circulaba otro 
tren que las arrolló.

En principio, se creyó que 
habían muerto las dos jóvenes, 
aunque posteriormente los ser
vicios sanitarios que acudieron 
al lugar del accidente obervaron 
que una de ellas estaba viva 
con heridas y fracturas de extre
ma gravedad por lo que fué 
ingresada en la UVI del Hos
pital General Yague de Burgos.

Por el momento, se ignora 
la identidad de las accidentadas 
ya ambas iban indocumentadas 
y hasta ahora no se ha pre
sentado ninguna denuncia en 
comisaria sobre su desaparición 
ni tampoco ha acudido nadie 
a identificarías.

La policía desactiva una bomba en el coche de un militar en'Burgos

Retolaza, absuelto de cargos 
por escuchas telefónicas

Condenan a tres funcionarios a ¡as penas de un mes y un día de arresto

El ex consejero vasco de 
Interior, Luis María Reto- 
laza, fue absuelto por el 
Tribunal Superior de Jus
ticia vasco de los cargos 
que se le imputaban en 
el juicio por las escuchas 
telefónicas, en 1986, al ex 
lehendakari y presidente 
de EA, C. Garaikoetxea.

BILBAO. (Efe).- En su 
fallo, hecho público ayer por 
la tarde, el tribunal condena 
a los funcionarios Ramón 
Martín Epalza, José Antonio 
Goicoechea Asla y Javier 
María Aguirre Querejeta a las 
penas de un mes y un día 
de arresto mayor e inhabili
tación especial por seis-años 
y un día para el empleo o 
cargo público que ostentaban 
en el momento de la comisión 
del delito y la incapacidad de 
obtener otro análogo.

El tribunal les condena 
“como autores penalmente 
responsables de un delito 
cometido por funcionarios 
públicos contra el ejercicio de 
los derechos de la persona 
reconocidos por las leyes, de 
interceptación de comunica
ciones telefónicas en grado de 
frustración”.

Coetj-bomba en Burgos

En la sentencia, la sala de 
lo civil y penal del Tribunal 
Superior de Justicia del País 
Vasco absuelve a los también 
funcionarios Juan Miguel 
Campoy Amores y Javier 
Zumalde Romero.

Si se lo pide la sala correspondiente comparecerá para testificar

J. Barrionuevo acudirá a declarar 
personalmente en el “caso Amedo”

MADRID. (Efe).- El ex 
rñinistro del Interior José 
Barrionuevo manifestó ayer que 
no se siente afectado por el pro
yecto de ley que permite a los 
parlamentarios testificar por 
escrito ante los tribunales y ase
guró que acudirá personalmen
te a declarar en el “caso Ame
do” si así lo estima conveniente 
la sala correspondiente.

Barrionuevo dijo a Efe que 
la futura aprobación de la modi
ficación de la ley de Enjuicia
miento Criminal que exime a 
los parlamentarios de declarar 
oralmente como testigos en un 
juicio, no afecta a su decisión 
comunicada ya a la sala encar
gada del denominado “caso 
Amedo” de que está dispuesto 
a comparecer personalmente en 
esta causa.

“Estoy dispuesto’^

“Si considera necesaria para 
la correcta administración de la 
justicia mi comparecencia per
sonal, desde luego que estoy 
dispuesto a ello”, insistió el

Carlos Garaikoetxea, presidente del Eusko Alkartasuna.

Por otra parte, un artefacto 
explosivo, que había sido 
colocado en los bajos de un 
automóvil de un capitán de 
Burgos, fue desactivado ayer 
por la tarde en esta capital, 
frente al edificio del Gobier
no Militar, en el centro de 
la ciudad, sin que se produ
jeron daños, informaron a Efe 
fuentes policiales.

El artefacto, compuesto 
por un kilogramo de “go- 
ma-2” y cable detonante, se 
encontraba adosado a los 
bajos del coche, propiedad de 
un capitán de Intendencia, 
cuya identidad no ha sido 
facilitada, y que presta sus 
servicios en el Gobierno Mili

•losé Barrionuevo.

diputado socialista, quien 
rechazó que el grupo socialista 
haya acelerado los trámites par
lamentarios del citado proyecto 
de ley para evitar su compa
recencia en el juicio de los Gru
pos .Antiterroristas de Libera
ción (GAL) “porque -repitióese 
proyecto de ley no tiene nada 
que ver conmigo”.

tar, según las mismas fuentes.
El propietario del vehículo 

advirtió, al abandonar las ofi
cinas a las tres de la tarde 
y disponerse a subir al vehí
culo, que un objeto extraño 
se encontraba adosado al 
automóvil, por lo que avisó 
a la Guardia Civil.

Personal especializado de 
la Guardia Civil consiguió 
desactivar el artefacto, sin que 
se produjera ningún daño y 
sin que el automóvil sufriera 
desperfectos, según las mis
mas fuentes. Las fuentes no 
se han pronunciado sobre la 
autoría del artefacto, si bien 
en círculos militares se cree 
que es obra de ETA.

Sin embargo, consideró posi
tiva la modificación de la ley 
de Enjuiciamiento Criminal 
“debido a que debe separarse 
la justicia y la política y eso 
no ocurre en muchas ocasiones 
con personas que tienen un car
go relevante o que están en 
determinadas posiciones”.

Caso Amedo

Respecto a la petición de la 
acusación particular en el “caso 
Amedo” para que el ex ministro 
del Interior, José Barrionuevo 
comparezca personalmente ante 
la sala, el ex ministro dijo que 
antes de esa petición ya comu
nicó su disposición a acudir en 
persona.

“Por otra parte, yo no doy 
indicaciones a la sala, cosa que 
sí que hacen estos señores, que 
parece que dan instrucciones de 
lo que deben de hacer los 
magistrados; yo me someto a 
lo que digan los magistrados”, 
concluyó Barrionuevo aludien
do a los abogados de la acu
sación particular.

Gutiérrez: “Los 
sindicatos deben 
aprovecharen 
de Mayo para 
ganar tiempo”

MADRID. (Fax-Press).-" 
Pese a ratificar que la mani-jri, 
festación que llevarán a caboF 
el día de los trabajadores será ^^^ 
“unitaria”, el secretario general?^' 
de CC.OO., Antonio Gutiérrez,,, ■ 
afirmó ayer que en la celebra- ' rar 
ción del próximo 1 de mayo “los 
sindicatos deben recuperar en 
parte el tiempo perdido”.

Gutiérrez subrayó que “el 
Gobierno cambia de voluntad 
cada dos por tres”; volvió a' 

60

N 
acui 
me

defender la implantación de un ¡ “ 
“código de autorreglamentación j 
de la huelga”, y no una ley sobre 1, Í 
la misma; y aseguró que la única 
manera de solucionar el pro^ 
blema de la vivienda “pasa por] 
derogar el Decreto Boyer”. ™ 

Comisiones Obreras volverá “^ 
a celebrar el 1 de mayo con •*’Í 
manifestaciones en distintas ®1“
partes de España, “contribuyen-! ™ 
do con la cabeza y el corazón! E 
-según su secretario generalparaj K® 
que la participación sea masiva,' hab 
y corniencen a entender los que mes 
retrasan y bloquean la negoci^ mai 
ción colectiva”. <li®

Para Gutiérrez, otro de loai to e 
objetivos de este tipo de actoSjJ por 
“con los que los sindicatos cia 
debemos recuperar el tiemj» tas 
perdido y emplazar al Gobierno L 
a tratar los temas de la PrM de 
puesta Sindical Prioritaria^ alca 
será el de tratar de conseguir ¿o 
que los patronos presenten unaj^__  
postura más razonable y ^^”1^ 
más talento negociador”.

Respecto al polémico teína 
de. la vivienda, Antoniq
Gutiérrez afirmó que lo primíS 
ro que hay que hacer es derogó 
el denominado “Decreto Boyera 
“porque es lo que esta impq 
diendo la generación de unaj 
nueva oferta , e incluso lo q 
está paralizando la creación ■ 
empleo”. Según él, en es. 
aspecto hace falta una m y 
aportación presupuestaria, q • 
la política financiera fuese j 
seria; y que se impulsase a p^ 
moción de viviendas ®”J”®® 
de alquiler, X^.^JH® ALÍ3 
culación inmobiliaria de J 
mos tiempos lo único 9 - 
logrado es que la miciativa 
pública haya desaparecido-

Ley de Huelgo __^ A
Por lo que hace refer 

a la posibilidad esgrim ^^ ।j 
*' ”•" deuna“ky^ »ueiga^ 
creación de una i^y fonHi 
el secretario genera.de 
Siones Obreras ca^g^^jjjp,j 
actitud como de «gi, 
y oportunista,' y dy ¿jypiadj 
Gobierno cambia de ^^^¡^^¡q, 
cada dos P®\^^J ocasioní$i P 
han sido n^^^bas u ^^ gjigj I 
en que nos han di 6 
no se haría • » %igo i^ 
partidario de un autorreglamentacion d 
ga; que estuviera 
la doctrina de la P^ncroniz^fj 
“y que permitiera jgtermd 
mejor las mismas 
nados sectores P uaneida^S 
que no hubiera ^L sera' ] 

que no se pu^oe ^ jrab« 
libre circulación de ^^^^ ^^3 
jadores, “si no ^ rangí h 
de derechos nitaria, P^ j 
de autoridad comu 1 jajá
que de otra fon»* 5 
del “dumping” a*»*' *
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Según datos facilitados por la CECA, durante los dos primeros meses del año
SS Las cajas de ahorro aumentaron en 

0,25 puntos sus tipos de referencia

Paros de cuatro 
horas por turnos 
de trabajo y 
movilizaciones 
en Telefónica

las inversiones crediticias alcanzaron un saldo cercano a los 10,5 billones de pesetas en febrero
5S).- 
nani- 
cabo^ 
será' 

nerali 
mez,' 
ebra-
1 “los, 
ir en

£1 tipo de referencia de las cajas de ahorro confederadas 
para sus operaciones de pasivo aumentó en un cuarto 
ie punto durante los dos primeros meses del año, hasta 
(¡ 9,875 por ciento, depués de haber permanecido sin 
variación desde mayo del pasado ejercicio, según datos 
iacüitados por la CECA.

“el 
intad 
ió a 
le un 
ición 
sobre 
únicsj

MADRID. (Efe).- De 
acuerdo con el último infor
me de coyuntura económica 
publicado por la Confedera
ción Española de Cajas de 
Ahorros (CECA), esta evo
lución puede resultar “sor- 
prendente”, pero debe acha- 

j carse sobre todo a “ajustes 
hnales en las retribuciones de ír”. ■ 

Iverá
con 

intas 
^yeu- 
azón 
Ipara 
isivaj 
s qué 
pcia-i

los depósitos de estas enti
dades para acomodarías a las 
satisfechas por la competen
cia”.

En cuanto al tipo de refe
rencia para el activo, que 
había subido en los dos 
meses finales de 1990, se 
mantuvo estable en enero y 
disminuyó un octavo de pun
teen febrero, hasta el 15,875 
por ciento, como consecuen
cia de las expectativas bajis
tas existentes en el mercado. 

Las inversiones crediticias 
de las cajas confederadas 
alcanzaron a finales del pasa
do febrero un saldo cercano 

e los 
iCtO^ 
catos 
ímpd 
iemo 
Pro-

iría”, 
cgon 
i una

con‘ 

a los 10,5 billones de pesetas, 
con un incremento del uno 
por ciento respecto a enero 
y un avance interanual del 15,6 
por ciento.

El crédito al sector privado, 
que se elevó durante los dos 
primeros meses del año en 
183.600 millones de pesetas, 
ascendió a 9,23 millones de 
pesetas, con un aumento anual 
del 12,7 por ciento, como 
resultado de la desaparición 
de las restricciones oficiales.

El informe de la CECA des
taca también que la evolución 
del crédito al sector público 
desembocó en el logro de una 
cifra superior a los 831.300 
millones de pesetas, tras con
seguir en febrero un valor 
positivo por importe de 16.000 
millones, en contraste con la 
caída en 17.500 millones sufri
da el mes anterior.

Respecto a los recursos aje
nos, crecieron un nueve por 
ciento respecto a febrero de

Las cajas consiguieron una cuota de mercado del 39,9% en enero de 1991.

1990 y llegaron a un total de 
18,28 billones de pesetas, de 
los que 2,1 billones correspon
dieron a cuentas corrientes, 
cuyo volumen aumentó duran
te el segundo mes del presente 
año en 33.7(X) millones, prác
ticamente la misma cuantía en 
que se redujo la cifra de cuen- 
ta§ de ahorro.

Según datos relativos ai pri
mer mes de 1991, las cajas de 
ahorros confederadas consi
guieron una cuota de mercado 
del 39,9 por ciento en relación 
al conjunto de recursos ajenos 
del sector de entidades de 
depósito, con una subida de 
0,2 puntos sobre el cierre del 
ejercicio anterior.

MADRID. (Efe).- Los traba
jadores de Telefónica fueron 
convocados por UGT y CCOO 
para realizar ayer paros de cua
tro horas en cada turno y mani
festaciones en las capitales de 
provincia, para protestar por el 
bloqueo de la negociación de 
su convenio colectivo.

Telefónica ofrece una subida 
salarial del 5 por ciento, mien
tras que las centrales sindicales 
piden un incremento del 9 por 
ciento, la conversión de trabajo 
temporal en fijo y la reducción 
de jornada.

Esta empresa cuenta con 
75.(X)0 trabajadores en toda 
España, de ellos 19.000 en 
Madrid.

Por otra parte, los médicos 
internos y residentes (MIR) 
comenzaron también ayer una 
huelga que afecta a 92 hospi
tales, donde se cursó el preaviso 
a las autoridades laborales, 
informaron a Efe fuentes de la 
Coordinadora Estatal de Facul
tativos Internos y Residentes.

El motivo de la huelga, que 
se mantendrá hasta el próximo 
martes, día 30, es la mejora de 
las retribuciones salariales del 
colectivo, compuesto por 9.000 
médicos en toda España.

La Coordinadora reivindica 
una subida del 25%, lo que 
supone un incremento de 
30.000 pesetas mensuales, mien
tras que la última oferta de 
Sanidad fue de un 6%.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (281'50) (actual) 281'32)

NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.845’00

ULTIMO

3.775*00

B. Exterior 3.470*00 3.485*00

B. Central 4.560*00 4.585*00

B. Hispano 3.100*00 3.110*00

B. Popular 10.760*00 10.800*00

B. Santander 5.560*00 5.580*00

B. Valencia 1.405*00 1.405*00

Barclays Bank 760*00 777’00

B. Zaragozano 2.925*00 2.950*00

B. Cto. Balear 3.595*00 3.625*00

B. Bilbao-Vizcaya 3.130*00 3.135*00

B. Alicante 5.000*00 5.000*00

B. Vitoria 2.750*00 2.770*00

B. Andalucía 9.700*00 9.650*00

B. Castilla 30.200*00 30.200*00

B. Herrero

B. Pastor 6.800*00 6.750*00

B. Vasconia 4.200*00 4.190*00

B. Atlántico 2.975*00' 2.970*00

B. Galicia 5.500*00 5.500*00

B. Fomento 1.830*00 1.820*00

Bankinter 8.180*00 8.110*00

B. Progreso 2.900*00 2.900*00

Aguas Barcelona 3.200’00 3.220’00

Catalana de gas 4.850*00 4.950*00

Eléct. Viesgo 2.570*00 2.590*00

Eléct. Reun. Zaragoza 875’00 865’00

F.E.C.S.A. 740*00 740*00

Hidrocantábrico 2.000*00 2.030*00

Hid. Cataluña 462’00 453’00

Hid. Española 576*00 591*00

Iberduero 724*00 722*00

Saltos del Nansa 6.700*00 6.900*00

Sevillana Eléc. 645*00 650*00

Unión Eléc. Fenosa 594*00 594*00

Emp. Nac. Eléctric. 2.430*00 2.465*00

Eléc. Ribagorzana 1.810*00 1.850*00

Gas y Eléctric. 2.930*00 2.900*00

Unión Ind. Agrogan. 2.270*00 2.265*00

El Aguila 1.600*00 1.590*00

Azucarera 5.250*00 5.160*00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.790*00 2.770*00

Campofrío 11.400*00 11.250*00

Ebro Agrícolas 3.005’00 3.150’00

Tabacalera 4.810*00 4.810*00

Koipe 3.985*00 3.990*00

Finanzauto 1.840*00 1.795*00

Asland 3.425*00 3.405*00

NOMBRE VALOR APERTURA ym^

Agromán 2.745*00 2.710*00

Portland Valder. 18.450’00 18.550’00

Valenc. Cementos U.690’00 11.690’00

Uralita, S.A. 2.140*00 2.135*00

Cristalera Esp. 8.150*00 8.120*00

Dragados y Const. 2.760*00 2.755*00

Obras y Const. Ind. 10.700*00 10.750*00

Vallehermoso 3.100*00 3.110*00

Bami 950*00 958*00

Prima Inmobiliaria 7.100’00 7.040’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 6.100*00 6.000*00

Sotogrande 700*00 705*00

Inmob. Urbis 1.690*00 1.680*00

Focsa 14.600’00 14.700’00

Hornos de Ibe. Alba. 3.200*00 3.190*00

Financiera y minera 5.560*00 5.560*00

Cubiertas 17.400*00 17.300*00

Huarte 2.430*00 2.405*00

Urbanizaciones y Trans. 740*00 742*00

Filo, S.A. 1.636*00 1.630*00

Corp. Fin. Alba 5.900*00 5.860*00

Cía. Gral. Invers. 1.240*00 1.275*00

Cofir 1.890*00 1.900*00

Corp. Fin. Hispamer 3.840*00 3.840*00

Papelera Española 356*00 357*00

Sarrió, S.A. 854*00 860*00

Eppic 341’00 330’00

Argón 5.000*00 5.490*00

Ercros 1.020*00 1.040*00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.680*00 1.685*00

Carburos metálicos 5.700*00 5.700*00

Repsol 2.595*00 2.595*00

Cepsa 2.145*00 2.130*00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA......................... 106’790 107’110
1 ecu........................................ 126’855 127’237
1 marco alemán.................... 61’558 61’742
1 franco francés.................... 18’236 18’220
1 libra esterlina..................... 182’611 183’159
100 liras italianas............... . 8’335 8’361
100 francos belgas................ 299’277 300’177
1 florín holandés................... 54’635 54’799
1 corona danesa.................... 16’121 16’169
1 libra irlandesa.................... 164’638 165’132
100 escudos portugueses.... 71’408 71’622
100 dracmas griegas............ 56’803 56’973
1 dólar canadiense............... 92’523 92’801
1 franco suizo........................ 73’420 73’640
100 yens japoneses............... 77’682 77’916
1 corona sueca...................... 17’232 17’248
1 corona noruega................. 15’837 15’885
1 marco finlandés................ 26’384 26’464
100 chelines austríacos........ 874’679 877’307
1 dólar australiano............... 82’816 83’064

NOMBRE VALOR

Petromed 7.380*00

üiüíw

7.54(m

La Seda de Barcelona 331’00 332’00

Sniace 365*00 363*00

Emp. Nac. Celulosa 2.440*00 2.390*00

Fosforera 2.300’00 2.300’00

Algodonera S. Antonio l.UO‘00 1135’00

Tafisa Serie B 2.025*00 2.000*00

Corp. Mapfre____________

Unión y el Fénix 7.030*00 7.000*00

Azkoyen 3.550*00 3.525*00

Dimetal 3.905*00 3.955*00

Nicolás Correa 3.510’00 3.500’00 !

A. Hornos Vizcaya 243*00 240*00;

Acerinox 6.700*00 6.820*00-

Asturiana Zinc 5.550*00 5.530*00í

Esp. del Zinc 1.630*00 1.630*00^

Mat. y Construcción 640*00 635*00.

M. Montana Quijano 259*00 258*00..

Met. Duro Felguera 1.545’00 1.595’00^

Amper 1.115’00 1.090’01

Tubacex 637*00 632*00,

Zardoya Otis 13.010’00 13.250’0^'

Citroen Hiso. ________ s

Tudor 1.305*00 1.300W

Nissan M. Ibérica 615*00 622*00

Telefónica 993*00 987*00

Autop. M. Nostrum 1.310*00 1.35®

Autopistas C. Esp. 1.000*00 1.01®

Prosegur 3.63(1*00 _160®^

Vidrala 3.420’00 _JU25M

Commerzbank 15.600’00 _J5®00¡

72.500*00 22gOQ.Volkswagen

Cortas oscilaciones
MADRID. (Fax-Press).- La jomada en el mere* 

de valores madrileño estuvo marcada por la ina ^^^^^ 
y las cortas oscilaciones en los precios, lo qo ^^ 
al índice general, después de la subida regís r ^^^^^^^ 
la sesión del martes, a colocarse en el . ^.P^-gpei y 
con una variación mínima. La ausencia de 
dinero se dejó sentir en la mayoría de ‘^^. ¿^
ya que las miras continúan puestas en metras; 
interés y muy concretamente en la subasta ^^^^
del Tesoro a un año que se dará a cono. ^

Tampoco los mercados internacionales an^ .^^.^ 
tomar posiciones pues apenas han variado ^^j^^^gn. 
cadores y muy especialmente Wall Street, c ^j^jj^^QS, 
negociado continuó en la misma línea de o ^^^^gj^ 
días, en la sesión del martes tan sólo se ^^ ^^^ 
9.200 millones de pesetas efectivas, aunque ^j^^j^go, 
tacar el buen comportamiento del ^^.^^^ j^yersore*' 
Las eléctricas acapararon el interés de *®^ ._ pues 
con Hidrola a la cabeza de las más contra 
finalizó con más de dos millones de títulos.

BANCO DE MADRID -o ^ LOMBARDI' 
Banesto ucaci
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Baker y Hafez al Asad conversaron anteanoche durante más de nueve horas sin obtener resultados concretos.
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El secretario de Estado norteamericano criticó los asentamientos judíos en los territorios ocupados

^ Baker no logra que Siria respalde una 
j Conferencia de Paz para Oriente Medio

El ministro de Exteriores sirio señaló, no obstante, que su país está listo para la cumbre

a

£/ secretario de Estado norteamericano, James Baker, 
I su colega sirio, Faruk al Sharaa, no lograron ayer 
<^ü acuerdo sobre la celebración de una Conferencia 
^e paz para Oriente Medio, que solucione el problema 
^^she-israelí.
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DAMASCO. (Efe).- Sin 
embargo, Baker y Sharaa 
^ñalaron en rueda de prensa 
W “han avanzado” en sus 

aún"egociaciones aunque
Wa mucho camino por 
^ndar” antes de llegar a un 
total acuerdo sobre la cele- 
jación de una Conferencia 
de Paz.

Sharaa reiteró ayer que su 
Ptos está listo para participar 

una cumbre bajo la super- 
''■sión de Washington, Moscú,

Baker criticó la política 
t^elí de construir asenta- 

Fuerzas de la ONU se dirigen a 
Ífak para vigilar el alto el fuegodes- 

rico., 
0t^^' (Efe).- Un 

^^® soldados de 
^^ P^^ <1® Naciones =s4l*S!WNUL)eaelSurdel 

! ’^ho H ^ ’^^''esó ayer el terri- 
n ^ ^^^^^^ ^^^ dirección a 

*^8o e i ^^P^’^’^^r el alto el 
Kuw ^^^^^^^^ ^^ ®^^ P^*^ 

CS5** cuyo viaje por 
^Oni ^^^^ ^^^^ comen- 

* Í®''®sía en la localidad 
'’^» su ^^ Sakura, donde tie- 

* '''tos central los efec- 
1 y llegarán a 

la vecina Jordania. 

mientos en los territorios ára
bes que ocupa desde la 
Guerra de los Seis Días, en 
1967, entre ellos los Altos del 
Golán sirios.

Asimismo, indicó que man
tuvo el martes una reunión 
durante más de nueve horas 
con el presidente sirio, Hafez 
al Asad, y Sharaa para discutir 
sobre una Conferencia regio
nal que incluya negociaciones 
directas entre Israel y los paí- 

- ses árabes por una parte e 
Israel y palestinos por otra.

“Estamos trabajando cons
tructivamente hacia este enfo
que”, aseguró el secretario de

Otros cien militares, personal 
administrativo y de servicios 
logísticos de FINUL, que cuen
ta con 5.800 efectivos en el sur 
del Líbano, volaron el martes 
hacia Kuwait en un avión fle
tado por la ONU que despegó 
desde el aeropuerto internacio
nal “Ben Gurión” de Israel.

El resto del personal, que se 
traslada en cien vehículos de 
la ONU, curzó ayer al mediodía 
el puente Allenby sobre el río 
Jordán para incorporarse a la 
fuerza multinacional del Golfo 
Pérsico,

Estado, quien, según fuentes 
diplomáticas en Damasco, vol
verá el viernes a Siria a su 
regreso de la URSS e Israel.

Sharaa señaló que “las con
versaciones entre Baker y 
Asad fueron constructivas” y 
las largas horas de discusión 
“facilitaron un mejor enten
dimiento sobre los diferentes 
aspectos del conflicto pales
tino”.

Sobre el papel que desem
peñará por la ONU en las 
conversaciones de paz, Baker 
señaló que “estamos trabajan
do sobre estas cuestiones de 
forma constructiva”.

“Queremos -prosiguió- que 
las negociaciones tengan éxi
to” y “será mejor que, de 
momento, no trasciendan a la 
prensa”.

El próximo paso para lanzar 
el proceso de paz “lo daré

Los comandantes de FINUL 
tendrán que efectuar reajustes 
entre los efectivos que seguirán 
prestando servicios en el sur del 
Líbano, informó su portavoz 
Timur Goskel, en el puesto 
fronterizo israelí de Ras el-Na- 
kura.

La ausencia de esos 480 jefes 
y soldados, de un total de 680 
militares de infantería que ser
virán en la fuerza del Golfo, 
no afectará a las operaciones 
de FINUL en el Líbano, agregó 
Goskel. Los otros 200 sirven en 
los Altos del Golán y en Chipre. 

';r

en Moscú, donde me reuniré 
con mi colega soviético para 
analizar este y otros temas de 
interés que normalmente dis
cutimos en nuestras reunio
nes”, dijo Baker.

El secretario de Estado 
mostró su descontento por la 
política israelí, e indicó que 
es “fácil obstaculizar la paz, 
y el establecimiento de un 
nuevo asentamiento cierta
mente no ayuda en los esfuer
zos de aquellos de nosotros 
que estamos interesados en la 
paz”.

Sharaa reiteró que Siria ha 
pedido la celebración de una 
Conferencia de Paz durante 
muchos años y reiteró que “la 
atenderemos cuando Estados 
Unidos, la URSS, la Comu
nidad Europea y Naciones 
Unidas estén presentes”.

Efectivos del FINUL.

Sadam Husein 
recibió ayer a 
una delegación 
de la oposición 
del Kurdistán

NICOSIA. (Efe).- El presi
dente iraquí, Sadam Husein, 
recibió ayer a una delegación 
de líderes kurdos encabezada 
por Yalal Talabani, secretario 
general de la Unión Patriótica 
del Kurdistán (UPK), informó 
la agencia de noticias iraquí, 
INA.'

Esta es la primera vez que 
un medio de comunicación ira
quí informa de una visita hecha 
por esta delegación kurda, que 
llegó hace diez días a Bagdad.

La fuente señala que en la 
delegación figuraban también 
Sami Abdel Rahman, secretario 
general del Partido Democrá
tico del Kurdistán; Rasul 
Mamand, secretario general del 
Partido Socialista de esa región, 
y Masud al Barzani, miembro 
del Partido Democrático del 
Kurdistán.

En la reunión estuvo presente 
Izat Ibrahim, vicepresidente del 
Consejo del Mando de la Revo
lución, máximo órgano ejecu
tivo del país.

Un portavoz del PDK indicó 
el pasado día 20 que la dele
gación de la oposición kurda 
se encontraba en Bagdad, a 
petición del presidente iraquí, 
para tratar el problema de los 
refugiados.

Entretanto, un grupo de líde
res de la oposición al presidente 
iraquí, Sadam Husein, que se 
encuentran en El Cairo, mani
fiestan su rechazo a negociar 
con “un régimen que quema, 
tortura y reprime a su propio 
pueblo”.

En una entrevista que publicó 
ayer el diario gubernamental 
cairota “Al-Ajbar”, los líderes 
subrayaron que el arreglo de 
la cuestión kurda está enlazada 
directamente y forma parte de 
los problemas de todo el pueblo 
iraquí.

Por otra parte, el número de 
refugiados kurdos que han 
regresado desde las fronteras 
con Turquía e Irán a sus casas 
en Irak es de 179.421, informó 
ayer la agencia iraquí INA.

La fuente añadió que las 
organizaciones internacionales 
han donado a Irak mil toneladas 
de alimentos.

El Comité de la Media Luna 
Roja iraquí, equivalente a la 
Cruz Roja, ha recibido nuevos 
lotes de provisiones y medicinas 
por parte de organizaciones 
internacionales humanitarias.
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Atentado contra 
un oleoducto de 
la OTAN en la 
ciudad alemana 
de Cloppenburg

El pacto se extiende también a los dirigentes de nueve repúblicas soviéticas

Gorbachov acuerda medidas
anticrisis con Boris Yeltsin

Continúan los 
mítines y las 
huelgas en 
Bielorrusia y 
Ucrania

MADRID. (Efe).- Un grupo 
de personas desconocidas per
petraron anteanoche un aten
tado contra un oleoducto de la 
OTAN cerca de la ciudad ale
mana de Cfoppenburg (Norte), 
informaron ayer fuentes poli
ciales.

Es el segundo ataque en las 
últimas cinco semanas que sufre 
esa red de abastecimiento de 
las fuerzas de la Organización 
del Tratado del Atlántico Norte 
(OTAN) destacadas en ese 
distrito.

Según la Policía, los autores 
del atentado cortaron las mallas 
de alambre que cercan los terre
nos y colocaron varias bombas 
en el manto de metal que rodea 
el oleoducto.

Sólo uno de los explosivos 
estalló y provocó un incendio 
en las tuberías, que causó daños 
todavía difíciles de evaluar, aña
dió el portavoz policial.

Por otra parte, el Pentágono 
encargó a la empresa aeronáu
tica “Lockheed” la construcción 
de 650 unidades del cazabom
bardero “invisible” del siglo 
XXL

La oferta del futuor avión 
YF-22 fue presentada en un 
consorcio con la “Boein” y “Ge
neral Dynamics”. Este nuevo 
aparato tendrá la “invisibilidad” 
del F-117A y las habilidades en 
combate del F-15.

En el año 2005, el YF-22 sus
tituirá al F-15 “Eagle”. La con
cepción revolucionaria del apa
rato le hará manejable, versátil, 
potente e “invisible”.

Aylwin visita 
Alemania con el 
fin de canalizar 
inversiones hacia 
Chile

BERLIN. (Efe).- El presi
dente de Chile, Patricio Aylwin, 
comenzó ayer su visita 
a Alemania en Berlín, 
la prensa le califica de 
ranza”, con la imagen 

oficial 
donde 
“espe- 
de su

país como el más estable eco
nómicamente de América del 
Sur y atractivo para las inver
siones europeas.

Un indicio de que el interés 
de este viaje está puesto en las 
perspectivas económicas lo dió 
el propio jefe de Estado chileno 
al reunirse el martes en Stutt
gart con el presidente de las 
Cámaras de Comercio de Ale
mania, Hans Peter Stihl.

La parte estrictamente oficial 
de la visita de Aylwin se centró 
en un apretado programa de 
siete horas ayer en Berlín y en 
las entrevistas que hoy celebrará 
en Bonn con el canciller, Hel
mut Kohl, el ministro de Asun
tos Exteriores, Hans Dietrich 
Genscher, y otros miembros del 
Gabinete germano.

Tras llegar al aeropuerto de 
Tegel, Aylwin fue recibido por 
el presidente alemán, Richard 
von Weizsaecker, quien después 
e ofreció un almuerzo en el 
'alacio de Bellevue.

Se prevén unas elecciones para los ^^órganos de poder estatal en la URSS

Mijail Gorbachov y los 
máximos dirigentes de 
nueve repúblicas, incluido 
su rival Boris Yeltsin, 
acordaron medidas políti
cas urgentes para salir de 
la crisis, que incluyen la 
restauración del orden 
constitucional y el apoyo 
a un pacto social.

MOSCU. (Agencias).- En 
la primera declaración con
junta sobre la aguda crisis de 
la Unión Soviética, Gorba
chov y los presidentes de los 
parlamentos, repúblicas o 
gobiernos de la Federación 
Rusa, Ucrania, Bielorrusia, 
Azerbaiyán, Uzbekistán, Kir
guizia, Turkmenia, Kazajstán 
y Tadyikistán, reconocen el 
derecho de las restantes repú
blicas soviéticas a no adhe
rirse al Tratado de la Unión, 
pero reclaman para las que 
lo hagan un régimen privi
legiado.

La declaración, publicada 
ayer en el diario “Pravda”, 
fue suscrita por los dirigentes 
tras la reunión mantenida 
ayer en Moscú y en ella se 
comprometen a cumplir con 
los convenios económicos fir
mados entre las distintas 
repúblicas.

Reestablecimiento del orden 
constitucional

Los firmantes consideran 
que las condiciones inmedia
tas para la estabilización del 
país es el restablecimiento del 
orden constitucional y el cum-

El balance provisional del siniestro es de cien muertos y casi mil heridos

El cólera amenaza a Costa Rica
y Panamá tras el seísmo del lunes
PANAMA. (Efe).- Las auto

ridades sanitarias de Panamá y 
Costa Rica temen que se desate 
una epidemia de cólera en la 
zona fronteriza entre ambos 
países, que el lunes fue des
truida por un terremoto que 
provocó cerca de cien muertos, 
casi mil heridos, más de 10.000 
damnificados y destrozó unas 
5.000 viviendas.

Las provincias de Bocas del 
Toro (Panamá) y Limón (Costa 
Rica), sobre el Mar Caribe, han 
quedado aisladas por vía terres
tre, aunque se han establecido 
puentes aéreos, con ayuda de 
militares de Estados Unidos, 
que continúan llevando ayuda 
y evacuando a los heridos más 
graves.

No obstante, eí ministro de 
Salud de Panamá, Guillermo 
Roda, pidió a la población de 
la zona afectada que no con
suma agua sin hervir, pues la 
mayoría de las tuberías de desa
güe quedaron destruidas, lo que 
ha provocado que se mezclen 
con excrementos.

El presidente de Costa Rica,

Mijail Gorbachov y Boris Yeltsin parecen firmar una paz momentánea.

plimiento obligatorio de las 
leyes vigentes hasta que se 
adopten el nuevo Tratado de 
la Unión y una nueva Cons
titución.

El texto definitivo del Tra
tado será elaborado próxima
mente para ser firmado por 
las repúblicas deseosas de 
pertener a la nueva unión. 
Por su parte, las repúblicas 
bálticas de Lituania, Letonia la población, se comprome- 
y; Estonia, Georgia, Armenia tieron a revisar la reforma de
y Moldavia se niegan a ingre
sar en la “nueva” Unión 
Soviética.

Medidas políticas , ,

Entre las medidas políticas

Una calle panameña tras el seísmo.

Rafael Calderón, informó, por 
su parte, de que se hacen 
esfuerzos para restablecer 
“cuanto antes” los servicios 
básicos, con el propósito de pre
venir el brote del cólera que 
ya se ha extendido por casi toda 
Sudamérica.

El cólera azota actualmente 
a Perú, Ecuador, Colombia, 

se prevé que, tras la adopción 
de una nueva Constitución, se 
llame a unas elecciones para 
los órganos de “poder estatal” 
en la Unión Soviética, de 
acuerdo con el nuevo Tratado 
de la Unión, aprobado recien
temente.

Los firmantes consideraron 
prioritario el aprovisiona
miento de comestibles para

, precios complementada con 
medidas paliativas para los 
soviéticos, y convocaron a los 
mineros y a los otros sectores 
de la producción en huelga 
a deponer las medidas de 
protesta.

Brasil y Chile y, según la Orga
nización Mundial de la Salud, 
es “inevitable” su llegada a 
Centroamérica.

Las escenas mostradas por las 
televisiónes de Panamá y Costa 
Rica, desplazadas en los lugares 
del desastre, mostraron la deso
lación provocada por el terre
moto de 7,5 grados de magnitud 
en la escala Richter, cuyo epi
centro se localizó en territorio 
costarricense, a 40 kilómetros 
del panameño.

Los hospitales de la zona han 
quedado inutilizados, y las mor
gues no dan abasto para recibir 
los cadáveres que hasta ahora 
se han encontrado, mientras se 
teme que bajo los escombros 
queden personas atrapadas, qui
zás aún algunas con vida.

Hasta ahora ha llegado poca 
ayuda internacional, especial
mente de Estados Unidos y de 
Nicaragua, mientras que se han 
recibido ofrecimientos de medi
cinas y alimentos de parte de 
la Comunidad Europea, Argen
tina, El Salvador, Guatemala, 
Honduras, México y Venezuela.

MOSCU. (Efe).- Decenas de ' 
miles de trabajadores se con-' 
gregaron ayer por mañana, enl 
su segunda jomada de protesta, a 
en la Plaza Mayor de Minsk,:^ 
capital de Bielorrusia, para exi- j 
gir la convocatoria de una: 
sesión extraordinaria del Par-j 
lamento de la República en la’ 
que se examinen sus demandas.

Los huelguistas exigen la' 
“despolitización” no sólo del- 
Ejército y el KGB (Comité de' 
Seguridad del Estado), sino 
también de las empresas e ins
tituciones en las que hay Comi-Í 
tés del Partido Comunista.

Los manifestantes reclaman 
la presencia del presidente del ’ 
Sóviet Supremo de Bielorrusia,; 
Nikolai Dementei, en la Plaza^ 
y ni siquiera el anuncio oficial ■, 
de que el máximo líder de la 
República se hallaba internado 
en un centro hospitalario logró . 
aplacar a la multitud.

En un comentario difundido 
ayer por la agencia oficial 
TASS, que califica de “comple
ja” la situación en esta Repú
blica, se destaca que, “por lo 
visto, las reivindicaciones eco
nómicas, parte de las cuales hai^ 
sido satisfechas por el Gobiernen 
bielorruso, han pasado a un 
segundo plano”.

El martes, en una conferencia 
de prensa ofrecida por los diri
gentes del movimiento huelguís
tico de Minsk, el diputado de 
la URSS y copresidente del; 
comité de huelga, Serguei^ 
Antonchik, instó a los legisla
dores de la oposión a dimitir 
del Soviet Supremo y a formaf| 
un gobierno paralelo de con , 
cordia popular”. j

Paros en Ias minas

Entre tanto, en Kiev, la capi^ 
tal de la vecina República 
Ucrania, un grupo de . 
lleva a cabo una huelga de 
bre, en respaldo a las exigen 
políticas y económicas e 
trabajadores del carbón,^q 
encuentran en paro des e 
casi dos meses.

Los mineros del 
continúan la huelga pese a p - 
tocolo firmado el pasa o j ^ 
por sus representan» y ¿ 

autoridades de JioreJ 
demandan la dimisión k^J; 
sidente soviético, Mij^ . j^jj 
chov, la renuncia de g 
nos de la URSS Y 
como la disolución e k|¡J 
lamentos soviético y 

^^"°- . „ la Unión.
■ Los parados en j^j 
Soviética podrán ^^^^'^. QchOj 
próximos tres anos j^^-iaról 
millones de P^^^^^ i’ Trabajo! 
ayer el ministro ® eí# 
soviético, Vladimir jj|,|esj 
la reunión de P^^^ ^, 
europeos de 
comenzó ayer en r 6 ¡^je.,

El ministro de W¿^? 
tico aseguro que » j„ país 
de opinión j„Hor de do® 
confirman que'al/e^^Lfán dis
millones de sovictic^ países^ 
puestos a emigrar a pgfspec- 
en busca de mejores P 

tivas de vida. J
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. A propuesta de la ONU, Francia e IndonesiaSe trata del primer encuentro entre Gobierno y guerrilla

\^^erra, que ya dura más de 30 años, ha causado unos 100.000 muertos

un

ANUNCIO
nitir 1)6 acuerdo con la Orden de 9-3-89 sobre procedimiento
mar^ admisión 
:on- ’ pone en
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1 al 30
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^^e*’ YUSION DE ALUMNOS EN CENTROS DOCENTES 
^‘^^^cx Y PREESCOLAR PUBLICOS Y PRIVADOS

PREES- 
Ciencia,

Jueves, 25 de 
Abril de 1991

api^ 
de' 

iros

acia 
Jiri- 
;uíS" 

de

1 en Centros Docentes públicos y concertados 
1*^6 en conocimiento de aquellas personas que tengan

^•6scolarizar a sus hijos en Centros de E.G.B. y 
^^t sostenidos con fondos públicos, lo siguiente:
’LAZO DE PRESENTACION:
’jra Centros de E.G.B. y PREESCOLAR: del 
abril '

^UGAR DE PRESENTACION:

azaJilogo con la guerrilla 
cial*no reconocer su belige- 

), pero ahora respaldan

Albacete, 1 de abril de 1.991 
EL DIRECTOR PROVINCIAL, 

f^do.: José Antonio Almendros Peinado

SOLO^1.035.000* 
Precio linol recomendodo por el fricante ¡IVA y kompoHe me Jtdoi) 
/ertiói BIZA SPECIAL 903 cc 3p «n Aire Acondiciortodo

Y este mes, un nuevo servicio de SEAT, 
su financiación exclusiva:
NO PAGUES HASTA SEPTIEMBRE,

Salvo 10% de entrada, en cualquier 
modelo de la gomo SEAT.

TAE: 18'9% Financiociones o 36 ó 48 rneses
Oferto válida paro lodo lo gomo SEAT excepto los 
tipos 12, no ocumuloble o otros promociones

P'J^''^^^®® '^® I’s^^s ^® admitidos y excluidos 
Teclamación ante el Consejo Escolar del Centro 

biai k ^®^'f'o de los tres días siguientes a la publicación, 
pública su Resolución en el plazo de tres días.

entre delegados de man- 
intermedios militares y

^^^ L Fuerzas Armadas de 
^'3> i2iemala se habían opuesto

lÁCONDICIONADO

e sei f^Q'''’^CIA: Las solicitudes de admisión para Centros de 
^ PREESCOLAR de aquellas localidades donde sea

^0 realizar proceso de admisión, se presentarán en 
Í^opios Centros

1 los 1 ^'^MACIONES:

CAPITAL: Para Centros de E.G.B. y 
' ^^ '^ Dirección Provincial de Educación y 

los ^^'^ Estación, 2, planta baja.

a

Guatemala espera la paz tras 
las negociaciones de México

El Gobierno camboyano 
acepta el “alto el fuego”

de ■ guatemaltecos ven con esperanza el comienzo de 
g¿ j (onversaciones de paz entre la guerrilla y el Gobier

na, ^íe su país en México, que pueden acabar con 
isk, hoieacia que padece Guatemala desde hace más 
m-liOaños y ha causado más de 100.000 muertos.

“iWTEMALA. (Efe).- 
1 primer encuentro

^* Gobierno y los 
1'.Viandantes de la Unidad 

íolucionaria Nacional 
? j aieinalteca URNG) desde 

, ® (acimiento de este grupo 
11960, aunque en octubre 

Jl987hubo un “acercamien-

la iniciativa de paz del pre
sidente de este país, Jorge 
Serrano, que constitucional- 
mente es su comandante 
general. —

La reunión de México 
constituye el fin del proceso 
iniciado en Oslo en marzo de 
1990 bajo los auspicios de la 
Comisión Nacional de Recon
ciliación de Guatemala y en 
el que participa como obser
vador el representante de la 
ONU Francesc Vendrell, que 
ayer afirmó que “es muy posi
ble que de las conversaciones 
salga un acuerdo”.

;pu- 
: lo 
;co-|
han
n,„iWSTERI0 DE EDUCACION Y CIENCIA

DIRECCION PROVINCIAL 
DE ALBACETE

Sube al SEAT IBIZA NEW STYLE y 
cambia de aires, verás como no te cuesta 
nada. Ahora las versiones de 90 y 100 CV 
tienen aire acondicionado gratis, de serie.

Disfrutarás de los novedades NEW STYIE 
nuevas formas exteriores, más compactas 
y aerodinámicos, y un interior más equipado 
y confortable.

Alcanzo lo más amplio gomo de 
servicios.
•Supergorantío: ampliación opcional de 
la garantíaTasta 5 años sin límite de 
kilometraje.
•Serviseot: los SEAT están cubiertos 
durante 5 añas en todo lo CEE ante cual
quier problema que inmovilize tu vehículo, 
gratuitamente.

Ponte fresco. Ven ol IBIZA NEW STYLE. 
El cambio.

Además, puedes occeder ol resto de 
la gama IBIZA NEW STYLE:

^f^fc ** localidades de Almansa, Hellín. La Roda, Tobarra 
^ves ^^ efectuarán en los respectivos Ayuntamientos. 

^® presentará una única instancia, según 
licite °^^'.®' ^^® ®® facilitará en la Dirección Provincial y 
nre'Wílla ®®' como en los Ayuntamientos de
rba^Pi '°^^''úades citadas anteriormente.
J¡er. ^®*-1CacI0N DE VACANTES Y LISTAS DE ADMITIDOS:

1 ^'^ ^,''® lición es de vacantes en los Centros, así como las 
par- ^ ji^i^ ^úmitidos y excluidos serán expuestas en los Tablones 
iWi' #j||?^°® úe los Centros, Dirección Provincial y de los 

^'lientos de aquellas localidades en que haya habido

oajo
I, en^mj ., |--.-.,.^u OU I lUOUIUUIUI ■ Ull U. (./,U^U UU UU u.uu. 

podrá presentarse reclamación ante 
que | Provincial de Educación y Ciencia.

vié-O^ís ai obligados a solicitar plaza: 
’ que hayan de cursar Párvulos de 4 años,

^^® estén matriculados como alumnos de 3 años. 
jL 1 ^^rios que hayan de cursar 1° de E.G.B.

dis- 
líses 
jec-

BANGKOK. (Efe).- El 
Gobierno de Camboya dio ayer 
su conformidad a la propuesta 
de un alto el fuego formulada 
conjuntamente por el secretario 
general de Naciones Unidas, 
Francia e Indonesia para dar 
fin a la guerra civil que vive 
el país asiático desde hace doce 
años.

La agencia oficial de noticias 
camboyana SPK informó de que 
el alto el fuego alentará el pro
ceso de pacificación, cuyos diá
logos deben reanudarse en 
Indonesia el mes que viene.

Dos de las tres fuerzas guerri
lleras se han mostrado favora
bles a respetar un alto el fuego 
temporal a partir del primero 
de mayo.

Se trata del ejército del prín
cipe Norodom Sihanuk, que el 
martes accedió al llamamiento, 
y el Ejército del ex primer 
ministro Son San que aún no 
ha dado su respuesta definitiva 
a la espera de recibir una pro-

NEW STVEE

Jorge Serrano.

S 
a

TALLECES RUBENS
Hellín, 17
ALBACETE 

puesta formal.
El grupo guerrillero más 

poderoso, los “jemeres rojos”, 
no han comentado aún la oferta 
hecha el lunes por el secretario 
general de la ONU, Javier 
Pérez de Cuéllar, conjuntamen
te con los países que presiden 
la Conferencia de París sobre 
Camboya, es decir, Indonesia y 
Francia.

En su comunicado, la agencia 
SPK destacó que todavía es 
necesario esclarecer algunos 
puntos antes de la aceptación 
del plan de paz de Naciones 
Unidas que deberá discutirse en 
las conversaciones de Yakarta.

El Gobierno camboyano 
quiere el fin de la ayuda exte
rior a la guerrilla, que procede 
principalmente de China, y se 
niega a desmantelar su Ejército 
y su Administración antes de 
iniciarse el período transitorio 
hacia un régimen que surja de 
las urnas.

M.C.D.2022
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Según Solana, la 
Expo 92 será 
una gran 
empresa 
educadora

El ministro de Educación y 
Ciencia, Javier Solana, dijo en 
Sevilla que la Expo 92 será una 
gran empresa educadora y agre
gó que el lema elegido sobre 
“La era de los descubrimientos” 
reúne todos los ingredientes del 
pasado, el presente y el futuro.

El ministro agregó que la cul
tura es un elemento fundamen
tal de lucha contra la desigual
dad y se mostró convencido de 
que un país que no sea capaz 
de mimar y alentar la inteli
gencia “no encontrará su lugar 
idóneo en el desarrollo inter
nacional y perderá el tren de 
la historia”.

Solana, quien pronunció una 
conferencia sobre “La educa
ción en la Sevilla del futuro”, 
organizada por el PSOE, ase
guró que “el saber sigue siendo 
un elemento fundamental en el 
pensamiento socialista demo
crático para el desarrollo del 
ser humano y su entorno, donde 
se transmiten los valores que 
nos ayudan a vivír en colecti
vidad”.

A su juicio, los valores colec
tivos “tienen que seguir priman
do sobre los individuales” y, en 
este sentido, aludió al poeta 
Gabriel Celaya, recientemente 
fallecido, quien escribió que “lo 
colectivo es preocuparse por la 
plaza del pueblo y, lo individual, 
por la sala de estar”.

Solana se mostró optimista 
por las posibilidades que tiene 
España de ser l,a sede de un 
Centro Prospectiva de la Comu
nidad Europea y un Acelerador 
de Partículas.

Loredana Berté, 
esposa de Bjorn 
Borg, intentó 
suicidarse 
en Milán

MILAN (Efe).- La cantante 
italiana Loredana Berté, esposa 
del tenista sueco Bjorn Borg, 
intentó ayer suicidarse en 
Milán, pero la rápida interven
ción .de la policía y los bom
beros evitó que consumase su 
propósito.

Loredana, que hace dos años 
intentó también quitarse la vida, 
avisó a su amigo Umberto Pac- 
cini, a quien contó que se había 
tomado numerosos barbitúricos 
y que se “estaba muriendo”.

Paccini llamó a la policía y 
a los bomberos, quienes derri
baron la puerta de un balcón 
para entrar en el domicilio del 
matrimonio Borg-Berté, ya que 
la puerta de la calle estaba 
cerrada y la cantante-actriz se 
encontraba sola en casa.

Trasladada a un centro hos
pitalario de Milán, Loredana 
Berté fue sometida a un lavado 
gástrico. Los médicos declara
ron después que la cantante se 
encontraba fuera de peligro, 
aunque sigue sometida a obser
vación en el hospital. Loredana 
esta casada desde hace un año 
con el tenista sueco Bjorn Borg, 
quien también intentó suieidar- 
se, en Milán, en febrero de 1989.

Mayor Zaragoza asiste en Quito a la reunión ministerial regional

Consenso para mejorar la 
educación latinoamericana

La beatificació] 
de San Juan di 
la Cruz salvó s 
obra de la j 
hoguera ’

‘‘Hay que dar continuidad a los esfuerzos y reformas educativas”

El director general de la 
UNESCO dijo ayer que 
existe consenso en la 
voluntad política de los 
países de América Latina 
y el Caribe de mejorar la 
educación y cumplir en 
“plazos razonables” tos 
programas del proyecto 
“PROMEDLAC”

QUITO (Efe).- Mayor 
Zaragoza, ► que asiste en la 
capital ecuatoriana a la cuarta 
reunión ministerial regional, 
dijo que las voluntades no se 
improvisan y que las de Lati
noamérica han venido forta
leciéndose desde hace diez 
años cuando se creó el Pro
yecto Principal de Educación 
para América Latina y el 
Caribe (PROMEDLAC).

Agregó que en educación 
no se puede hablar de “erra
dicaciones”, pero sí de 
desarrollo, por lo que Lati
noamérica debe “aprovechar 
sus regímenes democráticos 
para dar continuidad a los 
esfuerzos y a las reformas 
educativas” y pasar del mejo
ramiento de la enseñanza 
básica a la media y univer
sitaria.

En este sentido, el director 
de la Organización de las 
Nacione.s Unidas para la Edu
cación, la Ciencia y la Cultura 
(UNESCO) recomendó a los 
países de la zona “invertir en 
sus talentos nacionales” parte 
de los recursos económicos 
que se destinan, entre otros 
sectores, a defensa nacional.

“A veces los esfuerzos

La pianista portuguesa ofreció un concierto en Santiago de Compostela

Para Maria Joao, “el Año Mozart
es una forma de hacer dinero”

SANTIAGO DE LA COM
POSTELA (Efe).- La pianista 
portuguesa Maria Joao Pires 
declaró ayer que el Año 
Mozart, que se celebra con 
motivo del bicentenario de la 
muerte del compositor, es “una 
forma de hacer dinero”.

La pianista, que ofreció un 
concierto en Santiago de Com
postela, dentro del Festival 
Mozart‘91 del Auditorio de 
Galicia, consideró que mucha 
gente que no tiene nada que 
ver con la música utiliza este 
acontecimiento para ganar 
mucho dinero.

Maria Joao Pires, una de las 
grandes especialistas mundiales 
en la música para piano del 
compositor salzburgués, explicó 
que tanto ella como el violinista 
que la acompaña últimamente 
en sus conciertos, Augustin 
Dumay, han interpretado la 
música de Mozart durante toda 
su vida.

Pires, que actuó por primera 
vez como solista en un concier
to de Mozart cuando tenía siete 
años, manifestó que en la actua-

El director general de ia UNESCO, Mayor Zaragoza.

financieros que serían nece
sarios para educación no son 
de tanta envergadura como 
para otros parámetros”, rei
teró Mayor Zaragoza al seña
lar que sólamente en 1989 las 
actividades del narcotráfico 
representaron 300.000 millo
nes de dólares y la venta de 
armamento 80.000 millones 
de dólares.

Calificó de buena iniciativa 
la permuta de parte de deuda 
exterior eñ inversiones de 
programas educativos y socia
les en general.
. “Con la voluntad que existe 
en la mayoría de los países 
y mecanismo de acción fijados 
en toda.s las regiones, como

Festival Mo2art‘91.

lidad, con motivo del bicente
nario, la música del compositor 
austriaco se ha convertido en 
un “fenómeno de masas”, pero 
dijo que no es popular.

El violinista francés A. 
Dumay, comentó que este fenó
meno de masas “ha sido creado 
de manera artificiar’, de la mis
ma forma que se difundió la

CIUDAD DEL VATIC/^f. 

(Efe).- La beatificación 
providencial para la obr« 
místico poeta español SanH 
de la Cruz, ya que impic^| 
ésta fuese declarada heréllH 
fuera a parar a la hogra 
durante uno de los perM 
más duros del Santo Cn

Así lo afirmó ayer 
Pacho, profesor de la 
de Teología “TeresianuWJ 
Roma y experto en la o3Q 
santo español, durante 
intervención en el Congí 
Internacional dedicado a w 
Juan de la Cruz, que se celJL 
en Roma, dedicado al “t BÍ
rioso proceso del magisl 
sanjuanista”. Pacho precié ** de

la Inquisición y el Santo 0
estuvieron a punto de senta

redes de información, gestión, 
y administración, creemos 
que llegaremos a final del 
siglo con un 80 por ciento 
de personas con plena capa
cidad de participación porque 
habrán tenido acceso a la 
educación”, expresó Mayor 
Zaragoza.

Asimismo, destacó la 
importancia de la comunica
ción para facilitar la enseñan
za en los países que tienen 
mayores asimetrías sociales o 
mayores asentamientos socia
les alejados de los centros 
urbanos y el interés de la 
“UNESCO” de promover la 
enseñanza informal a través 
de la radio. 

el banquillo al místico espp' 
porque en su doctrina se i H 
daban los quietistas (seguid U. 
del pensamiento ascético- 
propugna la absoluta pasi^ 
y, por lo tanto, la inutilida 1 
las obras), y su funda ’ 
Miguel de Molinos, que p_  
así eludir las sospechas df 
inquisidores, pero acabó}
denado como hereje.
" El profesor de Teol 

declaró que la idea 
ligrosa” del carmelita e%«Q, 
para el pensamJento de 
ca, era la de “la unión co^” 
casi de forma pennanent^^l 
que le hacía sospechoso del 
teismo o le podía llevar al 
vismo (quietismo), y por *® 
to a la negación de la neej -jp^ 

'de las obras y de las prác 
piadosas propugnadas p l^jgi

idr

Mri

Iglesia”.

Padrinos influye^
^'ei
^el

música de Bach en la década 
de los sesenta y de Beethoven 
en los setenta.

“El arte no puede ser un 
fenómeno de masas, es todo lo 
contrario”, dijo Dumay. La 
música de Mozart “no es pro
visional, como los fenómenos 
de masas”, sino “un fenómeno 
permanente”, agregó.

Maria Joao Pires y Augustín 
Dumay ofrecieron el martes un 
concierto en el Auditorio de 
Galicia compuesto por cuatro 
sonatas para violín y piano de 
Wolfgang Amadeus Mozart y la 
sonata número 3 de Bramhs, 
con la que sustituyeron la sona
ta K. 481 de Mozart, prevista 
en el programa.

Maria Joao Pires, que con
fesó su admiración por la “sen
sibilidad musical” de la pianista 
española Alicia de Larrocha, 
“próxima a mi manera de sen
tir”, no pudo dar su opinión 
“con palabras” sobre la música 
de Mozart.

“La música es un lenguaje 
preciso y es muy difícil traducir 
en palabras”.

Antes de su beaiifit^ j^g^ 
que tuvo lugar en 1675, se ;ü|j, 
dujeron varios intentos í 512 
denar su obra, y así se cl^ jg, 
a la Inquisición cuarenta^ 
posiciones extraídas L „ 
escritos -sobre todo del 1 es 
tico”- “dignas ^^ 
reprobación”, cuando ya 'iej 
en marcha la edición en [g2| 
e italiano de sus JM

Pero los convencidos^^ 3

ortodoxia í*el _ poeta '1 
“buscaron padrinos m V- 
y la Inquisición acep I ( 
logia escrita por Basa o 
de León, sobrino deJ Í 
de León (un ilustre « 
de la Inquisición), j

b .
 c

:

se desistía de conu 
do corría el 
siglo antes de subeatinj 
que siguió su curso. a

En 1630, el dominico d^ 
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ea marchaÍSía operación gol”,

Adelas Llanas, intratable en el juego aéreo. Liaño cuenta con una defensa firme y un sistema que le favorece.

01 El conjunto vizcaíno cuenta en sus fil^s con el guardameta más cotizado de Segunda, Liaño, a quien pretende el Oviedo

11 equipo menos goleado del grupo, Sestao, 
Íotra dura faena a prueba de rematadores 
(g- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5 < El Albacete continúa las gestiones, pero los clubes de Segunda B no están dispuestos a desprenderse de sus hombres-gol

°bífro técnico del Albacete Balompié trabaja estos 
‘^f para poner en marcha cuanto antes la ya conocida 

'operación goB^, con el fín de erradicar la pertinaz 
ni ^ueasola el Estadio Carlos Belmonte. Los contactos,
tólsa/íuras, son difíciles.

Í_ Adolfo GIMÉNEZ

“operación gol”, que tam- 
Mría llamarse “tormenta 
Cierto” por aquello de 
•• la sequía, intentará 
'^en marcha precisamen- 

. • 01 equipo menos golea- 
;a(;'^ ^^8'^'^Oa División A, 

un equipo que cuenta 
Igj 'lilas con el portero ex-ra- 

’ia Liaño, por el que ya 
varios clubes de Pri-

lo«^' niuchos observadores, 
len: ^ ?* mejor portero de 
esPp^ ^e plata y recien- 

i’’^iR - ’'®''*^^^ especializada 
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11®! Real Oviedo para 

’^a temporada. El infor- 
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AiOüP “^‘Simo centrocam- 
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’tem ^ tuerza. Liano, 
^a s batido de la 

^^^^^O’^trado en 
ftfla -^^.^^ llanta al Ses- 
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res con el conjunto argentino), 
después de ser repudiado en el 
Rácing de Santander, Parte de 
culpa la tienen Irureta y Bus
tinza, dos centrales fornidos y 
eficaces que resultan intratables 
en el juego aéreo”.

Los contactos

De esta forma, el Albacete 
Balompié intentará romper con 
el gafe ante el equipo con mejor 
defensa del grupo. Para ello, 
el cuadro técnico ha echado sus 
redes en varias direcciones 
como ya informábamos ayer, 
Urzáiz, Brites Román y... un 
viejo conocido de la afición 
merengue, José María Botella, 
actualmente en la.s filas del 
Eldense.

Botella, polémico donde los 
haya, pero buen jugador y con 
olfato de gol, comenzó la tem
porada jugando en el Mérida 
y ahora defiende los colores del 
conjunto alicantino que lucha 
por eludir el descenso a Tercera 
División. El jugador, casado con 
una albaceteña, desea recalar 
de nuevo en el Albacete Balom
pié, aunque su intención es la 
de fichar no solamente por los 
dos meses que restan de com
petición, sino por más de un 
año.

En cualquier caso. Botella ya 
le ha comentado a la directiva 
del Eldense el interés que el 
secretario técnico del Albacete, 
Pepe Carcelén, ha mostrado por 
incorporarse a la plantilla man
chega y ahora es cuestión de 
que ambos presidentes se pon
gan de acuerdo. El ex-albace- 
tense ha marcado cuatro goles 
en los siete partidos que lleva 
jugados con el Eldense, una 
media que no está nada mal.

Al respecto, podemos decir 
que el nombre de Botella ya

1

1

B

El ex-albacetense Botella, interesado en volver a la displina merengue, jesús moreno

Se negocia la incorporación del ex-albacetense 
Botella, ahora en las filas del Eldense; el juga
dor está interesado en volver, aunque quiere 
firmar por bastante más tiempo de los dos 
meses que restan de competición liguera

estuvo en la agenda en la pre
temporada pasada, pero su 
“mal genio” en los terrenos de 
juego, que le cuesta cada tem
porada tarjetas y expulsiones, le 
restó finalmente posibilidades 
para engrosar las filas de un 
equipo como el albaceteño que 
tal y como pretende Benito Flo
ro, es el menos protestón y lar- 
jeteado de la categoría.

Son muchos los nombres que 
se barajan en la sede albace
teña, pero los equipos de 
Segunda B, inmersos en los 
play-off de ascenso, no quieren 
por nada del mundo despren

derse de sus hombres-gol, de 
forma que las posibilidades a 
estas alturas están francamente 
reducidas. La cesión de Urzáiz 
sigue a la espera del visto bueno 
del cuadro técnico madridista 
y en cuanto al jugador para
guayo que fue ofrecido, Brites 
Román, parece haber quedado 
momentáneamente aparcado 
por cuanto el secretario técnico, 
Pepe Carcelén, no viajará esta 
semana para verle en acción.

Por otro lado, la plantilla 
albaceteña regresó ayer a los 
entrenamientos, con las bajas 
de Martín, Víctor y Zalazar.

Costa Rica y la 
tragedia

El fuerte terremoto 
que ha asolado a los paí
ses centroeuropeos de 
Panamá y Costa Rica ha 
sido vivido de cerca por 
el guardameta del Alba
cete, Conejo, quien ha 
vivido momentos de 
angustia ante la falta de 
noticias procedentes de 
su tierra. Afortunada
mente, ha podido hablar 
con la familia de su mujer 
por mediación de un 
radio-aficionado y pudo 
confirmar que ninguno de 
los miembros de su fami
lia se había visto afectado 
por el seísmo: “Gracias 
a Dios, en mi familia todo 
ha quedado en un gran 
susto”, señaló,ayer.
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Victorias del 
Aconsa Renault 
en los dos 
encuentros del 
fin de semana

LT

Fin de semana maratoniano 
el que disputó el Aconsa 
Renault, pues tuvo que jugar 
partidos de liga en sábado en 
el Pabellón del Parque y otro 
aplazado en el Pabellón de la 
Feria el domingo.

En partido de liga jugado el 
sábado el Aconsa Renault se 
enfrentó al C.B. Villarrubia, 
partido que ganaron las juga
doras de Pepe Sanz por un con
tundente 100-58. La máxima 
anotadora del partido fue la 
jugadora del Aconsa Renault, 
Carmen Raya con 19 puntos. 

el partido fue dominado de 
principio a fin por las jugadoras 
albaceteñas sin dar ningún tipo 
de opción a las de Villarrubia.

En partido aplazado jugado 
el domingo el rival fue el Club 
Baloncesto Polígono al que se 
volvió a ganar con más con
tundencia pues el resultado fue 
netamente favorable al equipo 
albaceteño, Aconsa Reanult, 
por un contundente 106-41, sien
do nuevamente la máxima ano
tadora del encuentro la juga
dora Carmen Raya, esta vez con 
27 puntos.

Este fin de semana las juga
doras albaceteñas vuelven a dis
putar dos encuentros. El sábado 
contra el Grupo 76 en Alcázar 
de San Juan y el domingo en 
el Pabellón de la Feria, a las 
12,00 horas ante el C.B. La 
Solana.

Pelota: Julián 
García afirmó 
que si sale 
elegido será un 
“profesional”

CIUDAD REAL (Efe).- El 
máximo rector de la Feceración 
Castellano-Manchega de Pelo
ta, Julián García, que ha pre
sentado su candidatura a la pre
sidencia de la Federación Espa
ñola, declaró ayer que si sale 
elegido “actuará de forma pro
fesional”. García subrayó que 
“no concibo el deportes sin que 
los presidentes de todas la fede
raciones sean profesionales”.

El presidente castellano-man
chego manifestó que no va a 
hacer una campaña fuerte “por
que ya me conocen”. Aunque 
sí reconoció que “hay que tra
bajar duro, ya que cuento con 
el apoyo de federaciones tan 
importantes como la riojana y 
navarra, entre otras”.

Julián García declaró que si 
sale elegido “voy a seguir una 
política continuista”. Mientras, 
en el plano deportivo concretó 
que esperaba alcanzar cotas 
importantes, “como el último 
éxito logrado en el Mundial 
celebrado en la Habana (Cuba), 
donde España alcanzó el Cam
peonato del Mundo por selec
ciones”. Respecto a la compo
sición de su junta directiva. 
García dijo que estarán repre
sentadas todas y cada una de 
la federacines que lo apoyan.
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Prieto, en su época como jugador del Albacete Balompié, jesús moreno 

Se rompió durante el partido Portugal-España de sub‘19 

El albacetense del Sevilla, 
Prieto, gravemente lesionado
Rotura de ligamentos cruzados^ lateral y de menisco de su rodilla izquierda

El defensa albaceteño del Sevilla, Prieto, que se lesionó 
durante el partido Portugal-España de categoría subI9, 
estará de baja por espacio de seis u ocho meses. El 
jugador llegó hace dos temporadas al club hispalense 
traspasado por el Albacete Balompié y siempre ha 
contado para las convocatorias de Cantatore.

LT

El jugador manchego Prie
to, quien se encuentra ingre
sado en el Hospital Militar 
de Sevilla, puesto que realiza 
actualmente el Servicio Mili
tar, sufre la llamada “lesión 
de triada”, es decir, rotura de 
ligamentos cruzados, ligamen
to lateral y de menisco de 
su rodilla izquierda, según él 
doctor Borras, quien fue el 
médico de la selección espa
ñola subI9 en el partido.

En la entidad sevillista 
esperan la decisión de las 
autoridades militares para 
saber si el jugador puede ser 
intervenido en Madrid por el 
doctor Pedro Guillén.

El defensa del Sevilla F.C., 
la enésima baja para el equi
po que dirige el chileno 
Vicente Cantatore, se produjo

La UEFA señala que los españoles son favoritos para organizar el campeonato

España puede presentar su 
candidatura a la Eurocopa 96
GINEBRA (Efe).- La Unión 

Europea de Asociaciones de 
Fútbol (UEFA) considera que 
España tiene “muchas posibi
lidades” de ser el país orga
nizador de la fase final de la 
Eurocopa96, según manifestó 
André Vieli, portavoz de ese 
organismo, con cuyo presidente, 
el sueco Lennart Johansson, se 
entrevistará su homólogo de la 
FEF, Angel María Villar.

El presidente de la Federa
ción Española de Fútbol inició 
ayer una visita, calificada “de 
cortesía”, a las sedes de la Fede

la lesión al dejar los tacos 
de su bota clavados en el sue
lo y girar sobre su rodilla todo 
el cuerpo.

De esta manera, y a la 
espera de que Antonio Leal 
Graciani, médico del Sevilla, 
pueda examinar a Prieto, el 
jugador se perderá el Cam
peonato del Mundo subI9 que 
se disputará en Portugal el 
próximo mes de junio.

La crisis del Elche

En otro orden de cosas, 
Manuel Rodríguez, alcalde de 
Elche, ha manifestado que el 
ayuntamiento ilicitano está 
dispuesto a ayudar al Elche 
CF, pero no a cargar con las 
responsabilidades de otras 
personas por una mala ges
tión.

Este club debe avalar 120 

ración Internacional de Asocia
ciones de Fútbol (FIFA) y de 
la propia UEFA, informaron 
fuentes de las mismas.

Vieli señaló que en la reu
nión con Johansson no se tra
tará ninguna cuestión especial 
“ni asunto importante”, aunque 
afirmó que Villar podría infor
mar a la UEFA de las inten
ciones de la FEF de presentar 
la candidatura española para la 
Eurocopa96.

Vieli indicó que el plazo para 
la presentación de candidaturas 
para organizar dicho campeo

millones de pesetas para 
poder acogerse al Plan de 
Saneamiento del Fútbol 
Español, y por el momento 
sólo ha conseguido, gracias a 
una negociación del alcalde, 
el aplazamiento de sus com
promisos económicos con el 
Ministerio de Hacienda.

Rodríguez afirmó que le ha 
resultado sorprendente la 
intención de los directivos ili
citanos de entregar las llaves 
del club al ayuntamiento si 
no encontraban el apoyo 
esperado.

+A mí me daría mucha 
pena que el Elche CF desa
pareciera -dijo Rodríguez-, 
pero no me parece serio que 
se diga que como esto no va 
bien, la solución tiene que 
buscarla el ayuntamiento”.

Rodríguez afirmó que trata 
de evitar una posición elec
toralista y que se limita a ser 
respetuoso con los símbolos 
de la ciudad, uno de los cuales 
es el club.

En el terreno deportivo, el 
Elche, que arrastra cuatro 
negativos, lucha por evitar el 
descenso a Segunda B.

nato se abrirá el próximo mes 
de octubre, y explicó que Espa
ña cuenta con más posibilidades 
que países como Inglaterra y 
la proposición conjunta de Bél
gica y Holanda. ”Los estadios 
españoles”, precisó no obstante, 
“tendrán que incrementar las 
medidas de seguridad y el 
número de asientos”. Villar, 
acompañado por alguno de los 
miembros de la junta directiva 
de la FEF, se entrevistará tam
bién en,Zurich con el secretario 
general de la FIFA, Joseph 
Blatter.

El CABA tiene 
prácticamente 
atado el fichaje 
de Tomasiello, 
del Fórum a

M-FALB

El CABA tiene prácticame 
te atado el fichaje del jugat 
procedente del Fórum de Va 
dolid, Tomasiello, un oriun 
que hasta la fecha no ha ob 
nido el permiso de la ACB p 
jugar partidos oficiales.

Femando Tomasiello Simi 
hijo de madre española o 
nacionalidad brasileña y pac 
italiano, nacido en Sao Pau
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farle definitivamente a su pli 
tilla en la próxima témpora 
sin que ocupe plaza de exta 
jero. Su mayor hándicaps 
estos momentos es los dos á 
que lleva sin jugar encuenti 
oficiales, aunque haya maní 
nido una línea regular de ent 
nam ientos y haya participado 
choques amistosos.

El acuerdo entre CAS 
jugador y Fórum es total, y 
incorporación queda a expera 
de unos trámites burocrá^ 
que aún hay que aportar a 
Federación. Tomasiello pw 
jugar en Segunda División gi 
cias a una cláusula que acó 
a los “extranjeros especiales! 
la directiva quiere tener ya 
“crack” este viernes y haw 
debutar en Las Rozas el donl 
go, a partir de las 12 hof

Exito del I 
Clinic Infantil 
de karate 
celebrado en
Albacete

I

El día 20 de abril *1 rt 
sente año se celebro> en J 
cete el I Clinic Infan ‘ y 
de Alta Competición 
por Ana y Maite San 
rñienbros del equipo j 
de karate. ^^

La participación 
buena ya que ent ^j 
y adultos asistieron jn tot^ 
200 karatecas apro"^. ¿< 
te, siendo '“ ®'“ guieniei 
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Fuji-YamadeAlta^-; 4| 
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Almansa; Palas de ^^^g. 
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Mancha este tipo .^^ 20 y 
en Toledo duro os i> 
21, siendo W^Ad^ R^J* [ 
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y Tomelloso se es^ (
mente se desa ^j ^i«4 
cursos, impartido P ^jonal 
bro del equipo ^^gj. 
karate José Mana
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AI jugador yugoslavo le quedan dos temporadas como jugador de los Neis de Nueva Jersey

Petrovic afirmó que le gustaría volver
al Madrid cuando finalice su contrato 1

El Real Madrid 
rescinde 
contrato y muita 
con 15 millones 
a Roberts

Durante los tres meses que lleva con su nuevo equipo ha jugado más que en Portland

imhi yugoslavo Drazen Petrovic, actual Jugador de los 
g^iVeís de Nueva Jersey, de la NBA, y ex jugador del 
'^^4eal Madrid, declaró ayer que le gustaría volver a
‘“J' Míe último equipo una vez terminados los dos años 
^° ^ae ie quedan de contrato 
^ fe liga norteamericana.

con su actual equipo en

umo
a q MADRID (Efe).- "Dentro 
pa^ de dos años tendré 29 años, 
Pai y creo que todavía podré 
ei hacer grandes cosas en Euro-
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pa, aunque a mí me gustaría 
volver al Real Madrid, ya que 
es un gran club, y la capital 
española me gusta mucho 
para vivir”, declaró Petrovic, 
(|ue pasará unos días en 
Madrid para hacer diversas 
gestiones.

Petrovic, antigua “bestia 
negra” del equipo madridista 
cuando jugaba en el Cibona
de Zagreb, fichó por el Real 

®®® Madrid en la temporada 
1988-89, durante la cual ganó 
la Recopa de Europa. "To
davía me recuerda mucha 
gente aquellos 62 puntos que 
anoté en la final contra los 
italianos de Casería”, afirmó.

Acabada la temporada, y 
aunque le quedaban tres 
años de contrato con el equi
po madrileño, Drazen Petro- 
'dc decidió marcharse a la
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■ya 
iac(|; 
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NBA, aprovechando una ofer
ta de Portland Trail Blazers. 
“A lo mejor sólo hay una 
oportunidad para ir al mejor 
baloncesto del mundo, el de 
la NBA, y esa oportunidad hay 
que aprovecharía”, explicó 
Petrovic.

Esa salida del Real Madrid 
le ocasionó ciertos problemas 
con el presidente Mendoza y 
con algunos de sus compañe
ros, aunque Pétrovic no cree 
que sean importantes. “Creo 
que cuando acabe mi contrato 
con los Nets podré volver al 
Real Madrid”, afirmó el 
yugoslavo.

Desde Estados Unidos, 
Petrovic asegura que estuvo 
informado sobre cómo le iban 
las cosas a su ex equipo. “Sé 
que desde la tragedia de Fer
nando Martín el Real Madrid 
ha tenido muchos problemas 
y no ha ganado ningún título”, 
manifestó.

En los Trail Blazers, Petro-

Drazen Petrovic declaró que le gustaría volver al Madrid.

vic tuvo muchos problemas 
para jugar, ya que “todos son 
jugadores veteranos, muy bue
nos y luchan por ganar la 
liga”, razón por la que, en su 
opinión, apenas disponía dé 
minutos.

”Por eso, en cuanto se me 
ofreció fichar por New Jersey 
Nets acepté sin dudarlo. Los

equipo más 
modesto, con jugadores muy
Nets son un

jóvenes”, declara contento el 
yugoslavo. ”En los tres meses 
que llevo en los Nets, estoy 
muy satisfecho ya que juego 
una media de 17 minutos por 
partido. Además creo que el 
año que viene podré ser 
titular”.

MADRID (Efe).- Ramón 
Mendoza, presidente del Real 
Madrid, decidió rescindir el 
contrato al pívot estadouniden
se Stanley Roberts e imponerle 
una multa de 15 millones de 
pesetas ”ante el irregular com
portamiento observado últimas 
mente por el jugador”. La deci
sión, según dijeron fuentes del 
club, la tomó personalmente el 
presidente de la entidad.

Stanley Roberts, que firmó 
contrato con el Real Madrid a 
principios de la temporada 
90-91, nunca se sometió por 
completo a la disciplina impues
ta por los entrenadores del 
equipo. Durante toda la cam
paña, hasta la eliminación del 
Real Madrid en cuartos de final 
de la liga por el Taugrés Vito
ria, el estadounidense faltó a 
numerosos entrenamientos.

Su última ausencia de un 
entrenamiento se produjo el 
pasado sábado en Vitoria, en 
la sesión previa al partido ante 
el Taugrés del domingo, que 
perdió el conjunto madrileño. 
Con ello quedaba eliminado de 
la liga ai haber sido derrotado 
también en el primer encuentro 
de la eliminatoria en el Palacio 
de los Deportes de Madrid. Los 
entrenadores que han dirigido 
al Madrid durante la última 
temporada mostraron su des
contento porque Roberts no 
aprendía los sistemas de juego.

Más que UU coche
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CAMPEONATO NACIONAL 
DE LIGA 2‘ DIVISION A
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¡PUEDE SER

un Volkswooen
Por 5.900 pts al mes 
durante el primer año. 
[Y una entrada de 319.500 pts)

Ahora puedes tener la fiabilidad del 
Volkswagen Polo. El coche que por su 
robustez, su bajo consumo y su practi
cidad se ajusta perfectamente a lo que 
esperabas.

Luego, en el segundo año, por 
18.500 pts/mes, seguirás disfrutando 
de la misma fiabilidad.

Du rante el tercer año, por 26.500 pts/ 
mes, te darás cuenta de que sigues te
niendo un coche nuevo. Que te consu
me realmente poco.

Finalmente, en el cuarto año y por 
30.900 pts/mes, ya habrás compro
bado que tienes coche para muchos 
más años. Y descubrirás cuánto tiem
po y dinero has ahorrado en aparca- 
# mientes.

Ven a verlo a tu Concesionario 
Volkswagen.

Ejemplo de financiación del Polo Fox 
4 V. PVP recomendado (IVA y transpor
te incluidos) 1.065.000 pts. Entrada 
319.500 pts. Cantidad a financiar 
745.500 pts - 14 cuotas anuales. 
TAE19,9%

en

VEALO EN

WAGEN MOTORS, S.A
Polígono Campollano (Zona de Transportes)
ALBACETE

M.C.D.2022
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El entrenador destituido logró un ascenso a Primera y una permanencia

Luiche deja el Castellón tras 
tres campañas como técnico

Lucien Muller es el probable nuevo entrenador del conjunto albinegro

Según Donato, jugador del Atlético de Madrid

“Ivie ha demostrado que 
es un gran entrenador”

Luis García Martínez, 
*‘Luiche”f entrenador des
tituido en el Castellón el 
miércoles, abandona el 
club castellonense tras dos 
años y medio en una enti
dad con la que logró un 
ascenso a primera división 
y una permanencia en esta 
categoría.

CASTELLON (Efe).- Lui- 
che era el segundo más vete
rano en un mismo club de 
primera división, junto a 
Johan Cruyff (Barcelona) y el 
Víctor Espárrago (Valencia), 
de los que cumplen su tercera 
campaña en sus respectivos 
clubes, al margen de Pedro 
Zabalza, que cumple su quin
to año en Osasuna de Pam
plona.

El banquillo del Castellón 
ha tenido con Luiche su 
mayor estabilidad desde que 
Lucien Muller, probable nue
vo entrenador del equipo, 
entrenó al Castellón a prin
cipio de la década de los 
setenta durante tres años y 
medio y logró disputar una 
final de la Copa del Rey.

Domingo Tárrega, presi
dente del Castellón, anunció 
a los jugadores antes del 
entrenamiento de ayer la 
marcha del técnico, mientras 
que Luiche se limitó a desear 
mucha suerte al equipo en sus 
aspiraciones de permanencia 
en primera división, antes de 
que Pepe Heredia, segundo 
entrenador, dirigiera la sesión 
de trabajo.

Decisión injusta

”Todavía no me creo”, dijo 
Luiche “que estoy fuera del 
equipo, y considero mi mar
cha es totalmente injusta, 
pero lo importante es que el 
equipo se mantenga en pri
mera, que es donde yo lo he 
dejado”. El ex entrenador del 
Castellón había anunciado 
hace algunas semanas su deci
sión de abandonar el club al 
final de la actual temporada.

Luis García, ‘^Luiche”, destituido como entrenador del Castellón.

y cree que hacer pública esa 
determinación ha precipitado 
su marcha.

El Castellón ha disputado 
un total de 119 partidos ofi
ciales a las órdenes de Luiche, 
doce de ellos de Copa del 
Rey, con un balance global 
de 45 victorias, 34 empates 
y 40 derrotas, la última por 
0-4 en el campo burgalés de 
El Plantío, lo que supuso el 
detonante de su marcha.

Bajo la batuta del técnico 
de Villena, el equipo marcó 
126 goles y encajó 131, logró 
el ascenso al final de la tem
porada 88-89 al proclamarse 
campeón de segunda división 
y en la pasada temporada 
tuvo menos problemas de los 
que tiene en la actual para 
asegurar la permamencia.

Los mejores resultados 
obtenidos por el Castellón 
bajo la dirección técnica de 
Luiche fueron las victorias 
por cinco a uno en Alzira, 
en segunda división, y ante 

el Tenerife en Castalia a prin
cipio del actual campeonato.

Las derrotas más abultadas 
las sufrió en el Santiago Ber
nabeu en la pasada tempo
rada por 0-7 y en el Camp 
Nou en la actual por 0-6.

”Guardo buenos recuerdos 
de mi estancia en el Caste
llón”, afirmó el técnico tras 
señalar que se considera un 
buen estudioso del fútbol, “y 
aunque en alguna ocasión no 
todos los futbolistas estuvie
ron a la altura de las circuns
tancias, el balance es muy 
positivo”.

Entre los aspectos anecdó
ticos del Castellón bajo la 
batuta de Luiche se encuentra 
la racha de cinco empates 
consecutivos a cero en el 
actual campeonato y los ocho 
partidos que el equipo estuvo 
sin marcar un gol en liga. 
Actualmente el Castellón 
ocupa el décimo octavo pues
to en la clasificación con 24 
puntos y ocho negativos.

MADRID (Efe).- Donato 
Gamma Da Silva, futbolista del 
Atlético de Madrid que el miér
coles fue operado de osteopatía 
de pubis, manifestó ayer que 
su entrenador, Tomislav Ivic, ha 
demostrado que es un gran pro
fesional, pero que las lesiones 
de los jugadores han mermado 
mucho su labor.

”A lo largo de la temporada 
ha demostrado que es un gran 
entrenador. Se ha hecho con 
el equipo, lo que pasa es que 
tantas lesiones a final de tem
porada le han perjudicado 
mucho. De todas formas hemos 
realizado una gran temporada 
y todavía nos queda la Copa 
del Rey”.

"Cuando se pierde siempre 
hay críticas a los planteamien
tos, pero lo que está claro es 
que cuando se gana nadie cues
tiona nada. El único plantea
miento válido es ganar”, agregó.

En cuanto a la operación. 
Donato expresó su alegría por 
el buen resultado de la misma. 
“Todo ha salido muy bien. He 
pasado una noche mala, con 
dolores, pero ahora estoy muy 
bien. Estaré en la clínica dos 
o tres días más”.

Vuelta a los terrenos

El hispano-brasileño tiene 
muchas ganas de volver a jugar. 
”Voy a forzar mi reaparición

EI Milán estará ausente de 
las competiciones europeas

■ GINEBRA (Efe).- El Comité 
de Apelación de la Unión Euro
pea de Asociaciones de Fútbol 
(UEFA) ratificó ayer la suspen
sión al Milán en competiciones 
europeas la próxima temporada 
por los incidentes acaecidos en 
el partido de vuelta de cuartos 
de final de la Copa de Europa 
frente al Olímpico de Marsella.

Los miembros del comité 
rechazaron el recurso presen
tado por el Milán en el que 
se solicitaba que la UEFA reti
rase la inhabilitación. Además, 
el club lombardo deberá abonar 
25.000 francos suizos por gastos 
de procedimiento. La Comisión 
de Control y Disciplina de la 
UEFA decretó el pasado día 

en lo que pueda, pero sin per- 
judicarme. Lo más seguro es 
que tarde de mes y medio a 
dos meses en volver”.

Las críticas vertidas sobre su 
equipo después de la derrota 
del pasado domingo frente ah 
Mallorca no han sorprendido al' 
jugador. “En este equipo cuan- ' 
do se pierde siempre se armai 
follón. Es normal, pero la gente ■ 
tiene que reconocer que hemos 
tenido muchos lesionados y que' 
la temporada ha sido muy bue
na. Lo que pasa es que hay" 
mucha gente que critica y que 
no sabe de fútbol”, comentó.

”E1 problema de este año es 
que hemos perdido puntos en ' 
momentos clave, cuando no los 
teníamos que perder. Hemos} 
regalado muchos de ellos, pero 
a pesar de ello la temporada,, 
es buena”, añadió.

Sobre su compañero ManoloJ 
dijo que es un “fenómeno”. “Loi 
que pasa es que ahora le piden! 
mucho más por la buena temi 
porada que está haciendo”! 
Donato, quien lleva tres tem-j 
poradas en el fútbol español! 
manifestó que cada vez está más! 
contento de haber venido a 
España. ”Estoy muy bien aquí.' 
La gente me trata muy bien^ 
Sólo me falta conseguir algúi^^j 
título para hacer feliz a la afi-j 
ción, que se lo merece. Esperoí' 
que logremos la Copa del Rey.'}

Ui 
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27 la victoria del Olímpico dei 
Marsella frente al Milán por un 
resultado global de 3-0 
cionó al club italiano con dicha 
exclusión al retirarse del terreno 
de juego antes de que finalizase ¡ 
el partido. Í

La Comisión sanciono tam
bién al administrador genera 
del Milán, Adriano Gallian, 
con la suspensión en todas s 
funciones oficiales c°” q,. 
UEFA hasta el 31 de julio

El presidente Silvio Ber _ 
coni defendió en Ginebra ; 
el comité, durante dos ^^ J 
media, la suerte de su Pj 
y solicitó que dicha ms ; 
dejase en simple multa a . 
bilitación del Milán. .
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TU oÁNGRE SALVA
Dar sangre es muy seguro porque 
el material es estéril y de un solo uso.
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o Barcelona lo pasó mal, pero los delanteros italianos no hilaron fino.
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Zubizarreta, que vio una cartulina amarilla, no podrá estar en la final ante el Manchester United

El Barcelona sufrió un infierno, pero 
estará en la final de la Recopa (1-0)

Los azulgrana jugaron con un hombre menos la segunda mitad por agresión de Amor a SchiUaci

Juventus: Tacconi; Napoli, Galia, Julio César, For- 
*“naío, De Agostini; Corini (Di Canio), Haessler, Maroc- 
^W; Casiraghi (Schillaci) y Baggio./ 0. Barga: Zubi; 
^irrer, Koeman, Serna, Soler; Eusebio, Amor, Bakero, 
^oicoetxea; Laudrup (Herrera) y Stoichkov (Salinas).de^ 
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WRIN (Italia).-GoI: 1-0. 
‘' 60: Baggio convierte 

y^gistralmente una falta 
'tecla que entre Amor y Koe- 

hicieron a Schillaci al 
’ftde del área.

■^bitro: Rothlisberger (Sui- 
Mostró tarjeta amarilla en 

tiinuto 13 por pérdida deli- 
tada de tiempo a Zubizarre- 
>9^6 no podrá jugar la final, 

• por juego peligroso a Koe- 
’o. De Agostini, Marocchi,

Goicoetxea y Ferrer. 
j^Polsó a Amor en el minuto 
‘ por una patada a Scillaci 
’odo el jugador italiano 
^6a en el suelo. Tres minu

^tympique de Marsella-Estrella 
Ma? final en Copa de Europa

. f*^sultados de semifinales 
europeas, 

''^^'^^’ ^’^®*’®’^ *®^

3P-Ida:
' i\\^J^^P*9ue Marsella

, í Wiak Moscú (URS)

4in,&''* Roja (YUG) 
, . ¿^“"ich (RFA) 2-1

' P final: Olym- 
^eno *'***® aoja, el 29 de 
<®«" (Italia).

' ^® Europa:
^''entus Turín (ITA) FC 

tos antes le había amonestado 
con tarjeta amarilla.

El Barcelona, con mucho 
sufrimiento, con un hombre 
menos en el segundo tiempo 
por expulsión de Amor y con 
el corazón de Cruyff a prueba 
por la emoción del resultado, 
logró el pase a la final de la 
Recopa a pesar de peder 1-0.

Los azulgrana tuvieron una 
ocasión en. el minuto 4, en 
un centro de Stoichkov que 
no supo recoger Bakero y 
pareció que con esta jugada 
se les acabó el fuelle, porque 
ya no salieron de su propio 
terreno de juego en el primer

Barcelona (ESP) 1-3
1-1 Manchester United (ING) 

- Legia Varsovia (POL) 3-1 
..= Disputarán la final: FC Bar

celona y Manchester United, el 
15 de mayo en Rotterdam (Ho
landa).

= Copa de la UEFA:
2-1 AS Roma (1TA) Brondby 

IF (D1N) 0-0
2-0 Inter Milán (ITA) - Spor

ting Lisboa (POR) ()-()
- Disputarán la final a doble 

partido Roma e Inter Milán, 
los días 8 y 22 de mayo.

Por otro lado, ayer larde se 

cuarto de hora del encuentro.
El Juventus, arropado por 

sus “tifosi”, que no pararon 
de animar a su equipo, 
encerró a los azulgrana en su 
parcela y los tuvo totalmente 
dominados con jugadas ■ de 
verdadero peligro para el mar
co de Zubizarreta.

Los marcajes de Ferrer a 
Baggio, Soler a Hassler y Ser
na a Casiraghi no daban sus 
frutos y los italianos siempre 
salían con el balón controlado 
y con ventaja en sus acciones 
hacia el portal visitante.

Fueron quince minutos ago
biantes para los azulgrana, que 
no podían deshacerse de la 
presión ejercida por el Juven
tus, y en los que la suerte 
también ayudó a los hombres 
de Cruyff. Casiraghi dispuso 
de una buena ocasión en un 
servicio de Baggio, pero no 

disputó el encuentro de Segun
da División correspondiente a 
la jornada número 27 que resul
tó aplazado, entre el Sestao y 
Palamós.

Sestao, l-Palamós, 0

El partido jugado en Las Lla
nas fue favorable al conjunto 
local (1-0).

De esta forma, el próximo 
rival del Albacete Balompié, 
Sestao, se coloca con 32 puntos, 
sin negativos ni positivos, en 
octava posición de la tabla. 

puso la cabeza con acierto.
Sin embargo, el Barcelona 

se fue situando mejor en el 
campo y poco a poco fue sacu
diéndose el dominio, con 
momentos de peligro como el 
que propició Koeman en una 
falta directa. Maifredi dio 
entrada en el minuto 38 a 
Schillaci, aclamado cuando 
diez minutos antes salió a 
calentar en la banda, y con 
ello intentó dar una mayor 
profundidad al ataque. Cuan
do se cumplía el tiempo una 
falta al borde del área hizo 
que Hassler pusiera los pelos 
de punta a los azulgrana.

Los primeros minutos de la 
segunda mitad fueron muy 
parecidos al comienzo del 
encuentro, con un Juventus 
lanzado al ataque y un Bar
celona agazapado en propio 
campo.

■í

1

Prosinecki, del Estrella Roja.

Cayeron los cuatro.

Debacle 
española en la 
tercera jornada 
del Abierto de 
Montecarlo

MONTECARLO.-Javier y 
Emilio Sánchez Vicario, Jordi 
Arrese y Juan Aguilera, los cua
tro tenistas españoles que com
pitieron ayer en la tercera jor
nada del abierto de Montecarlo, 
fueron eliminados en partidos 
correspondientes a la segunda 
ronda.

Boris Becker, número dos del 
mundo, derrotó a Javier Sán
chez por 6-7 (3-7), 6-3 y 6-3, 
pero el alemán evidenció de 
nuevo que la tierra batida no 
es la superficie en la que mejor 
se desenvuelve y el tricampeón 
de Wimbledon cedió el primer 
set ante el español.

Becker, que nunca ha ganado 
un torneo en tierra batida, tam
bién pasó apuros en los pri
meros juegos de la segunda 
manga y salvó dos bolas de ven
taja de su oponente sobre su 
servicio que le habrían situado 
a Javier Sánchez con 3-1 a favor.

El tenista germano reaccionó 
a partir de ese momento, ayu
dado quizás por la interrupción 
de una hora a causa de la lluvia 
al final del segundo set, y llevó 
la iniciativa del encuentro hasta 
el final. Emilio Sánchez Vicario, 
séptimo preclasificado, corrió la 
misma suerte que su hermano 
y perdió ante el argentino 
Alberto Mancini por un doble 
6-3. Mancini, que ganó hace dos 
años este torneo y el abierto 
de Italia, dominó claramente al 
número uno español y demostró 
que continúa se recuperación 
tras su mala temporada anterior 
que le relegó al puesto 127 de 
la Asociación de Tenistas Pro
fesionales (ATP).

”Hoy no fue mi mejor día”, 
comentó Emilio Sánchez, “des
perdicié muchas pelotas al prin
cipio y le di mucha confianza 
a Mancini para que ganara”.

Jordi Arrese, que ayer eli
minó a Bjorn Borg en el primer 
partido de competición del 
campeón sueco desde hace 
ocho años, perdió ayer ante el 
yugoslavo Goran Ivanisevic, 
quinto p»clasificado, en un 
partido muy igualado que se 
resolvió a favor del balcánico 
en dos mangas, ambas en la 
mperte súbita, por 7-6 (7-4) y 
7-6 (7-5). La cuarta derrota 
española de la jornada corres
pondió íi Juan Aguilera que fue 
superado por el italiano Claudio 
Pistolesi por 6-3, 1-6 y 7-5.
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______________________ ALBACETE _________
PARA HOY: De 9^0 de la mañana a 10 de la noche: 
LILLO, Isabel La Católica, 37 (junto Caja de Albacete -URb. 
2-) y BLAZQUEZ ORTIZ, Rosario, 103
De 10 de la noche en adelante: LOZANO, Tesifonte Gallego, 
11 (frente a Siniago)
PAJLA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
GRIMA, Pérez Pastor, 81 (esquina Hnos. Giménez) y 
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11 (frente a Simago)
De 10 de la noche en adelante: RUIZ AMAYA, Hnos.
Falcó, 6 (esquina Batalla del Salado)

___________________VILLARROBLEDO___________________
PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, O. 
Cuartero, 20
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 
1

________________________ HELLIN________________________
PARA HOY: LUIS LOPEZ MIRANDA, República Perú, 
8
PARA MAÑANA: GONZALO GONZALEZ CASTRO, 
Rabal, 31

_______________________ TOBARRA_______________________
PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2

_______________________ LA RODA_______________________
PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 
5
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza 
Mayor, 5
_______________________ ALMANSA____________________ •
PARA HOY: M^ TERESA MERA SANCHEZ, Corredera, 
37
PARA MAÑANA: ANA M^ LUISA MARTINEZ CABRAL, 
A. Coloma, 25

Cielo cubierto

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base aérea de Los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 18,6 grados a las 13,50 horas y la 
mínima estuvo en 3 grados a las 7,40 horas. La humedad relativa 
del aire fue del 65 por ciento y el viento alcanzó los 25,2 kilómetros 
por hora en dirección Oeste-Suroeste. Los cielos permanecieron 
cubiertos.

Las temperaturas tendrán hoy un ligero descenso en baleares 
y en la península, excepto en los litorales de valencia y murcia, 
donde serán algo mas altas, y no habrá en canarias, según el 
Instituto Nacional de Meteorología.

En Asturias, Cantabria y País Vasco estará muy nuboso, con 
precipitaciones débiles, más probables por la tarde y de nieve 
por encima de los 1.200 ó 1.300 m; en el esto de la mitad 
norte peninsular, parcialmente nuboso y muy nuboso en general 
en áreas montañosas, con algunos chubascos, que serán de nieve 
por encima de los 1.6(X) m, y ocasionalmente tormentoso en 
el nordeste peninsular; intervalos nubosos a primeras horas en 
las comunidades de Valencia y Murcia y en el este de Andalucía.

Predicción por comunidades autónomas

- Castilla y León.- Cielos algo nubosos en la meseta y nubosos 
en zonas montañosas. Chubascos débiles de nieve en las zonas 
montañosas. Descenso acusado de las temperaturas. Viento flojo, 
y a veces moderado, del N.

- Castilla-La Mancha.- Nubosidad media y alta de madrugada 
con tendencia a predominar los claros sobre las nubes. Nubosidad 
de evolución. Temperaturas sin cambios o algo más bajas. Vientos 
flojos variables.

- Comunidad de Madrid.- Nubosidad media y alta de madrugada 
con tendencia a disminuir a lo largo del día. Nubósidad de 
evolución con posibilidad de algún chubasco en la sierra. Tem
peraturas sin cambios o algo más bajas. Vientos flojos variables.

- Extremadura.- Nubosidad media y alta de madrugada con 
tendencia a predominar los claros sobre las nubes durante el 
día. Nubosidad de evolución diurna. Temperaturas sin cambios 
o algo más bajas. Vientos flojos de componente N.

ALBACETE
Parque de Bomberos 59 6108
Policía Nacional......223362
Policía Municipal.... 59 6126
Guardia Civil 22 U 00-2186 61
G. Civil de Tráfico ....2107 23
Casa de Socono....... 216161

1*4 *S S ^

Cruz Roja Ambulan-r’’‘“ 
cia.................................... 219012?^^^

Urgencias
Hospital General 
Alcohólicos 

mos...........................

.5971371

.59 7100; C 
Anóni.
.22 05 25 MMII

Estación de Ferrol ^T-^^'^
carril.......................................210202 1®

Telégrafos................ 22 20 00 1®
O. Reclamación Pre.KS.

cios................................... 59611111'POS
Protección Civil....... 22 34 00 «PETE
Tele-Ruta (Mai«í^'

drid).........................91-535 22 22
Ükrcí

LARODA
Policía Municipal, 
Guardia Civil......  
Bomberos............  
Casa de Socorro., 
Cruz Roja............  
HEIJJN

442193

3snucic 
a fiscal. 
j,'ii*lad I1 *̂5

441414 i

Comisaría de Policía..301516
Servicio

S.S..................

• TRA

Urgencias ^o:
30 03 63

Policía Municipal....30 00 00 _
Bomberos.................300080 p
Casa de Socorro..... 30 0133
Cruz Roja.................30 08 00 “’ ’'

ALMANSA
Parada de Taxis
Bomberos.
Hospital

J4»«5?, 

.34 00 80 tro: 21
Ntra. Sra

^M Crucigrama ^H Calendario “" ■ —
SANTORAL

Santos Marcos, Hermóge
nes, Calixta, Evodio y Her
minio.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 114

Días hasta finalizar el año: 
251 días

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 05,22 y 
se pone a las 19,03 (H. S.).

La luna sale a las 15,54 y 
se pone a las 03,20 (H.S.).

Belén........................
Policía Municipal
Guardia Civil......
Cruz Roja...........
Casa de Socorro.

VILLARROBLEDO

1

.339101 g"
34 00 96

341981

fethon

5*NE- 
i id cas 
'•Aparti

Policía Municipal.......l4O40í go
Centro de Salud 
Centro de Salud 
Comisaría..........  
Guardia Civil.... 
Bomberos.........

1436U
.143651
141516■55

fedo, [ 
111,000

SR

Carteleras
«GEN 
Staco 
.'210 
5.Pre

HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO. 

Regresa para proteger al inocente. 
iüLlegaü!

SENSACIONAL ESTRENO 

Globo de Oro mejor actor, 
sociedad de críticos de EE- -’ ^^ 
guión críticos cinematográficos 

Angeles.

ROBOCOP II
(No recomendada para 

menores de 18 años) 
Peter Weller, Nancy Allen, Daniel 

O’Herlihy 
SESIONES: 6 - 8'30 y 10'45

SENSACIONAL ESTRENO, 
premio al mejor actor en el festival de 
Cannes, premio del cine europeo a la 
mejor creación artística, premio de la 
crítica de Nueva York, Globo de Oro 

a la mejor peícula extranjera...

“CYRANO DE BERGERAC”

“EL MISTERIO DE 
VON BULOW”

Pl 
í^e2 
'Sas, 
'^te. 
'dele

115 ha

HORIZONTALES: 1: Famoso 
escultor italiano del Renacimiento. 
2: Honraríase. 3: Del verbo ir. Nota 
musical. 4: Nombre de consonante. 
Nota musical. Del verbo ir. Reflexi
vo. 5: Terminación de infinitivo. 
Antigua ciudad sumeria. 6: Labor 
que representa hojas y flores, hecha 
con yeso, usada por los moros en 
España para adornar sus edificios. 
7: Carta de la baraja. Al revés, adje
tivo posesivo. 8: Dios de los antiguos 
egipcios. Preposición. Nota musical. 
Artículo. 9: Letra del alfabeto grie
go. Igual, semejante. 10: Vocal repe
tida. Hurtar pequeñas cantidades de 
dinero. Nota musical, fl: Señalado 
por un fin.

VERTICALES: 1: Ciudad de Pon

tevedra. Esté convencido de una 
coas. 2: Es deudor. Ligad. 3: AI 
revés, orificio en que termina el apa
rato digestivo. Letra del alfabeto 
griego. 4: Al revés, preposición. 
Conjunto de palabras que basta para 
formar sentido. Consonante repeti
da. 5: Terminación de infinitivo. Al 
revés, pronombre personal. 6: Seme
jante. Pieza de madera o metal en 
forma de circunferencia. Adverbio 
de modo. 7: Terminación de infi
nitivo. Partícula inseparable priva
tiva o negativa. 8: Símbolo del litio. 
Título nobiliario. Dios de los anti
guos egipcios. 9: Artículo (Pl). Al 
revés, punto cardinal. 10: Animal 
piantígrado (Pl). Costado. 11: Plural 
de consonante. Mamífero de la 
familia de los bóvidos.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

(Autorizada para todos los públicos) 
Gerard Depardieu, Anne Brochet y 

Jacques Weber
Pases: 5’30 - 8 y 10'30

Drtor. Jean Paul Rappeneau

(No recomendada para 
menores de 13 añ°9 jjiyer 

Jeremy Irons, Glenn Glose y
(Pases: 6'15-8'15 y 10 
Dtor. Barbet Schroede

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Fragonard. 2: Preterición. 3: Ras. Ala. 4: Oc. Tú. Al. oT. 5: Ar. 
Ar. 6: Transitar. 7: Et. Os. 8: La. Os. An. Un. 9: Oda. Era. 10: 
Na. Alava. Os. 11: Nazaritas.

VERTICALES: 1: Pros. Alón. 2: Frac. Adán. 3: Res. Are. 4: aT. 
Trato. Az. 5: Ge. La. 6: Oro. Así. Mar. 7: Ni. Vi. 8: aC. Latón. 
aT. 9: Ría. Ras. 10: Dolo. Uros. 11: Nata. Anas.

Espíritu Santo, tú que me aclaras 
todo, me iluminas todos los cami
nos, para que yo alcance mi ideal, 
tú que me das el don divino de per
donar y olvidar el m^l que me ha
cen y que en todos los instantes de 
mi vida estás^conmigo, yo quiero 
en este corto diálogo agradecerte 
por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de ti, por mayor 
que sea la ilusión material, deseo 
estar contigo^, y todos mis seres 
queridos, en* la gloria perpetua. 
Gracias por tu misericordia para 
conmigo y los míos. (La persona 
deberá rezar la oración durante 
tres días seguidos sin decir el pe
dido: dentro de los tres días será 
alcanzada la gracia por muy difícil 
que sea). (Publicar en cuanto se 
reciba la gracia). ESPIRITU SAN
TO. GRACIAS POR EL GRAN FA
VOR RECIBIDO.

SENSACIONAL ESTRENO 
La película ganadora de 3 GLOBOS 
DE ORO, y NOMINADA CON 12 

OSCARS-91
“BAILANDO CON LOBOS”
Kevin Costner, Mary McDonnell, Graban 

Greene, Rodney A. Grant y Floyd Red Crow.
SESIONES: 6 y 9'30 

TODOS LOS PUBLICOS
NOTA.- Por la larga duración de la película se realizará 

un pequeño descanso de 10 minutos.

HOY TRES SESWjg , 

una gran película de BR 
con un gran reparto

«LA HOGUERA DE
LAS VANIDADES”

(No recomendada para 

menores de 13 g^^j
Tom HanH. M«““ f''® ’

Sesiones: 5 0 7
Dtor. Brian de Palma

fif
S/

í

HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO. Del director de UNICO 
TESTIGO y EL CLUB DE LOS POETAS MUER
TOS. GANADORA DE DOS GLOBOS DE ORO 

MEJOR PELICULA Y MEJOR ACTOR.

SENSACIONAL E^REj40p¿J-rA 

película ganadora del US p^,jval

“MATRIMONIO DE 
CONVENIENCIA” 

(Autorizada para todos los públicos) 
Gérard Depardieu, Andie MacDowell y Gregg

Edelman
Director: Peter Weir.

SESIONES: 6 - 8'30 y 10-45

“ amantes”
• Abril V Marit*' Jorge Sanz, Victoria Abril 7

Verdu 
Sesiones: 6- ANO RECOMENDAPA^s 

MENORES DE 18 ____
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ANUNCIOS

\ Anuncios por palabras

08 
162 
126 
561 
'23'
161

QAONA,S 
«241084'

^^EMIA CABA felicita a sus alumnos: 
;,(iitonio Játiva Cabañero.
;; López Pérez.
<LiBS Morón Senano
-3oPicazzo Francoso.

ílílfcr APROBADO LA OPOSICION DE LA CAJA
1 RURAL (Primer ejercicio) 

100 CURSO DE AUXILIAR
¡“¿WINISTRATIVO. CONTABLE
ro:ffiClON: Inmediata.

re-,

IHCION: 2 meses y 2 meses (curso de 4 meses) 
«RIO: DE 11 A 1 ó 8‘30 A 10‘30. Lunes a 
a».

31U UTOS REDUCIDOS. PROFESORADO MUY
too, «PETENTE
Vla^ O-Conlabilidad General (Partiendo desde cero y de acuerdo

222

,193
305 
.414

IGCI
Tlercaniil

simón mercantil y Teneduría de Libros.
’jfecal. Legislación Tributaria (IVA, IRPF, Impto. Sociedades) ;

«413(1 Informatizada.
social, nóminas.

fODO LO NECESARIO PARA LLEVAR
COMPLETAMENTE UNA EMPRESA!!

• VENDO piso en Villa- 
cerrada. 168 m^. Exterior, 
terrazas, cubiertas, mejoras. 
Garaje. Teléfono: 23 93 98

56f

¡516 t TRASPASA local 
T¿ dos calles, céntri-

;ias 
363

síono: 21 74 45

0(í 
080, /miiartín
)133 asesores
180(1 tttJ-T'iEdiriao Capiloh

^a ALBACETE^

iO8(í líNDO local comercial 
4íjesur. Muñoz Seca.

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
oral. Tfno. 21 88 65 Albacete

10 80 2123 81
Irar-----------------------------
^98( ü OFRECE chica para

• QUIERE ganar dinero 
desde casa, escribanos. 
Informa gratis INICO. Apar
tado 1.209 San Sebastián

11 oí ^ como empleada de 
?2o3 días a la sema-

10 zO fot horas. 50 28 53

[980 ®WE 160.000 mensua-' 
¡"iíasa, pida informa-!
’ ^rtado 330 Córdoba

)40f ^0O Audi 100 CD. Cli- 
3611 ^’ P°^ee kilómetros

J Plas. Teléfono:

PERDIDO
PEKINES ENANO 
COLOR CANELA 
NOMBRE NERU 
BARRIO FATIMA 
SE GRATIFICARA A

QUIEN LO ENCUENTRE 
Aviso a los teléfonos: 
50 27 84 ó 21 72 83

3651

3127Í5®'’1LA local. 40 m2. 
>080 5^38® P®®^j®- Telé-

^^GENTE se ofrece chi- 
^compartir piso. Telé- 
•^0121. De 11 a 20 
^ i69untar por Arman-

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
C.R.C.

^ ^PRARIA FINCA 
250 a 500 Hec- 

aproximada- 
40 km. máxi- 

> Albacete. Telé- 
^•22 26 91 (de 14 

horas)

or

• SE VENDE nave industrial 
en Polígono Campollano. 
Totalmente acondicionada. 
Teléfono: 21 74 15

tó

/er apaha- 
ife playa- 
, * Finestrat (Beni- 

Teléfono:

SE NECESITA 
MONTADOR DE 

MUEBLES
Con experiencia y camión 
propio. Interesados dirigirse 
al Polígono Campollano. 
MUEBLES CAMPOLLANO 
C/A, n° 4 Albacete

ma

JJ^PlEZAS .Í^NANDEZ
">»ia* "^ Sépticas.

<18 luberias por 
"^'8l«*lsién.

21"^ ®®- lancina 
81. Particular

SE ALQUILAN 
2 LOCALES

COMERCIALES ACONDI
CIONADOS. 300 m^ dos 
plantas y 535 m^ con sali
da a dos calles c/ Capitán 
Cortés casi frente a 
PRYCA. Teléfono: 22 42 55 
de 3'30 a 5 de la tarde.

CIRUGIA PLASTICA Y ESTETICA 
Doctor PEDREÑO 

CONSULTA:
SANATORIO Sta. CRISTINA 

(Previa petición de hora) 
Teléfono: 22 33 00

SE NECESITA 
DOS PERSONAS 
0 MATRIMONIO

Para atender persona 
mayor y casa. Teléfono; 
21 0912. Horario oficina.

SE NECESITAN 
CHICAS

Para trabajar en hostelería. 
Seguridad Social, contrato 
laboral, sueldo a convenir. 
Teléfono; 46 0125. Llamar 
de 3 a 7

GRACIAS 
SAN JUDAS 

TADEO
A.L.

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

1 CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA

Butano SE LO DEMUESTRA
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

LOCAL COMERCIAL 
PEQUEÑO MUY CENTRICO
Perfectamente acondicionado.
Se traspasa: 2.400.000 ptas.
Teléfono: 21 40 37.
Horas comercio

SE NECESITA
Empleada de 
hogar. Interna. 
Llamar tardes de 
4 a 7. 24!14 59

VENDO RENAULT 
18 GTD

, Ver en: AUTO STARS 
Avda. España. 45. 
Teléfono: 23 56 51. 
Albacete

• RESIDENCIA masculina.
Teléfonos: 22 0214r22 03 52

• SE NECESITA empleada 
de hogar interna. Teléfono: 
22 40 70

• VENDO casa adapatable 
a local comercial. 133 m^, 
en Blasco de Garay, 16. 
Teléfono: 50 02 46

EN TORREVIEJA
APARTAMENTOS

DESDE: 2.600.000
ROUOCIONES

• TRASPASO peluquería 
señoras en activo. Precio 
económico. Teléfono: 
23 68 82. De 2 a 4 y 9 a 
10

• SE VENDE local comer
cial calle Collado Piña. 100 
m^. Totalmente instalado. 
Teléfono: 50 45 48

• SE VENDE plaza de gara
je. Hnos. Quintero, 1. Telé
fono: 22 44 68

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Teléfono: 
22 35 65. A partir 15'30.

• SE NECESITA aprendiz 
de 16 años. Teléfono: 
21 05 54. Llamar de 3‘30 a 
4 tarde.

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos e 
hipotecas.
Descuento de letras.
Rapidez. Teléfono:
967-50 02 46

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad 

967-50 03 06

VENDO CAMION 
DAF Modelo 2.500
P.M.A. 20.000 kg., fre
no eléctrico basculan
te y carrocería alumi
nio. 9 meses uso.
Teléfono: 21 86 62

VENDO DYANE-6
(Completamente nuevo: rue
das nuevas, capota recién ins
talada, pintado, tapizado, revi
sión mecánica por Veguisa. 
I.T.V. en regla, suelo de fibra. 
180.000 ptas. Teléfono. 
23 34 85. [je 14 a 16 horas.

Construcción de vivienda, naves indus
triales, reformas, etc...

C/ Cervantes, n° 20.
Teléfonos: 24 17 63-2418 03 ALBACETE

ALQUILO
Local-nave 300 
metros, 20 metros 
fachada. Dr. Ferrán 
semiesquina circun
valación. Horas ofici
na. Tef. 24 29 69

• AARON cobramos moro
sos, garantizamos gestión 
en 190 días. Teléfono: (96) 
520 69 30 ______ _

• VENDO micro-bus Mer
cedes. 16 plazas. 140.000 
km. 500.000 ptas. Teléfono: 
23 93 98

• SE TRASPASA local. 200
m®. Acondicionado. Pérez 
Pastor, 69. Teléfonos: 
52 09 36 - 21 17 40

• SE TRASPASA café bar, 
por disolución de empresa. 
Facilidades. 22 00 85

PEREZ GALDOS .17

225499
GREGORIO MARANON

(96) 6700768
TORREVIEJA

• VENDO PISO en nuevo 
edificio Plaza San Agustín. 
120 m®. Garaje, Trastero, 
Teléfono: 21 24 69

• SE NECESITA señora o 
señorita responsable para 
cuidar niños. Teléfono: 
23 23 09

O SE ALQUILA local en 
Donantes de Sangre, 29. 
Tef. 23 09 35

• ALQUILO locales desde 
loo a 300 m^. C/ Gaona. 
Teléfono: 21 23 81

Ul
TEMAS

• SE NECESITAN autó
nomo coche comercial blan
co. Teléfono: 22 75 53. Lla
mar de 13 a 14 horas.

• SE TRASPASA local 
comercial. Teodoro Camino, 
19, Teléfono: 22 34 68

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Teléfono: 22 95 93

• PRECISAMOS 6 perso
nas mayores 25 años, jor
nada total o parcial R.M. Sr. 
Sandemetrio. Teléfono: 
96/361 77 61

EN MAYO EMPEZAMOS 
PREPARACION DE:

- Auxiliar CASTILLA-LA MANCHA
150 Plazas

- Auxiliar UNIVERSIDAD CASTILLA-LA MANCHA 
83 Plazas

- Preparación Ordenanzas 
INFORMATE

Dionisio Guardiola. 56
Teléfono: 22 67 66

Simón Abril, 13
Teléfono: 22 25 70

tTA 
lival

k.
i.í

GAONA, 5 
5^24 10 84

OPOSICIONES 
MAESTROS

El día 1 de Abril empezamos preparación para las especialidades 
de EDUCACION FISICA (82 plazas) 

Prepara el mejor profesor de Educación Física de Albacete. 
¡INFORMATE!

INGLES (44 plazas)
PREESCOLAR (15 plazas, 50 en Toledo, 50 en C. Real) 

PLAZAS LIMITADAS
¡NO PIERDAS ESTA OPORTUNIDAD! 
Asegúrate una plaza como profesor 

PREPARATE CON SEGURIDAD

• SE VENDE Seat
132-2000. 125.000 Pts. Buen
estado. Teléfono: 23 62 88

• SE OFRECE chica para 
compartir piso. Antonia
(967) 48 91 61

• SE VENDE piso con gara
je y trastero. Teléfono: 
23 82 59

AGENTE 
PROPIEDAD 
INDUSTRIAL 
EN MADRID

Necesita 
cwresponsal experto. 
Teléfono: 91-356 73 86

VENDO APARTAMENTO
EN PUEBLO ESPAÑOL 
(Próximo a Puerto Banús), 
125 rn^. a estrenar, llave en 
mano. Entrada 1 millón de 
pesetas, resto en 15 años, 
información al teléfono: 

(967) 50 02 46

SE TRASPASA 
LOCAL

Totalmente acondi
cionado. 105 m^. 
zona parque. Alquiler 
20.000 ptas. mes. 
Teléfono:\23 3411

^Restaurante

"X PRIMIO INUNNACIONAt

f • Ipe^opularíi

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE

M.C.D.2022
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^B Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- PROGRAMA 
INFORMATIVO

09,10.- LA EXTRAÑA 
DAMA

10,00.- LARGOME
TRAJE:

“Cervantes”
12,00.- AVANCE TELE

DIARIO
12,05.- SANTA BARBA

RA
12,55.- AVANCE TELE

DIARIO
13,00.- MAGAZINES 

TERRITORIALES
13,29.- CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30.- TELENOVELA: 
“Yo compro esa mujer” 

14,00.- INFORMATI
VOS TERRITORIALES

14,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30.- NO TE RIAS 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1 
1535.- LA DAMA DE 

ROSA
16,25.- ESTA ES SU 

CASA
17,30.- AVANCE TELE

DIARIO
17,35.- LLAVE EN 

MANO
18,05.- EL DUENDE 

DEL GLOBO
18.25.- LA TIRA DE 

AVENTURAS
El coronel sanvaje
18,50.- JUEGA CON 

NOSOTROS
El conde Duckula
19,20.- INFORMATI

VOS TERRITORIALES
19,29.- CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

1930.- LAS CALLES 
DE SAN FRANCISCO

2030.- TELEDIARIO 2 
21,00.- LOCOS POR 

LATELE
22,15.- EL PRIMI-JUE- 

GO
22,30.- ESTRENOS TV 
“No se puede silenciar 

el amor”
Director: Joseph Sar

gent
Intérpretes: Mare Win- 

ningham, Phyllips Frelich
Margaret es una 

muchacha que, desde muy 
pequeña, es la voz y el 
oído de su padres sor
domudos.

00,10.- DIARIO 
NOCHE

00,40.- AUSENCIA Y 
RETORNOS

01,40.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA 2 
09,00.- TV EDUCATI

VA
12,00.- NOTICIAS 
12,05.- LA HORA DE... 
13,05.- BARRIO SESA

MO
1330.- DIBUJA 2 
14,00.- WEBSTER 
14,25.- NOTICIAS 
14,30.- ESTADIO 2
14,55.- PASEO CEN

TRAL
El Artico
15,55.- CIFRAS Y

La Telenovela “Yo compro esa mujer” se emite a tas 13,30 por TVE-L

?

LETRAS
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA 

SESION
“La señora quiere 

visón” (1953 - 90)
Director: William A. 

Seiter
Intérpretes: Eve Arden, 

Ruth Hesey, Dennis 
OKeeffe

Siempre deseó tener un 
abrigo de visón. Ahora 
está casada y hay quizás 
otras necesidades más 
apremiantes, pero por 
nada deLmundo esta dis
puesta a renunciar a su 
sueño.

18,05.- NOTICIAS
18,10.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
19,10.- AL FILO DE LO 

IMPOSIBLE
19,40.- DIBUJA 2
20,10.- FESTIVAL DE 

EUROVISION
2035.- CHEERS 
21,00.- NOTICIAS
21,10.-^ESPIRAL: 

DETRAS DE LA NOTI
CIA

22,05.- JUEVES CINE 
“Dune” (1984 - 130)
Director: David Lynch 
Intérpretes: Kyle 

MacLachlan, Francesca 
Annis

Ya es el año diez mil 
y se tienen noticias de 
todas las galaxias. Cuatro 
planetas se disputan la 
hegemonía del universo y 
las más insospechadas téc
nicas de destrucción se 
ponen en marcha.

00,25.- METROPOLIS

l

M
I

pi
®

 
¿X

í "
T 

?

“El equipo A” se emite a las 21,00 horas en Tele 5. Los presentadores de “Locos por la tele”.

“Brothers quay”
00,55.- ULTIMA 

SESION DE CINE
“Justicia Imperial” 

(1935 - 106)
Director: Maurice 

Tourner
Intérpretes: Elissa Lan

di, Pierre Fresnay, John 
Lodge

El soberano de Megra- 
nie desea que su ahijada, 
Aurora, le suceda como 
reina. Para ello tendrá 
que casarse con Rodolp
he, gran duque de Lan- 
tenburg. Aurora acepta a 
condición de mantener 
con su esposo tan sólo 

'una relación amistosa.
VERSION ORIGI

NAL CON SUBTITU
LOS EN CASTELLANO 

02,45.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

ANTENA 3

07,00.- CARTA DE 
AJUSTE

07,15.- AULA 3
07,45.- NOTICIAS 

ECONOMICAS
08,00.- LA GUARDE

RIA
09,30.- NOTICIAS 
09,33.- VIVA LA VIDA 
10,30 - REVISTA 

MATINAL
14,00.- EMBRUJADA 
14,30.- LOS SEGUN

DOS CUENTAN 
15,00.- NOTICIAS 
15,30.- TELE CINE 
“Mamá blanca” 
17,15.- NOTICIAS 
17,18.- LA MERIENDA

19,00.- NOTICIAS 
19,03.- BONANZA 
20,00.- LA RULETA 

DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS 
21,00.- EL EQUIPO A 
22,00.- NOTICIAS 
22,01.- CINTURON 

NEGRO
“Bruce, el super héroe” 
00,00.- NOTICIAS 
00,15.- LOU GRANT 
01,00.- ESCUELA DE 

PERIODISMO 
01,45.- LA INTRUSA
02,30.- CIERRE DE 

EMISION

TELES

08,00.- VIP GUAY
08,30.- DIBUJOS ANI

MADOS
09,30.- ENAMORARSE
10,15.- TELERRO- 

MANCE: “María, María” 
11,00.- CINE DE VACA

CIONES: “Nacido salva
je”

12,45.- TELERRO- 
MANCE:

“La revancha”
13,30.- TAO - TAO 
14,00.- ENTRE PLA

TOS ANDA EL JUEGO 
14,40.- TELERRO- 

MANCE:
“Señora”
15,30.- SERIES FUERA 

DE SERIE:
“Mujercitas”
16,30.- TARDE CORA

ZON:
“Hotel”
17,30.- SUPER GUAY 
19,00.- VIP GUAY
19,30.- TELERRO-

MANCE:
“Topacio”
20,30.- CAMPEONES 
20,55.- HOY 
21,00.- TELECUPON
21,15.- SU MEDIA 

NARANJA
22,00.- GRAN PANTA

LLA TV:
“Jefes”
23,55.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
24,25.- ¡AY, QUE 

CALOR!
01,15.- EL INSPECTOR 

DERRICK
02,15.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL +

08,00.- REDACCION. 
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD 
NEWS

08,35.- EL GRAN 
MUSICAL

09,30.- TELECOME
DIA: HUMOR BRITANI
CO

10,00.- CINE: CONTRA 
TODA LEY

U,35.- CINE: BEARN 
13,33.- LOS 40 PRIN

CIPALES
14,00.- DIBUJOS ANI

MADOS
14,25.- REDACCION. 

NOTICIAS
14,30.- CINE: COP
16,16.- CINE: NOCHE 

DE MIEDO II
17,56.- SESION DE 

TARDE: LA PRINCESA 
DE LA MAFIA

19,34.- DIBUJOS ANI
MADOS: BEETLEJUICE

20,00.- AVANCE 
REDACCION

20,05.- DIBUJOS ANI. 
MADOS: SHARKY & 
GEORGE

20,30.- LOS 40 PRIN. 
CIPALES

21,00.- TELECOME
DIA: PADRES FORZO
SOS

21,30.- REDACCION 
NOTICIAS

22,00.- ESTRENO 
CANAL + : ACUSADOS 

23,47.- SEGUNDA 
SESION: ¿QUIEN ES 
ESA CHICA?

01,23.- SESION ESPE
CIAL CINE X

02,43.- CIERRE

CANAL 9 Sííi

M
07,45.- CARTA DE íom

AJUSTE dios
08,00.- AVANCE DE : ÍO,

PROGRAMACION ton
08,05.- DIBUJOS ANI- huí

MADOS 1 1 u:
09,00.- UNIVERSIDAD

ABIERTA
sillí
%is

09,25.- VICTOR J ay
09,40.- ENTRE AMI- para

GOS tale
11,00.- ROSA DE 

LEJOS
T

óa -
11,45.- CAGNEY Y taoti

LACEY d tasf
12,30.- MI CHICA Y : loga

YO DO t
13,00.- DE DOS EN (le

DOS
13,30.-

MADOS
DIBUJOS ANI-

14,00.- VECINOS í 
14,30.- NOTICIAS 9 | 
15,00.- DALLAS
15,55.- ARRIBA Y ABA- 

JO
16,25.- PELICULA
“Si fulano fuese nien-| 

gano”
Director: Mariano

Ozores
Intérpretes: Peret, José

Luis López Vázquez, 
Antonio Ozores, Mansa
Medina

Para escapar de los que 
quieren matarle, un hom
bre de negocios utiliza un 
doble, de acuerdo con un 
plan propuesto por su 
secretario. El infeliz es 
conoce los peligros que ®j 
acechan. . 

18,00.- A LA BABALA 
19,10.- MAGNUM 
20,00.- EL SHOW DE 

JOAN MONLEON 
21,00.- NOTICIAS 9 
21,35.- EL TIEMPO 
21,45.- INAKI LOS

JUEVES 
23,15.- NOCHE

NOSTALGIA „ 
“La condesa desea 
Director: Joseph

Mankiewicz. ^„hrevIntérpretes: Humphrey 
Bogart, Ava ^ 
Edmund O’Brien, Valen 

tina Cortese ^„,,ñola 
Una bailarina esp n ^ 

es. contratada P^’’ .¡pse 
Hollywood y con 

la joven no 
adaptarse a la “^^j^igía 
ricana y siente 
por la libertad ^^^^. . 
vivía antes de 
famosa. 9 01,20-NOTICWSV 

01,30- LOS BORJA 
02,30- FIN o®

SION

■Ti 
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so 
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La película cuenta con un excepcional reparto con José Ferrer, Sivana Mangano y Sting 

“Jueves cine” emite ‘^Dune’\ de David 
Lynch, una historia de fíceión fantástica
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El espacio ^^Ausendas y retornos” recoge en esta ocasión la emigración vasca en Chile

despacio ^‘Jueves Cine”
sDjíe “Dune”f una historia 
iiñedón fantástica roda
ja por el creador de la 
^pdar serie televisiva 
•Íwin Peaks”, David 
[pich, que cuenta con un 
scepcional reparto, José 
hrrer, Silvana Mangano,
^ting y Max von Sydow.

MADRID (Efe).- “Dune” 
«nzó a rodarse en los estu
dios de Churubusco, de Méxi- 
ío, el 30 de marzo de 1983, 
¡on producción de Dino de 
Laurentiis y su hija Rafaella 
y un presupuesto de 7.000 
millones de pesetas. Concluyó 
seis meses después, a los que
iiay que añadir otros 
para rodar los efectos 
riales,

“Esta es una película 
áa -aseguraba Lynch-;

cinco 
espe-

extra- 
tiene

¡antas cosas en sí misma, tan-
tas posibles lecturas, que cata
logaría con un solo adjetivo 
110 es justo. Es una película 
de ficción científica, cierto, 
pero creo que cuando uno 
habla de eso la gente inme
diatamente lo sitúa en la cate
goría del pastel de nata, y en 
esta ocasión no es así”.

El filme, la historia de un 
Mesías futurista, comienza 
cuando en el planeta Arrakis, 
lo reverenda madre Arrallo 
(Silvana Mangano) augura 
flue un mesías vendrá a salvar 
fiemen, un pueblo del planeta 
Dune.

Cumpleaños

'**”fe Senillosa.

2^’ cumplen años tüiop?^ ^^^ SENILLOSA, 

63. ico^UEL CLAVERO, polí-

^^UYFF, entre- 
^^o’celona, 44. 

idirept ^^^^ GOMEZ, actor

^ 4Q LIZCANO, perio- 

¡5 ^^EN SOSA, futbolista.

teffi actor, 51
k¡S¡^^JWlNlSZ, jugador

Sting, uno de los protagonistas de “Dune”.

A
.

1

Pero el mesías, encarnado 
por el debutante Kyle 
Maclachlan, ha nacido en el 
planeta Caladan, un lugar 
caracterizado por la abundan
cia de agua.

La madre del salvador 
-Francesca Annis- es malde
cida por haber engendrado un 
varón. Cuando el niño se hace 
mayor debe huir de sus pro
pios conciudadanos y elige 
como lugar para su exilio el 
planeta Dune.

Allí sabrá que su destino 
es salvar al universo del oscu

rantismo. Acepta su papel de 
mesías y sé dispone a cumplir 
su misión, no sin superar antes 
un variado número de pruebas 
y obstáculos.

En “Dune” participaron los 
españoles Cuki y José López 
Rodero, el primero como ayu
dante de dirección y el segun
do como productor ejecutivo 
asociado, de los que Lynch 
aseguró que cumplían con la 
fama de buena profesionali
dad del cine español.

La cinta, según Lynch, hay 
que verla en pantalla gigante.

de 70 milímetros, con sonido 
potente e impecable y en una 
sala confortable. “Dune” 
debería ser más una experien
cia que una simple película”, 
apostillaba.

A pesar de las limitaciones 
de la pequeña pantalla, la 
visión de esta película es abso
lutamente recomendable, 
siempre y cuando la copia esté 
en buenas condiciones y no 
ocurra como con la que TVE 
ofreció de “Locuras de vera
no” el pasado domingo en 
homenaje de David Lean. Esa 
sí que fue una experiencia de 
falta de luz, saltos y continuas 
rayas y manchas.

Los hermanos gemelos 
Quay, Stephen y Timothy, son 
los propietarios del Atelier 
Koninck, un taller londinense 
donde crean muñecos y obje
tos animados en cine con la 
minuciosidad de los orfebres 
y un barroquismo totalmente 
medieval, y al que permitieron 
entrar a un equipo de “Me
trópolis” para filmar el repor
taje que se emite hoy.

El cine de animación de 
Brothers Quay es una explo
sión de imaginación y brillante 
técnica, en la que hay cabida 
para todo tipo de emociones, 
pasiones y placeres perversos. 
En el programa se muestran 
algunos de sus trabajos más 
representativos, tales como 
“Street of crocodiles” (1986); 
“This unnameable little 
broorn” (1985); “The cabinet 
of Jan Svankmajer” (1984).

José Borrell.

JOSE BORRELL, ministro 
de Obras Públicas y Transporte: 
“El medio ambiente es una 
cuestióno económica”.

-ADOLFO BIOY CASARES, 
escritor: “Cervantes me inició 
en las letras”.

-BJORN BORG, tenista: “En 
mi encuentro con Arrese he 
aprendido y me he divertido 
mucho”.

-ANA BELEN, cantante: “Co
mo mujer y como actriz soy muy 
dúctil”.

-JESUS GIL, presidente del 
Atlético de Madrid: “En unas 
elecciones la única duda que 
tengo es si me votarían el 98 
o el 99 por ciento de los socios”.

-MIGUEL DURAN, director 
general de la ONCE: “Me duele 
que haya gente que presuponga 
que somos malos por natu
raleza”.

-JUAN LUIS BUÑUEL, 
director de cine: “Los EE.UU. 
están disneylandizando el mun
do”.

. -MADONNA, cantante: “La 
educación católica es represi
va”.

Los alumnos del colegio María de los Llanos Martínez concursan en el espacio de Tele5 “Vip guay”

‘‘Justicia imperial”, un gran filme de
Tourneur, que se ofrece en versión original
En la primera cadena de 

TVE se emite a las 22.30 “No 
se puede silenciar el amor”, dra
ma dirigido por Joseph Sargent, 
en 1985 e interpretado por Mare 
Winningham, Phillis Frelich y 
Cloris Leachman.

La película cuenta la historia 
de Margaret, una muchacha 
que, desde muy pequeña, es la 
voz y el oído de sus padres sor
domudos. Su vida transcurre 
bajo el peso de este sacrificio, 
y el día en que se enamora, 
la relación de dependencia con 
sus padres va a verse alterada.

^‘La señora quiere su visón”

La segunda cadena emite, a 
las 16.30 “La señora quiere 
visón”, comedia dirigida por 
William A. Seitter, en 1953 e 
interpretada por Eve Arden, 
Ruth hussey, Dennis OKeefe y 
William Demarest.

Una divertida comedia sobre 
las tribulaciones de un ama de 
casa para conseguir lo que más 
desea: un abrigo de visón.

Ya en la programación noc
turna , a las 00.55 se proyecta 
“Justicia imperial”, película

franco-británica dirigida por 
Maurice Tourneur, en 1935 e 
interpretada por Elissa Landi, 
Pierre, Fresnay, John Lodge y 
Jean Max. Versión original con 
subtítulos en castellano.

Esta película ambientada en 
Africa cuenta la historia de 
amor entre un historiador y una 
princesa.

Por su parte en Tele 5, esta 
tarde y mañana dentro del espa
cio juvenil que presenta el 
conocido humorista Emilio 
Aragón, “Vip guay” y que se 
emite a las 19,10, participan los 
alumnos del colegio albaceteño 
María de los Llanos Martínez 
que se enfrentarán al colegio 
Santa Joaquina de Vedruna, de 
Madrid.

Los chicos se trasladaron has
ta los estudios de Tele 5 el pasa
do día 17 para grabar el espacio. 
En el concurso participaron los 
alumnos David Martínez, Africa 
Martínez y Vanesa Tebar. El 
resto del grupo animó a su equi
po y disfrutó con las divertidas 
ocurrencias del “Duo sacapun
tas”, integrantes del programa

Los muchachos tuvieron una 
buena actuación y consiguieron

Amplia oferta cinematográfica en todas las cadenas de tv.

un premio de 620.000 pesetas 
para el colegio. Se da la cir- 
custancia de que el productor 
del espacio “Vip guay”, José 
Joaquín Guillamón, es hijo de 
una de las profesoras del cole
gio María de los Llanos Mar
tínez, Jesusa García.

Mucho antes, por la mañana 
y en este mismo canal, a las

11.02 se emite “Nacido Salvaje”, 
película norteamericana dirigi
da por Maury Dexter en 1968 
e interpretada por Tom Nar- 
dini, Patty Macklin, Davis 
Frank y Joanna Hall. Drama 
que cuenta las dificultades de 
los estudiantes mexicanos para 
adptarse a las duras condiciones 
de la vida norteamericana.



ALTOZANO
Albacete no está 
en la Red 
Española de 
Ciudades 
Saludables

El saneamiento de las aguas 
residuales y la mejora de las 
condiciones higiénicas en los 
establecimientos de restaura
ción son los objetivos para los 
dos próximos años de la Red 
Española de Ciudades Saluda
bles, cuya comisión de segui
miento se constituyó ayer en 
Valladolid sin la presencia de 
ningún representante de Alba
cete.

Además de los 24 municipios 
integrados en la red, que inició 
su andadura en 1988, forman 
parte de esta comisión los dis
tintos Ministerios implicados en 
el tema.

Las ciudades españolas adhe
ridas a la red son: Alicante, 
Oviedo, Palma de Mallorca, 
Hospitalet, Barcelona, Santan
der, Córdoba, Granada, Lega
nés, Móstoles, Madrid, Murcia, 
Pamplona, Sevilla, Valencia, 
Zaragoza, Gerona, Cuevas de 
Almanzora, El Ferrol, Las 
Rozas, Molina de Segura, Cos
lada, Badajoz y Valladolid.

Visitas escolares.- Nuestra redacción está siendo muy visitada últimamente por grupos 
de escolares que se acercan a LA TRIBUNA para conocer cómo es y cómo se hace 
un periódico. Entre todos los colegios que vienen a vernos, traemos hoy a estos animosos 
chavales de Hoya Gonzalo que posaron así de formales para nuestro fotógrafo. Los restantes 
los iremos sacando poco a poco, porque la verdad es que no damos abasto a publicar
las fotos de todos con la premura que ellos y nosotros desearíamos. JESUS MORENO

La región, 
primera en 
construcción de 
viviendas 
públicas

El diez por ciento de las 
viviendas públicas construidas 
en los últimos seis años en todo 
el territorio nacional correspon
dieron a Castilla-La Mancha, 
según afirmó ayer en Guada
lajara el consejero de Política 
Territorial de la Junta, Grego
rio Sanz; la nuestra sería, según 
el consejero, la primera comu
nidad autónoma en cuanto a 
ejecución de los programas de 
viviendas protegidas públicas y 

- privadas.
“Con los 30.000 millones de 

pesetas quela Junta ha desti
nado a la construcción de 
viviendas públicas desde el 84 
-señaló Gregorio Sanz- se han 
podido construir 9.561 en toda 
la región. Si se tiene en cuenta 
que la población residente de 
la región representa el cuatro 
por ciento de la población 
nacional, los castellano-man
chegos han salido favorecidos 
dos puntos y medio por encima 
de la media nacional”.

Refiéndose al programa de 
rehabilitación, Sanz dijo que el 
Gobierno Regional destinará 
ayudas para acondicionar unas 
3.000 viviendas al año. Durante 
los próximos cuatro, la Junta 
prevé constuir 3.200 viviendas 
para familias con escasos recur
sos y “tenderá a resolver situa
ciones de infravivienda o reno
vación urbana”.

■ Las declaraciones del 
consejero de Política Terri
torial, Gregorio Sanz-, ayer 
en Guadalajara son el para
digma del electoralismo 
barato. Según dice, en Cas
tilla-La Mancha somos unos 
prvilegiados porque se han 
construido no sé cuántos 
miles de viviendas públicas.

***
■ Sin hacer mucho énfasis 

en el significativo dato de 
las fechas escogidas para 
hacer pública tan novedosa 
información, sí hay que 
recordar que los problemas 
de la vivienda no están ni 
mucho menos solucionados 
en nuestra región. Y si no, 
que se lo pregunten a cual- ' 
quiera que busque piso (para 
comprar o alquilar, igual da) 
en Albacete; los precios "son 
para quedarse helado. Será 
que sus propietarios o pro
motores no áe han enterado 
de lo que dice el consejero.

***
■ Y otro que está en plena 

carrera electoral es el alcal
de, que tiene un amplio e 
intenso calendario de inau
guraciones durante los próxi
mos días. Lo que no sabemos 
es si, a la vez que inaugura, 
aprovechará para promocio
narse como número uno 
socialista de las listas regio
nales, o si se llevará a la 
candidata Carmina Belmon- 

' te para que los sufridos ciu-
dadanos de los barrios 
acostumbren a verla y si 
posible a votarla.

■ La gente de Albacete

El obrero Sanz.

está volcando con la Cruz 
Roja para ayudar al pueblo 
kurdo, llevando ropas y 
demás efectos que contribu
yan a paliar su dramática 
situación. No deja de ser tris
te que lo que los gobiernos 
estropean con sus ejércitos, 
lo tenga que arreglar el pue
blo con sus donativos...

se 
es

se

■ Agua y sol, una combi
nación de oro para los agri
cultores, es lo que estamos 
viendo estos días por Alba
cete. Claro, que no hace falta 
ser meteorólogo para saber 
que iba a llover; basta que 
se instalen las casetas de la 
Feria del Libro en el Paseo 
de la Libertad, para que las 
nubes descarguen sobre 
Albacete. Es tradición.

SODICAMAN 
obtuvo un 
beneficio de 35 
millones el año 
pasado

El pasado 29 de abril se cele
bró la Junta General de Accicg 
nistas de la Sociedad para el 
Desarrollo Industrial de Castv 
lía-La Mancha (SODICAMA^ 
S.A.) en la que se aprobaroj 
los estados financieros corred 
pondientes al ejercicio de 1.990J 
Los ingresos de la empresa 
durante el pasado año asceif 
dieron a 169 millones de pes^ 
tas, frente a unos gastos de 13^ 
millones, lo que supone uiiS 
beneficio neto de treinta y cinco 
millones de pesetas que ha sid^ 
integramente destinado a rese? 
vas.

Las nuevas inversiones finaif 
cieras en empresas participada^ 
totalizaron 213 millones; duran
te el 90, SODICAMAN acordó 
participar en cinco empresas de
la región que suman una inver-

Din

sión material de 11.294 millón» 
de pesetas y generarán 42Sj
puestos de trabajo.

Acto en el Auditorio “por un
mundo más justo y solidario
El portavoz de la Comisión 

del 0,7% de Albacete de 
desarrollo del Tercer Mundo, 
José Félix Lequerica, anunció 
ayer la celebración, bajo el lema 
de “por un mundo más justo 
y solidario” de un acto de esta 
Comisión el próximo viernes, 
día 26, a las 8,30 de la tarde 
en el Auditorio Municipal, don
de se informará a los asistentes 
de los proyectos de ayuda al 
Tercer Mundo cofinanciados 
por el Ayuntamiento de Alba
cete en 1990.

En el mismo acto se contará 
con la actuación musical del 
Grupo Ucayali, y con una char
la-coloquio a cargo de Benja
mín Forcano.

Lequerica informó que ofi
cialmente es el Ayuntamiento 
de Albacete el único en Cas
tilla-La Mancha que tiene una 
partida fija en los presupuestos 
municipales destinada a la ayu
da al Tercer Mundo, en virtud 
d& la resolución de la ONU de 
que los países desarrollados 
transfieran el 0,7% de su Pro
ducto Nacional Bruto a los paí
ses subdesarrollados.

Tal partida fue solicitada al 
Ayuntamiento por la Comisión 
del 0,7%, y la cantidad con
cedida por la corporación muni-
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